
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão ât
mosféricamédia: 1006,9 milibares. Tempera
tura média do dia: 27,9 graus centígrados.
Umidade relativa média do ar(81,9%. Estado'
médio do céu: Cumulus, Stratus, de claro a

meio encoberto. Estado médio do tempo: es
tável no planalto e litoral. Previsão: A. Seixas
Netto.
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Tudo se prende a uma questão de moral e de costume

para o Delegado de Costumes, Tim de lima
e Silva. Enquanto o topless não agredir a moral 'alheia,

seu uso seria tolerável. Mas .corno agride, só seria tolerado
em praias pouco frequentadas e longe da visão do público.

O MUSEU DO RIBEIRÃO DA ILHA, que
está sendo restaurado com peças preciosas
em trabalho coordenado pelo Departamento
de Sociologia da, Ufsc, acaba de receber, por
doação, a obra da pintora florianopolitana
Catão Brasil, intitulada "Boi de Mamão". A
tela, que focaliza um dos aspectos do folclo
re açoriano, obteve sucesso durante a recente
mostra de arte promovida pelo Clube 12 de
Agosto.Florianópolis, Quinta-feira, 28 de DezeIl}bro de 1972 - Ano-58 - No. 1'7.081 - Edição de Hoje 16 Páginas - Cr$ 0,50

A9 colocar as

placas de
sinalização da
Avenida o

Detran não
observou a lei

'

. municipal. 'Y'as o /

erro terá .

agora o devido'

reparo.

'Um erro. que
sera reparado

o Diretor do Departamento Estadual de Trânsito, CeI.
Alinor José Ruthes, anunciou que o órgão 'vai substitui!
todas as placas de sinalização da cidade que, apresentam
alguma incorreção. Os serviços de renovação serão inicia
dos tão logo o Detran conclua a instalação das placas nas
praias da Ilha. A Avenida Rubens de Arruda Ramos será
a primeira (Página 8).

-Notícia'sobre
antropofagia

provoca choque
Os jovens uruguaios que sobreviveram ao desastre aéreo da
Cordilheira dos Andes sofreram um novo impacto psieológi
co, quando as notícias de que haviam recorrido aos corpos I
dos companheiros para sobreviver tomaram caráter público.
Os familiares reagiram imediatamente indignados e pesaro-

.

,
sos. "Tratam de manchar o milagre maior da história",' disse
a mãe do Carlos Paez. Hoje os -atletas retornam à Pátria.
(Página 2).

N�lso,n_ Duarte
dá depoimento
em 1'1 ·tls e 45111

P(ígill" 5.

Ir'

SS e
..

aiS

Numa tranquilá manhã, no início do verão, o topless foi à praia da Joaquina.

Aterro não "ai
criar problemas
o presidente da Comissão Executiva para sórios de escoamento e um terceiro será
a Construção da Nova Ponte garantiu, em fíxado na altura do Miramar. O projeto de
reunião realizada ontem no Palácio do drenagem integrará o plano de urbaniza
Governo, que não há perigo de inundação ção a ser contratado pelo Banco do' Esta
ou represamento do sistema de esgotos da do. O encontro da tarde .de ontem com os

cidade, tendo por causa o aterro. da Baía comerciantes foi solicitado pela Coorde
Sul. O Coronel Gilberto Méírelles revelou nação da Defesa Civil.

o Coronel Gilberto Meire tranqurlizou.os'homsns oo comercio,

que foram construídos dois canais provi- , (Página 3).

CON,VITE MISSA DE, 7º DIA

Viúva Catarina da Silva, Coronel João j:lói Merides e famí
lia, João Gasparino da Silva e família, Ivo Gasparino da Silva
e família e CeSÇ)r Correa do Nascimento e família, ainda pesa
rosos com o trágico desaparecimento de seus entes queridos,
CARLOS SILVA, ARLETA MENDES DA SILVA e FER
NANDO MENDES DA SILVA, ocorrido no dia 23, vêm con
vidar parentes e amigos para a Missa de 70. dia, que mandarão
rezar por sl!fls almas, às 8 horas do próximo dia 29, na Capela
do Colégio Catarinense, e que será oficiada pelo Revmo. Pa
'dre Pedro Koeller.
A todos os que comparecerem àquele ato religioso, anteci-

Padamente agradecem.
'

As fortes chuvas dos últimos dias causa- o material da sub-base da rodovia. Disse
ram vários prejuízos. no andamento das também que .as obras de construção da
obras de construção da estrada de Canas- estrada obrigam a inter�pção ao tráfego
vieiras, segundo informou ontem o' dire- de vários !fechos, mas informou que o

ter-geral do Departamento de Estradas de 'tr,ânsito não mais será desviado por Cacu

Rodagem, engenheiro Emani de Abreu, pé, o que totnari� o percurso muito mais

Santa Rita. A enxurrada' provocou ero- extenso e incômodo' para os motoristas

sões, queda de barreiras e danificou ainda (página 3). Muito trabalho perdido com a erosão cau,sada pelas chuvas.

Cana_vieiras =

chuva prejudica

o Delegado de Costumes da Ca
pital, Sr. Tim de Lima e Silva..
declarou ontem que, embora não
'recomende, não vê iljlconveniente
algum no uso do topless pelas
moças em praias pouco frequen-
.tadas, "desde que prbtegidas da

.

visão do público". Sinceramente,
disse o delegado, desde que o uso

do topless não ofendesse a tercei-
I ros eu concordaria que moças da
minha fam ília o usassem, uma

vez que passasse a ser um costu-

I

I

I
I

me e não fosse um meio de exibi-
l

elonismo". Disse ainda que não
exercerá vigilância nas praias de
Florianópolis para reprlrnir o uso
do morroquiní, mas em. caso de
denúncia apanhará a jovem e a

levará para casa, devidamente co

-berta, só efetuando prisões em

caso de reincidência. Para o dele
gado a "sanção popular" é a que
primeiro se fará sentir contra o

topless em Florianópolis.
(Página 8).

I

'I

Alíquota do .eM
sofre redução,

1

e fica em '5,5%
Realizando mais uma sessão do atual

período extraordinário, a Assembléia

'Legislativa do Estado aprovou a men

sagem de origem governamental, que
fixa-em lS,§%-a aliquota do Imposto _

sobre Operações relativas à 'Circulação
'de Mercadorias. A deciSão foi adotada
com. base no parecer do Deputado Epi
tácio Bittencourt, que justificou a me-

dida, em vista da Resolução' no. 65 do
Senado Federal e corh base nas normas

, .'

firianceiras traçadas pelo Governo Fe-
I

deral, Em seu parecer, o líder da Arena
faz apreciações em torno da taxação
do ICM para .operações internas e ex.
ternas; inclusive para o exterior.

(Página 6).
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Em Hanói a fuga desesperada
das bombas norte-americanas

Mudar de residência é' rotina para os norte-vietnamitas'

VENOE�SE

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
la. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living; copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar c/ GASTÃO fone, 4604 e 3164.

Milhares de pessoas começaram ontem a abandonar a

capital do Vietnã do Norte em consequência das novas

incursões aéreas norte-americanas reiniciadas depois de uma

pequena pausa natalina, segundo informações do

correspondente em Hanói da Agência noticiosa húngara
MTI, Pal Toth. De àcordo com as informações do Toth,
"dezenas de milhares de habitantes, se utilizam de todos os

sistemas de transporte disponíveis, fugindo dos bárbaros

ataques". O correspondente húngaro descreve as incursões

como um "bombardeio de saturação"e diz que viu cair dois,

B-52 sobre Hanói. Ele. acrescenta que a defesa anti-aérea

norte-vietnamita já havia derrubado cinco dos bombardeiros
gigantes durante a incursão;

O comando norte-americano ao comentar o reinício dás

.incursões ao Norte, informou que as operações se

concentram em estações de energia elétrica e de transporte,
na região de Hanói e Haifong. Enquanto os Estados Unidos

dizem que já desapareceram doze B-52 e mais oito aviões

menores desde o dia 18 de dezembro, os norte-vietnamitas
,afirmam que já derrubaram 65 aviões norte-americanos

neste mesmo período, incluindo 26 B-52 com muitos

pilotos mortos e caputurados
.

\

A rádio de Hanói informou que a incursão de terça-feira
à noite foi realizada com o maior número de B-52 até essa

data, sendo um dos bombardeios mais potentes sobre Hanói
desde o último dia 18.

Os generais da Força Aérea dos Estados Unidos

declararam que o objetivo dos bombardeios é "destruir os

órgãos vitais do Vietnã do Norte". Os ataques, dirigidos
contra cinco importantes usinas de energia elétrica e

dezenas de instalações ferroviárias, indicam claramente a

'tentativa de paralisar Hanói e Haifong, as duas cidades mais
importantes do Vietnã do Norte.

'

A agência de notícias do Vietnã do Norte, difundiu uma

declaração do Ministério de Relações Exteriores no sentido

de que o presidente Nixon "ameaça aexistência e condições
de vida de centenas de pilotos' norte-americanos pr.esos e

amplia a lista dos militares capturados.
A declaração diz que os bombardeios já .destruiram

milhares de lares e diversos hospitais, além de danificar oito

embaixadas em Hanói e afundar navios estrangeiros
ancorados no porto de Haifong.

O comando norte-americano nega-se a fazer qualquer
comentário com relação a quantidade de bombas lançadas
até agora sobre o Vietnã do Norte, limitando-se apenas a

dizer que os càça-bombardeiros já realizaram mais de 1.0�0
missões.

.

Os Estados Unidos tem 'aumentado consideravelmente

seus ataques sobre o Vietnã do Norte, e a principal usina
térmica de energia elétrica de Hanói foi atacada pela
primeira vez na guerra. Segundo as informações, as bombas
guiadas por 'raios lazer destruíram uma caldeira, e '

danificaram outras instalações da usina - fonte de energia
elétrica da Capital.

>

Manágua: polícia luta -

contra os saqueadores

o problein�a
sindical

da Bolívia

. () ,

Os saques que têm se sucedido nos o número de vítimas. A cidade está o que não ocorreu com o sismo do
últimos dias na cídàde devastada de dividida em zonas militares e todos último sábado, cujo epicentro se si-

'I Manágua serão coibidos com todo ri- os que entram ou saem dela são revis- tuou dentro dos limites da própria cí-

gor, conforme afírmou ontem o Ge- tados. A Nicarágua tem recebido aju- dade. O terremoto não pode ser elas-
rleral Anastásio Somoza, ex-presiden- da de vários países e ainda ontem sificado de "grave" até alcançar a in-

te da República da Nicarágua e atual chegava a Manágua um avião norte- tensidade de 7.5 da escala Richter,
Chefe .da Guarda Nacional. Muitos -americano conduzindo 74 médicos e mas os danos causados em Manágua,
'habitantes da cidade que se haviam especialistas sanitários a fim de pres- além da situação do epicentro do re-

retirado voltaram a Manágua e, desa- tar assistência às vítimas. Desse total, cente tremor, deve-se também ao fa-
fiando as ordens militares, invadiam ,

constam 34 médicos e enfermeiras ni- to de as casas serem construídas em

edifícios e saqueavam armazéns de caraguenses que se encontravam nos .muitos, lugares da capital nicaraguen-
comestíveis que ainda se mantinham Estados Unidos ao acontecer o terre- se com uma constituição frágil de

de pé. Houve vários choques entre moto em que pereceram cerca de 20 fragmentos de pedra, pedaços de pau,

grupos de saqueadores, dos quais mil pessoas.
-

Na Colômbiaa Direção da Defesa
muítos ficaram feridos. A Guarda Na- Técnicos em sismologia da Univer- Civil informou que no caso de Maná-
cional tambérr. entrou em ação con- sidade da Califórnia afirmaram on-

" gua ser reconstruída será edificado
tra os assaltantes em conflitos de rua, tem que o sismo teme uma intensida-' um bairro com o nome daquele país,
sobre os escombros da cidade em ruí-

'

, de entre 6.25 a 6.4 na escla Richter. ,no qual se localizaram as diversas ins

tituições públicas e privadas colem-
'

bianas com serviços na Nicarágua. O
bairro será construído pelo "Minuto
de Deus'" um órgão religioso de assis-

tência social.
'

'nas.

Enquanto isso, prosseguem as

obras de demolição dos restos dos

edifícios, a fim de evitar desabamen
tos que possam aumentar ainda mais

.
'

Acrescentaram que muitos tremores

semelhantes ocorrem com frequência
na América Central, mas não provo
cam destruição idêntica porque têm
seusepicentros em regiões distantes,

Argenti'na: terror
, .

_' s'eq,uestra mais um
,

- \,
Durante a breve perma

nência do ex-presidente
Juan 'Domingo Peron na

Argentina as atividades ter
rorístas diminuíram sensi
velmente' e os interesses

pareciam estar voltados ex
clusivamente para o pro
blema "das candidaturas
presidenciais com vistas às

eleições de março próxi
mo. Entretanto com o

anúncio do regresso do
caudilho à Espanha, a vio
lência voltou a ser rotina.

Ontem uns dez jovens
guerrilheiros de tendência
e squerdista, sequestraram
um alto funcionário. da

.

empresa Standar Electric

Argentina SIA, subsidiária
d a- empresa norte-ameri
c�na Internacional Tele

phone and Telegraph -

ITT. Á vítima, Vicente

Russo, de 42 anos, nascido
na Itália, foi o sétimo exe

cutivo estrangeiro captura
do na Argentina durante o

ano que se finda.
\

Sobreviventes
hoje no Uruguai

Onze ou 12 dos 16 sobreviventes uruguaios do avião que
se acidentou no mês de outubro na Cordilheira dos Andes,
no Chile, regressam hoje a seu país. No Uruguai uma
calorosa acolhida os está aguardando, culminando uma
aventura que, apesar do seu feliz-desenlace para aqueles que
conseguiram escapar, deixou uma profunda marca de

angústia e amarguranos sobreviventes.
Ontem à tarde eram tomadas as últimas providêncías

para o seu retorno por funcionários diplomáticos uruguaios
na capital chilena.

'

O�irii.pacto sofrido na véspera com a divulgação das
- versões segundo as quais os sobreviventes comeram a carne

dos seus companheiros mortos mereceu pronta reação dos
seus familiares: "Querem sujar o maior milagre da história",
disse a mãe de um deles. Os jovens combinaram entre si

guardar o mais absoluto silêncio sobre a sua sobrevivência e
.

fogem a qualquer contato com jornalistas. Somente falarão

quarido estiverem em Montevidéu. Mas Roberto Canessa,
um deles, disse que "foi com imensa dor que vi alguns
jornais fazerem sensacionalismo com isso. A ética deve estar

em primeiro lugar. Se há gente a quem isto interesse, essa

gente, não interessa a mim. Quem alimenta sua curiosidade
com coisas desse tipo eu não quero, embora possa
respeitá-los. O Governo chileno, por sua vez, lamentou

"profundamente'" em nota oficial a exploração do caso

pelos jornais. A Força Aérea do Chile e o Corpo de Socorro

Andino, que trabalharam na operação de resgate, negaram
enfaticamente numerosas publicações que lhes atribuíram '

comentários ou revelações sobre a antropofagia dos
sobreviventes do desastre aéreo.

Russo, que é gerente de\

produção da Standard
Electfic, foi capturado
quando se dirigia à fábrica
dessa Empresa em San Isi

dro, a uns 25 quilômetros
de Buenos Aires. A resi
'dência do industrial e a fá
brica estão separadas por
apenas dez quarteirões.

Testemunhas do fato,
assim como o chofer Emí
lio Tolosa, que .conduzia o

automóvel de Russo, de
clararam que uma camio
neta interceptou o veículo
do industrial ocorrendo
daí uma colisão. Logo
após quatro jovens salta
ram da camioneta, e ou

tros oito, entre eles duas

mulheres, apareceram com

mais três carros, obrigando
Russo a transferir-se para
uma segunda camioneta.
Em seguida os terroristas

deixaram o local em gran
de velocidade levando Rus
so e mais a escolta dos <;lU
tros carros.

-
_./

u'

Um privilégiO de pOUCOS
Um prêço ao alcance de muitos

EDIFrCIO PEDRO· I

Preço de lançamento até 31/12/72.
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I ==:::I engenharia e incorporaçoes imobiliãrias '
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, Duas organizações sindicais
bolivianas reiteraram ontem
'seus pedidos de aumentos sala
riais e assinalaram que a poli
tica econômica do Governo,
posta em vigência há dois me

ses tern afetado gravemente a

economia dos trabalhadores,

\ Essas reivindicações poderão
determinar o reinício de uma

série de demandas salariais por
parte do setor operário, onde
ainda persiste o descontenta
men to pelo decreto governa
mental que desvalorizou o pe-
so em dois terços. Os trabalha
dores ferroviários de La Paz

pedem num memorial ao Mi

nistério CIo Planejamento, um

aumento equivalente a 27 dó
lares mensais como cornpcn
sação pela' perda do poder
aquisitivo dos salários em con

sequência da desvalorização. O
Governo concedeu um aumcn-

to geral da ordem de 6,75 dó
lares por mês e um subsídio
mínimo para os setores de me

nor re nela. Os ferrov iários con-

'Isideram que estas concessões
são insuficientes para as exi

gências familiares. Eles ga
nham entre 20 a 45 dólares
mensais. Por outro lado, um

sindicato fabril advertiu que
mantém sua petição inicial ele '-,

obter um aumento salarial
,equivalente a 22,50 dólares,

Na URSS o

protesto
dos iudeus

Um .grupo de judeus que
deseja sair ela União Soviética
pediu ontem ajuda à opiniiio
públ ica ocidcn tal para COIlSl'

gu ir seus objetivos, além de de

nunciar "um aumento da rc-
,

pressão", Numa cn trcv ista à

imprensa, realizada em Mos'

cou , sete judeus subscreveram
urna declaração afirmando que
as autoridades soviéticas ainda

exigem o polêrn ico imposto
sobre a educação para aqueles
que desejam abandonar o país,
c atuam de modo arbitrário,
demonstrando "dcsrcspci!?
pela opinião mundial", Entre

eles figuram os especial is!as
em computador AlexaHdcr
Lcrncr e Vladimir Slepak, o

físico A [exander Voroncl 'c

Kiril Khcnk in, tradu tor c' eX'

jornal ista. Os judeus ti isscram
à i m prensa cstrang�ira que
umas 100 famílias judias recc'

beram autorização em outu,bro
para sair sem pagar a CJnW'

buição imposta ao "chefe de

família" entretanto acrescen'
taram �ue a ação constituiU
num "obséquio" ao president��.f
Nixon na ocasião em, que ��firmado o tratado comercl
russo-norte-americano.
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Emenda àConstiluicão é
,

'"

aprovada nas comissões,

Zany Gongaga é o autor do projeto de emenda à Carta.

J�stiça diplomou
Pedro Ivo 'ontem -

ioinville (Sucursal) - o Deputado Federal Pedro Ivo

Campos voltou a se manifestar, ontem nesta cidade.xobre a

necessidade de novas formulações para o sistema eleitoral
brasileiro, no sentido de valorizá-lo condignamente, tendo
em vista 'seus altos propósitos. O parlamentar oposicionista,
em rápido pronunciamento feito por ,'ocasião de sua

diplomação como Prefeito eleito de Joinville, do Deputado
Estadual Ivam Rodrigues, como vice-Prefeito, e de mais i 7
vereadores, declarou que "a mecânica do processo eleitoral
nos regimes democráticos exige Justiça Eleitoral autônoma,
'com juízes, cartórios e serventuários próprios, em

contraposição ao atual caráter de funcionamento que
sacrifica demasiadamente os magistrados e seus abnegados
auxiliares" .

- Constituímos o maior colégio eleitoral do Estado e,
consequentemente a Comarca que mais trabalho acarretou

ao digno, sóbrio e honrado Juiz e aos serventuários do
cartório eleitoral, executando todo o processo de eleição,

I

que se, caracterizou por um clima de ordem, honestidade e

respeito - prosseguiu.
O Sr. Pedro Ivo Campos referiu-se, após, ao trabalho

liderado pelo Juiz de Joinville, Raoul Buendgens,
acentuando que "a democracia só se realiza em função da

lisura, da competência e de amor a Justiça dos magistrados
que a servem sempre e em todas �s ocasiões. Mercê de Deus,
temos encontrado em V.Exa. o)hemplo mais candente da

figura do l}lagistrado íntegro e, imparcial, do Juiz que
enaltece a magistratura em nosso Estado".

EQUIPE,
'

O Prefeito eleito de Joinvílle disse que ainda não formou
'sua assessoria, mas que buscará, preferencialmente, dentro
do MDB os seus colaboradores. "Caso não os encontre
d en tr o da agremiação, procurarei os realmente

competentes, dentro da Arena ou mesmo entre aqueles que
não, sejam militantes políticos" - afirmou.

O Juiz Eleitoral, Raoul Buendgens, falou também
,

durante a cerimônia de díplomaçãe, que durou 35 minutos,
,

para .lembrar ao Prefeito eleito que passada a' campanha
eleitoral, sua responsabilidade agora era com o município,
deixando de existir a.' rivalidade política, mas

sobressaindo-se os interesses comunitários. ,

'Outro pronunciamento foi feito pelo vereador Miracy
Derrety, futuro líder do MDB 'na C âmara Municipal, que
agradeceu, e elogiou o trabalho da Justiça Eleitoral no

último pleito, para acrescentar que os vereadores eleitos
estão conscientes de suas responsabilidades.:

.

Assembléia ,abriu
a sua biblioteca
C om a presença de autoridades CIVIS, militares e

eclesiásticas, além de convidados especiais, deputados e .

jornalistas, foi inaugurada oficialmente ontem à noite a

'Biblioteca da A;dembléia Legislativa, instalada no andar

superior do "Palácio Barriga-Verde", onde também se

localiza o restaurante do Legislativo. O ato realizou-se

simultaneamente ao lançamento do livro do escritor
catarinense A. Sanford de Vasconcellos - o "O Homem da

Madrugada" - que foi apresentado pelo Deputado
Henrique Córdova e teve boa receptividade entre os

presen teso de Vasconcellos - "O Homem da Madrugada" -

que foi apresentado pelo Pe. Quinto Baldessar, o Presidente
da Casa, Deputado Nelson Pedrini, ressaltou qu� o acervo

mais de 3 mil obras - será ainda enriquecido com novas

aquisições mas representa já uma valiosa reunião de obras

sob't'e política, economia, direito e cultura geral, úteis à '

pesquisa e informação dos deputados. O orador oficial da

solenidade, convidado, foi o escritor Nereu Correa, da ACL.
'

I

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ,
\

S/Nº COQUEIROS

��nde-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
hvmg, 3 quartos sendo uma, Suite do casal, banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinha

'

Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.
'

.

A comissão especial para assuntos cons

titucionais da Assembléia, reunida ontem à
tarde sob a presidência do Deputado Zany
Gonzaga, decidiu aprovar e encaminhar à

, apreciação do plenário daquela Casa um

projeto de emenda constitucional que in

troduz quatro alterações no texto da atual

Constituição do Estado. A emenda foi ela-
,

borado pelo próprio Sr, Zany Gonzaga e
- , I

teve como relator o Deputado Henrique
Córdova.

A primeira alteração, em atendimento a'
solicitação do Tribunal de Justiça, é quanto
à, composição daquele Calenda colegiada,
que passa a -ter 15 e não mais 11 desembar

gadores. De acordo com a justificativa que
acompanha o projeto, o aumento do' qua
dro de desembargadores deve-se à necessi

dade imediata dos serviços forenses na

competência do Tribunal; que nos últimos

anos triplicou o número de julgados.
Também por solicitação ---:- Çlo Executivo

- a emenda consagra uma alteração no Ca

pítulo da Constituição .que dispõe sobre a

Segurança Pública, incluindo. também a Po

lícia Civil, já que o texto constitucional fa-

la apenas na Polícia Militar.
A terceira e quarta alterações versam so

bre matéria do interesse' do Legislativo. É
estabelecido que os cargos da Assembléia
não mais serão criados por resolução da

Mesa, e sim por lei dotada pelo plenário e

submetida a sanção do Governador do Es
tado. Finalmente, a emenda resolve uma

dúvida legal a respeito Ido término do man

datá -da atuá! Mesa Diretora do Legislativo,
que não está expressamente determinado,
apesar de a Constituição fixar em dois anos

o mandato. Pelo decurso dos dois anos o

mandato 'dos membros da Mesa atual expi
raria em 31 de janeiro, mas, nesta época a

Assembléia está em recesso, não estando

prevista convocação para a nova eleição. A
emenda fixa então 28 de fevereiro - um

dia antes da instalação dos trabalhos da no
va sessão legislativa - como a data para
eleição e posse da nova Mesa.
Ainda hoje, possivelmente, o projeto es

tará em condições de ser votado pelo plená
rio. Há necessidade de aprovação por 2/3
dos deputados, ou seja, 25, com votação
em dois turras.

Meirelles tranquiliza:
o aterro sem pro,blernas

Durante reunião mantida ontem de ma

nhã no Palácio dos Despachos com repre
sentantes do comércio de Florianópolis, o
coronel Gilberto Meírelles, presidente da
Comissão para a Construção da Nova Pon

te, afirmou que não haverá perigo de inun

dações ou represamentos provocados pela
construção do aterro hidráulico da Baía
-Sul.

__:_ A população pode se tranquilizar com
relação à supeita e o receio de que possam
ocorrer inundações ou represamentos que
venham acarretar prejuizos às edificações
situadas no centro e perímetro urbano da
Cidade - disse o Sr. Gilberto Meirelles.

Explicou que os problemas que esta im

plantação poderia trazer com relação ao es

coamento de esgotos e águas pluviais foram
cuidadosament�:estudados e equacionados.

A REUNIÃO
- A reunião realizada ontem foi solicitada
pela Coordenadoria da Defesa Civil, moti
vada pela preocupação dos comerciantes
ante a possibilidade de a tubulação das
águas pluviais e de esgoto ficarem danifica
'das com as obras do. aterro da Baía-Sul.. ,_

CANAIS PROVISÓRIOS
O coronel Gilberto Meirelles esclareceu

que as obras, de aterro estão sendo implan
tadas "precedendo a outras obras funda
mentais e básicas de que necessita a Capi
tal" .

- Mas essas obras - ressaltou - não es

tão esquecidas pelo Poder Municipal, Go-

vemo do Estado e entidades federais aqui
sediadas. A Casan e a Prefeitura já recebe
ram de parte do DNOS o projeto básico do .

sistema de esgotos da cidade. E uma obra
cara, complexa e que exigirá recursos de

grande monta para a sua implantação com
pleta. Ela só deverá ser executada após a

conclusão do aterro, pois este servirá de ba
se para a abertura das valas que conduzirão
as tubulações de escoamento do esgoto.

Para sanar provisoriamente este pro
blema serão construídos canais de escoa

mento de esgotos e águas pluviais. ,

Informou que atrás da Assembléia Legis
lativa e junto ao cánal da Avenida Hercílio
Luz já foram construídos dois deles e que
um outro será aberto na altura do Miramar.

Disse que esses canais servirão para o es

coamento provisório dos esgotos sanitários,
"pois o projeto definitivo de drenagem da
área a�erráda será objeto do projeto de ur

banização, a ser contratado pelo Banco do

Estado, que vai se encarregar da comerciali-
zação da área". .

Frisou o coronel Gilberto Meirelles que
essa solução não é a definitiva.

-0-, O. problema, somente; será resolvido
com o novo sistema de esgoto da Cidade.
Isto vai implicar, no lado da Ilha, do lança
mento de um interceptar oceânico que vai
contornar a orla marítima desde o Saco dos
Limões até a Agronômica, o que exige a

construção de cinco estações elevatórias,
tornando bastante complexa a implantação
do sistema - declarou.

VISITADORAS DOM'I,CILIARES
Necessitamos para admissão imediata-de moça ou senhora, maior de 18
anos, com ,boa apresentação, curso, ginasial completo ou" equivalente;
para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira,
21, nesta.

.

.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE' FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL
DIVISÃO DO MATERIAL

EDITAL DE CONVOCACAO NQ 33/72
De ordem superior torno público, que a Divisão do Material, no próximo dia 22 de janeiro

do ano de 1973, à; 10 (dez) horas, em sua Sala de Concorrências, sita no prédio da Reitoria, no
Sub-distrito de Trindade, nesta Capital, estará concomitantemente, procedendo ao recebimento
e a abertura (las propostas para a Tomada de Preços no: 26/72" de uma empreitada global parao
fornecimento de materiais de alumínio anodizado destinados à Reitoria desta Uníversidade,

Outros esclarecimentos, bem' como os respectivos editais, .poderão ser obtidos no horário
normal de expediente, de segunda a sexta-feira, na Divisão do Material, no endereco acima
mencionado,

'

Florianópolis, 26 me dezembro de 1972,
José Fortkamp

Diretor da Dvisão do Material

Canasvieiras: estrada é

prejudicada pela ,chuva

As.fortes chuvas caidas sábado causaram a erosão em diversos trechos da estrada

O diretor-geral do Departamento de

Estradas de Rodagem, engenheiro Ernani

Santa Rita, informou que as fortes chuvas

caídas sábado em Florianópolis pr?vocil
ram uma série de prejuízos na nova estra

da em' construção para Canasvieiras, não

chegando, entretanto, a prejudicar o.cro
nograma quanto ao início do revestimen

to asfáltico.
Os prejuiízos referem-se, principalmen

te, às erosões, queda de barreiras e mate

rial de sub-base ..
Disse o Sr. Santa Rita que durante o

período de. asfaltamento a estrada para
Canàsvieiras será interrompida ao tráfego
diversas vezes, sendo certo, porém, que o

trânsito não mais será desviado pau Cacu

pé, "a não ser po� motivos de força
maior".

Explicou que a interrupção é indispen-
. sável durante a fase de pavimentação, in
formando, por outro lado, que a usina de

asfalto está em fase final de montagem,
sendo que o conjunto de britagem se en

contra em pleno funcionamento.

Afirmou o diretor do DER que a estra

da velha está sendo prejudicada em mui

tos trechos com. a construção da nova,

principalmente devido à sua pro . .imidade.

Entretanto, frisou, a todo custo o tráfego
para Canasvieiras será mantido.

Centrais
Elétricas
deSão'Paulo S.A.
CESP
Sociedade de Capital Aberto - GEMEC R. 71/3356

...._C,G,C,,_n.�? 6,0,933.•60;3,.. '=. ,._... __J

AVISO AOS ACIONISTAS,
PAGAMENTO DE DIVID\ENDOS

Comunicamos aos senhores acionistas, que a Assembléia Geral Éxtraordinária
de 5 de outubro de 1972 (Ata publicada no Diário Oficial do Estado de São Paulo

,

em 3'1-10-72), deliberou sobre a distribuição de dividendos às ações
preferenciais, referentes ao 19 semestre de 1972, à razão de Cr$ 0,05 por ação.
Essa distribuição será feita a partir de 02-01-73, na Sala de Acionistas da
CESP, à Avenida Paulista, 2086, térreo, Center 3, das 9:30 às 12:30 horas e das
13:30 às 16:30 horas, para os acionistas residentes na Grande São Paulo e,
através das Agências do Banco do Estad o de São Paulo, nas demais cidades
e.Estados.

FORMA DE PAGAMENTO
1. O pagamento desses dividendos aos detentores de ações preferenciais ao

portador será feito mediante a entrega do cupom n9 3 (três), destacado dos
respectivos títulos e colado em impresso próprio, fornecido antecipadamente
pela Empresa, como também da apresentação dos certificados de ações.
preferenciais ao portador, se for o caso,

2. Aos proprietários de ações preferenciais nominativas, os dividendos serão
pagos contra a apresentação das cautelas.
3. Os possuidores de ações nominativas, ou ao portador, quando identificados,
deverão apresentar sua cédula de identidade, bem como seu registro no CPF
(CIC) ou CGC, conforme o caso, ainda que representados por procuradores.
Deverá ser apresentada procuração específica quando o recebimento dos
dividendos não for efetuado pelos seus titulares.

\
,

RETENÇÃO DO IMPOSTO DE RENDA
Por se tratar de sociedade de capital aberto, não haverá desconto de Imposto
de Renda na fonte, a não ser para os que não se identificarem ou optarem pela
incidência do imposto exclusivamente na fonte de 15% (quinze por centb),
conforme o disposto nos Decretos Lei n9401, 427 e 484/69 e Lei nv 5,589/70.
Os dividendos não recebidos pelos-acionistas até 28-2-73, ficarão sujeitos ao

• desconto do Imposto de Renda na fonte, como rendimento de beneficiário
não identificado.

NEGOCIAÇAO DE AÇõES NOMINATIVAS
A partir de 02-01-73 as ações nominativas somente poderão ser negociadas
ex-dividendos.

SUSPENSAO DE ATIVIDADES
No período de 02-01-73 a 17-01-73, inclusive, ficam suspensas as

..

transferências, desdobramentos, agrupamento e conversão de ações conforme
faculta o art. 34 § .12 da Lei 4728 de 14-07-1965.

NOTA
.

Os acionistas que converteram suas ações ordinárias para preferenciais,
homologadas em AGE de 1,5-09-1972, já podem retirar suas novas cautelas nos
locais de atendimento supra mencionado.

'
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Relacionamos abaixo as novas mensa

gens enviadas a O ESTADO, ao mesmo

tempo em que as retribuúnos com votos

de um Ano Novo cheio de prosperidades:
Western Telegraph; C.R. Almeida

S.A.; Aloísio Hermelino Ribeiro, Diretor
da Empresa Brasileira de Correios e Telé

grafos; ADS - Assessoria de .Comunica
ções Ltda.; Auto Posto Viaduto Ltda.;
Secretaria de Segurança e Informações;
Dib Cherem e Família; Hamo Secua e

Família; Alcântara �achado Congresso
- Palácio das Convenções, Casa do Jor
nalista de Santa Catarina; Diretor da Ja

mie, lmigração. e Colonização; Bete; Carl
Krenek; Clube Náutico Riachuelo; Chefe
da Revista Jurídica - Zela Pinho de Re
zende Silva; Assessoria de' Relações. Pú
blicas DNER; União dos Escoteiros do

Brasil/Se; Waldemar da Silva Filho e

Sra.; Deputado Dejandir Dalpasquale;
Companhia de Seguros do Grupo Atlân

tica-Boavista; Primax Propaganda; Escola
Técnica Federal de Santa Catarina; Clube
Atlético Marechal' Guilherme; Diretoria
do Aeroclube de Santa Catarina; Deputa-
do Francisco Libardoni e Família; Asso
ciação dos Fiscais da Fazenda de S.C.;
Irmandade do Senhor Jesus dos Passos;
Hospital de Caridade; Pintor Zumbfick,
Tubarão; Direção do Hospital Infantil,
Florianópolis; Distribuidora de Jornais e.

Revistas Bona Ltda.; CampanhaNacional
de Alimentação Escolarj Ciba-Geigy;
Apesc; Comandante Paulo Fernando G.

Justo; Organizações ,Koerich; Fritz Lo
renz S.A.; Touring Club do Brasil; Ger
mano João Vieira; Deputado Sady Mari

nho; Raulino Horn Ferro; Pereira Olivei-
ra & Cia; Departamento de Cultura da
Secretaria do Governo de Santa Catarina;
Carlos da Silveira Carneiro e Senhora;
Cia. T. Janén; Rádio Clube de São João

Batista Ltda.; Comercial Fotocâmera

Ltda.; Etapa - Escritório Técnico de Ad

ministração Ltda.; Josué de Oliveira e

Família; Waldir Albani; Paulo Wchmuth,
Prefeito Municipal de Gaspar; Oréstio Jo-

si de Souza, Prefeito Municipal de Santa

Cecília; Philippi VeícuÍos Ltda.; Expres-
so Florianópolis Ltda.; Caixa Econômica

Federal; João Gasparino da Silva, Geren
te-Geral da CEF; Diretoria do Grupo Fi
nanceiro Banco do Estado de Santa Cata

rina; Chrysler-Corporation dQ Brasil; Co
mandante do 50. Distrito Naval e seus

Auxiliares. Prefeito Santino L. Voltolini -

.

e Vice-Prefeito José Valenti�1 Borgono-
vo, de Nova Trento; TransBrasil (ex-Sa
dia): Associação de Cultura Franco-Bra

sileira (Alliance Française); Hotel do La-

go de Irmãos Rigotti, Gravatal; Pluft
Centro Audio-Visual de Línguas; Clube
Social Copa Lord; Profeãsor Carlos Au

gusto Caminha, Secretário de Educação ,

de Santa Catarina; Banda de Música do

13u. BC; Movimento Brasileiro de Afa

bctízação; Casas da Água; Planejar Ltda.;
Delegado Jairo Lisboa da Delegacia da
Receita Federal em Florianópolis;Walde

miro José Carlsson, Presidente da Fede

ração Catarinensede Futebol de Salão;
Coordenação da Organização da Produ-

ção e Abastecimento; Sanford Inércio
l.tda.; Stúdio Winck; Fan Clube Carmen

Miranda; Deputado Epitácío Bittencourt; .

Artes Gráficas Kodak; Deputado Pedro

Ivo e Família; Arena - Diretório Regio-
nal de Santa Catarina; Varejão - Posto

de Vendas das Indústrias Catarinenses;
Magucfu: Swissair :_ Linhas Aéreas Suí-

ças; Antônio Apóstolo e Família; Embra-
sa - Empresa Brasileira de .Construção
Naval S.A.; Dr. Elisário de Camargo
Branco: Grupo Financeiro Áurea; Banco
do-Desenvolvimento do Paraná S.A.; Fa
culdudc de Filosofia Ciências e Letras -
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Seminário de Saúde na Alemanha
o nosso Estado comparecei';

ao recente Seminário realizado
na Alemanha, por iniciativa do
Governo daquele país e dedicado
aos países em .desenvolvimento,
visando à Organização de Servi
ços Descentralizados de Saúde
Pública. A participação do Dr.
Prisco Paraíso, Secretário da Saú
de do Estado de Santa Catarina,
nesse Seminário, terá sido de
grandes resultados para a aplicá
ção de medidas eflcezes; frutos
da experiência de povos mais'

avançados, na solução de proble
mas de saúde nas zonas rurais,
que, em Santa Catarina, apresen
tam um cômputo demográfico de .

55% da população total do Esta
do,

Foram 22 os representantes
.dos países latino-americanos que
compareceram à reunião na Ale

manha, incluindo-se.o Brasil, que
esteve presente, na pessoa do ti

tqlar da Pasta da Saúde do nosso

Estado, Dr. Prisco Paraíso, e do
Professor Ãlvaro Simões, Secre
tário da Saúde do Distrito Fede
ral.
A contribuição catarinense aos

estudos ventilados no Seminário
consistiu lia exposição do que se

vem fazendo em Santa Catarina,
por intermédio do Departamento
Autônomo de Saúde Pública, es

pecialrnente sobre a suplementa
ção alimentar para crianças, pelo
uso do leite. Não pode passar
despercebido esse elevado' inte
resse para com as grandes ques-

.

tões sanitárias que preocupam o

nosso Governo e ao encontro das
quais a iniciativa do Governo ale
mão, acolhida pelos países lati
no-americanos, constitui valiosa.
contri bu ição.
Debatendo assuntos relaciona

dos com a nutrição das popula
ções rurais em desenvolvimento,
o Seminário focalizou sem dúvi-'
da um dos problemas prioritários
dos povos que ora se esforçam,
como o Brasil, para libertar-se
das limitações a que o subdesen
volvimento os submete. E, segun
do declarações do' Secretário da'
Saúde, que agora retorna dos tra
balhos do Seminário na Aema
nh a. "embora possa parecer 'um
paradoxo, é justamente no cam

po, onde se lida com agricultura,
.

que se encontram a desnutrição,
a subnutrição ou os vícios de ali
mentação, que é a nutrição mal
ai i rnentada".

'

Fenômeno da mais alta signifi
cação para o crescimento econõ
mico e social do nosso País, esse
agora denunciado pelo Secretário
Prisco Paraíso não deve passar
em julgado, sobretudo quando
mobilizamos recursos e esforços
para fortalecer a economia, nos

setores do campo, incentivando a

produção aqropecuária, não sem

as atenções devidas à valorização
do homem. Particularmente acer

ca dos hábitos que influem na a.li
mentação viciosa" não tendo co

mo origem a carência de meios,
'haverá razões para que se pense

numa orientação adequada, se

não num a reeducação especifica-:
mente voltada para-a conveniente

racionalização alimentar. O Go
vemo, . pois, não desconhece o

problema e não está indiferente à
sua essencial expressão num pro
gram a de ação progressista.

No Seminário, Santa Catarina
expôs a sua experiência especial
mente quanto ao problema da

nutrição infantil, que está sendo
tratado com a máxima atenção,
mercê de recursos conjugados do
Estado, através do Departamento
Autônomo de Saúde Pública, do
Ministério da Saúde e USAI)).
Concomitantemente, a Legião
B r a s i lei ra de Assistência vem

. prestando uma assistência efetiva
à nutrição pré-escolar. Essas ex

periências, disse o Secretário da
Saúde, "são pequenas em compa
ração com as grandes necessida
des do estado de subnutrição que
se apresenta .ern todo o País, mas
foram apresentadas juntamente
com a experiência que se fará em

breve no Brasil, através do Insti
tuto Nacional de Alimentação e

Nutrição, criado recentemente

pelo Presidente Glrrastazu Médi
ci."

De tudo, pois, ressalta ainda
uma confortadora evidência de'
que tais problemas não estão
abandonados ou relegados a pia
no secundário das cogitações go
vernamentais, ao encontro do
bem estar social dos Catarinen
ses.

o I pesc e 'o contribuinte
A propósito do que escrevemos, há dias, em refe

rência à regulamentação proposta para o IPESe, temos
agora informações que nos permitem adiantar, auspicio
samente, que a limitação de idade 'para a prevalência do
direito dos dependentes às pensões da Previdência não
subsistirá. Remove-se, dessa forma, uma das sensíveis

.., -anomalias do regime providencial do Estado, para me

lhor atender ao sentido da assistência a famtlia do contri
buinte. Aliás, essa revisão do antigo regulamento já se

achava contida noprojeto novo, que desconheciamos.

É, pois, evidente o interesse do IPESC, durante a ges
tão do Dr, Luiz Alberto Cerqueira Cintra, seu atual Presi
dente, em, não apenas ampliar a esfera de ação direta

daquele órgão de Previdência do Estado através de agên
cias criadas no interior, mas ainda em retificar antigas'
falhas e dar mais profundidade à sua influência em bene

fício dos que contribuem em proveito mútuo do funcio
nalismo.

Há, especialmente, um aspecto que cumpre focalizar
na organização atual dos serviços do IPESC: é o que diz

respeito à maneira cortês do tratamento, por parte do
funcionalismo, em cada um de cujos componentes é ma

nifesta a boa vontade de servir, sem favoritismos discri

minatórios, mas sem qualquer desvio das linhas de equi
dade ou preterições intencionais. Na verdade, a classe
dos servidores públicos bem merece essas e outras consi

derações, tanto em virtude da eficiência no desempenho
das funções que lhes cabe, como face à importância do
papel que exerce na administração geral das coisas públi
cas.

O Instituto de Previdência do Estado de Santa Catari

na já representa para essa classe uma assinalável conquis
ta, como garantia de futuro para a familiae assistência

permanente a. necessidades eventuais do iJ.tncionário, que
geralmente percebe remuneração modesta para as cres

centes obrigações a que o prende o sempre crescente

custo (la existência. Exemplo desse amparo de emergên
cia está, na satisfação com que tem sido procurado o

IIPESC para a concessâo de empréstimos simples e ao

qual a direção do órgão tem procurado acrescentar me

lhorias e facilidades, com o filme de tomá-lo progressiva
.

mente mais,acessível à.generalidade dos contribuintes.
, É certo que, em princípio, não será esse o objetivo da

política de previdência do Estado, Mas, tanto quanto é

preciso minorar a situação do mutuário, no curso de sua

vida e nas lutas contra os problemas financeiros que se

lhe opõem à tranquilidade familiar e ao bem estar em

sociedade, a organização previdencial catarinense é mui
to bem advertida e avançada. Compreendida na mais lata

concepção duma assistência integral, que vai desde a pos
sibilidade da aquisição da casa própria até o tratamento

hospitalar e à pensão à família, o IPESC está preenchen
do suos finalidades, de maneira a granjear cada vez mais a

confiante expectativa daqueles que fazem repousar, nos

benefícios que faculta, as aspirações à tranquilidade pre
sente e futura.

Não se trata dum setor de simples continuidade das
� tradições que, aliás, lhe enobrecem O passado, - mas

dum setor ativo, em permanente evolução e aprimora
mento orgânico, visando a acompanhai, dentro dos ca

racterísticos da assistência que lhe são fixados, o desen
volvimento geral e os problemas que surjam reclamando
a solução passivei do IPESe.

Não conhecemos na integra o projeto que está pen
dente de aprovação do Governador Colombo Salles, na
Secretaria dos Serviços Sociais, paranova regulamentação
das atividades do Instituto. Mas não duvidamos, já agora,
de que nele se incorporam modalidades inéditas de bene

fícios, ao 'mesmo tempo que se reparam velhos equ ivo

cos e se preenchem omissões anteriores, a fim de que o

I sistema previdencial de, Santa Catarina se apresente como
um dos mais perfeitos e-completos do Pais, consultando,
como deve, as peculiaridades do Estado, ou da região.

Gustavo Neves

.' .

EntreVista com'lgo mesmo
,

'

Trivial
Variado

Marc,1io
Medeiros,
filho

Turismo ne peito,
raça e coragem

O turismo é uma atividade cujas caracteristicas a ligam substancial
mente ao setor privado, mas em relação à qual os poderes públicos não

podem permanecer alheios. Em Santa Catarina começa a se formar uma
auspiciosa consciência turistica; fato que se verifica pela abertura de
novas oportunidades de investimentos através do sistema financeiro
estadual e pela superação da timidez do empresário catarinense em se

voltar para essa nova área da atividade econômica. Os primeiros
resultados já estão se manifestando e outros atrás deles virão. O que é
curioso e ao mesmo tempo decepcionante é que o local onde se

concentra a maior potencialidade turística do Estado - a Ilha de Santa
Catarina - não vem atraindo os investimentos do setor privado na

proporção merecida.
Esta coluna não tem a pretensão de estar dizendo nada de novo a

respeito do problema. Outros já disseram melhor antes e muito haverá
que ser dito depois. Mas nunca é demais repisar o assunto. Quando por
nada, apenas para mantê-lo em pauta.

Os guias turisticos de Florianópolis - aliás, onde é que eles estão,
que mnguém os encontra? - falam, com justo orgulho nas 42 ou 43

praias que circundam a Ilha Mas se alguém perguntar quantas dessas

praias oferecem condições mínimas de habitabilidade a resposta não
será certamente tão entusiástica. Tome-se como exemplo a nunca assaz

admirada praia da Joaquina que, até 10, 12 anos atrás, ninguém
conhecia. Sua descoberta foi algo que surpreendeu a população. ilhoa e

não fora a providencial promoção que um apaixonado pelo turismo da ,

Ilha - Antônio Pereira Oliveira - fez da Joaquina provavelmente até

hoje ela não teria acesso rodoviário e muito menos energia elétrica que
apenas este fim de ano está chegando por lá: E se também não fora a

coragem, a quase ousadia do empresárioManoel deMenezes, a praia não
estaria dispondo de um bar e restaurante como terá dentro de duas

semanas, mais ou menos. Tudo feito na base do entusiasmo, no peito e

na raça. Mas isto é só um exemplo. Assim como a Joaquina existem
mais de uma dezena de praias praticamente ignoradas, abandonadas e

esquecidas. Não possuem acesso 'razoável, luz e muito menos água.
Nelas, só mesmo o turismo hippie, com barracas armadas e comunidade
tribal. Ou, na melhor das hipóteses, o escoteirismo amador dos nossos

irmãos do Prata que ficam boquiabertos com as belezas naturais desta
Ilha e, mais ainda, com a falta de iniciativa para explorá-las com a

dignidade de preservá-las. É tudo ainda comovedoramente primitivo ao'
longo dessas desertas areias brancas, mas como é inevitâvel que, cedo ou

tarde, élas se tomarão fonte de atividade econômica, porque, então, não
se cuidar disso desde já ?

-

O turismo tem sido colocado em Florianópolis no plano vago ela.

teorização e as belezas naturais, da Ilha servem mais para ilustrar os

panegiricos dos nossos acadêmicos que para serem aproveitadas,
absorvidas, curtidas pelos catarinenses e pela gente de toda parte que
aqui vem. Ou não vem.

Pode ser desagradável para alguns Ouvir isto, mas Florianópolis é
muito menos conhecida fora de Santa Catarina do que Blurnenau.

Perguntará º ilhéu debaixo da figueira: ''Mas o que é que Blumenau tem

que nos nao temos ?" Promoção, simplesmente promoção. Quase
ninguém sabe lá fora o que é isto aqui. No dia em que se proclamar por
este Brasil afora que a Ilha de Santa Catarina é um dos locais mais belos
deste Pais e paralelamente se pavimentar as estradas que levam às nossas
praias, dar-lhes luz e água ingerivel, os empresários estarão disputando a

tapa um lote sobre a areia para ali.construir um hotel, um restaurante '

ou qualquer coisa nova que sua imaginação inventar. O silêncio quê pesa
sobre as belezas desta Ilha é o responsável pelo primitivismo que
envolve o seu interior. Mas se quiserem transformá-la num dos mais
badalados centros turisticos do Pais, do Continente ou do mundo -

não é isso que querem? - {só começar. É preciso gastar um pouco
mas afinal de contas Deus já deu tudo isto de graça...

-

í

COLOMBO/RENATO a aperfeiçoar as jovens vocações pa
ra a vida pública.O presidente do Diretório Regio

nal da Arena', Sr. Renato Ramos da
Sil va, esteve reunido demorada
mente na tarde de ontem com o

Governador' Colombo Salles, no

�Palácio do Governo, tratando de
assuntos políticos. Entre eles a

questão da harmonização dos
Diretórios Municipais de Lages e

São Joaquim. O Sr. Renato Ramos
da Silva vem desenvolvendo ao lado
do Governador um intenso trabalho
visando à união partidária e ao for
talecimento da Arena em todo o

Estado, havendo animadores indí
cios de que os primeiros resultados
já estão se fazendo sentir. Aliás, é
com vistas ao fortalecimento parti
dário e à abertura de novas oportu
nidades aos jovens dentro da Arena

que o presidente do Partido está, no
momento, empenhado em fundar
em Santa Catarina o Instituto de

Formação Política, órgão destinado

LIDERANÇA DO MDB
O líder do MDB, Deputado

Juarez Furtado, vai reunir .a banca
da do Partido nos próximos dias a

fim de serem escolhidos os novos

lideres e vice-líderes, já que ele,
Juarez, assume a 31 de janeiro a

Prefeitura de Lages. As coisas não
estão muito claras na bancada -opo-.
sicionista sobre os novos nomes da

liderança. Entretanto, há uma dis

posição - bastante justa, por sinal
- de os parlamentares oposicio-.
nistas entregarem a liderança ao De-

. putado Carlos Büchele.

'TURISMO

A Embratur já autorizou os vôos

charter, isto é, especiais fretados,
Buenos-A íres=Florianópolis, que
trarão turistas argentinos para Santa
Catarina. O primeiro vôo se dará

logo no início de janeiro. ' ,

, .

Este é o primeiro artigo do ano de 1913, da na banca de peixe do Zé Forquilha prá ernbru- veitou o tema. (Agora, se quiser, terá de pagar
Nossa Era, 8, portanto, o puxa-conversa do Ca- Ihar bagre da lama ou camarão do banhado. En- direito autoral). Aí tentei explicar que o proble-
lendário inteiro. Tem um título meio fora de tão, resolvi, em 1973, fazer o seguinte: Pegar as ma nao e. rezar; é de rezar na hora certa, assim

jeito, mas é isto mesmo. Pode parecer megalo- perguntas e respondê-las, eu mesmo, quinzenal- umas horas antes d'uma Frente de Alta Pressão

maníaco; mas não é, não. E aí os psicólogos, mente, em artigo assinado; assim, o que quero chegar à Zona. O rezador pegará fama, reze lá o

psicanalistas, psicopatas El outros psicos que ha- dizer sai dito; o que não quero, não sai. E veja- que rezar; for reza de resmungo melhor porque

jam e, por necessidade de criar especializações, mos, em prim'eiro lugar, porqiie estamos numa não precisa dar o serviço alinhaClinho; é usar o

· apareçam, encontrarão boa fonte para suas pes- terra de perguntadores,sem propósito, uma per- truque dum rezador que conheço: F az um zuni-

quisas da "cuca" humana que, por sinal, e para gunta d'urn cidadão que pensa que rneteorolo- do de marimbondo e tem curadd bicheira, unha

"glória do antropóide máximo, nunca, 'levam à gia é adivinhação, é mágica, e vive chateando encravada; mau olhado, o diabo a quatro. Mas

conclusão alguma. Mas é mesmo como diz um todo dia, todo santo dia, como o chatérrimo e como todo bom rezador vai logo avisando: "0
· psicologista meu amigo: ". Depois d'urna análise, cretino: "Chove hoje?

" Pois já pespeguei-lhe o
_

efeito é para daqui a 14 dias." A í vocês já vi-

vai-se a um candomblé prá limpar a cachola do apelido, para uso interno, de Chove Hoje. Em ram: O cabra fica bom buscando um recurso
·

lixo dos outros:' Mas é bom deixar delado o casa, então, todos estão instruldosrSe o "Chove "intermediário" ou bate a bota;.
"

assunto paralelo e explicar à razão do título: É Hoje" baixar não estou em casa". Mas o desgra- Em ambos os casos, por vias de dúvidas, o

que toda vez que dou uma entrevista prum dia- çado do Chove Hoje, perguntou-me, porque me rezador está fora do perigo das reclamações.
bo de colega jornalista ele se manda e reescreve pegou por acaso, o seguint.e: "Dizem que há Mas volte.nos ao caso do Chove Hoje. O diôo

LIdo diferente; e, ainda, por cima, faz adendos 'oração prá fazer tempestade; é difícil conseguir cujo qui� saber como é que 'i'a conseguir a Alta,

por conta própria de amarguras que nunca tive uma?" E só, n�o caí duro porque estava encos- Pressão, se com escutador de médicn (esfigma-
P. nunca terei, pois sou como Demócrito: Rio tado na parede. Mas resolvi distender a conversa nômetro) ou com guincho de burrichó. Eu ex·

sempre dos atores canastrões do teatro da vida P;Hil \ler q�.e h{c11O daria." "É, dizem que há. pliquei-lhe: "Olh a, o escutador do médico é prá
e, quando posso, assim meio a furto, jogo um Por que? E o Chove Hoje: "Pois é, eu queria carcaça do infeliz; o guincho do burrichó é bai-
tomate menos são ou um ove dormido na far- mandar pras amigos no Ceará. O,s coitadinhos xa pressão e dá trovoada na certa. O melhor

pela de algum ex,tra malamanhl.ldo que pretf!oda estão secos de sede; prá tomar um pouco de mesmo é .escutar o Boletim Meteorológico de
dar o "golpe" do pára-quedista. 1\10 mais, vej':! água, na caatinga, fazem um test de Cooper de qualquer estação de Rádio. Mas pode comprar
tudo como é mesmo e "ão pretendo consertar meia hora e chupam o suor no dedo como se um pavão. Sabe, nós aqui em Florianópolis fa·
cOllsa alguma, pois tenho visto, no correr ,da chupa leite em teta de cabra. Mas ass(m eles zemos assim: Quando o pavão do Palácio grita,
m'eio (a/lreira história do Mundo, que todo COIl- estão ficando chupadinhos, sumidinhos. Qual- � chuva; quando dói o calo é vento sul; quando
sertai/or acaba entrando per um carlo sem fim. quer dia eles dão uma chupada no d�do e se porta ou janela fica emperrada com a madeira
E como ia dizendo, el1trevista é come tradução; somem pela boca abaixo," Pois foi assim que o crescida é no[destão, tempo ÍJmido. E por aí a

cada um faz o que está ao alcançe do radocínio CfIOl'i' !/oic'''falou; é até uma figura de literatu- fora". Então o CI/OI'(' /Ioj(' perguntou: "O Se-
menos que o interesse da hora e da fanfarra que ra que inda J:1ão passou pela cabeça de ninguém; nho� estuda isto?" Respondi: "Não". Não te·

rliv��.:_��=_�_::����a, q�::...�end::._e acaba i!��:�_.�����ric,:�urista qual(1uer _a�!��___:�o tem�_ por�:_tenR-o press����_�__ !or.

lJIa de conta no bico do lápis. Mas o, Senhor
poderia fazer um estágio COm o pavão do Palá
cio. A melhor hora é ficar 'encostado no muro

das 9 às 10 da manhã; se o pavão gritar, de
tarde chove. É tiro e queda. E pode também I

fazer curso de guincho com um burrichó das
Potecas. Aí o Chove Hoje, pensativo; exclamou:
"É vivendo e aprendendo." E ontem o infeliz
botou a cabeça pela janela do meu gabinete e

perguntou com voz fininha: "Corné, chefe, cho
.ve hoje?" Levei um susto desgraçado, mas re

solvi gozar: "Já conferiu o pavão, seu Zé? " E

ele, meio triste: Já. O miserável olhou prá mim,
fez leque de cauda, e não deu um pio. Mas tá
tudo ficando escuro. Chove hoje?

"

Pois respon
di que sim; aí um Sol intimo brilhou na cara

chata do chato Chove Hoje e ele se mandou; ia,
certamente, receber uma bin'ta' no botequim do
seu bairro e fazer plantão meteorológico, anun
ciando prá' todo feliz ou infeliz, como diz o

Odivan, a lengalenga: "Chove hoje. Chove sim.
"

É esta a cousa. Contar o que realmente ocor-.
re com o pincel de cada dia e as tintas de cada
hora. É! Mas ainda vou fazer o ChoFe Hoje ep'
trar pelo cano: Vou-lhe dar um informe às aves·
sas; talvez ele decole da minha paróquia; ou

morra de desgosto, o que é mais certo, pois
goza de muito prestigio como informante do

tempo nas rodas da confraria desunida do traça·
cio, da birita e da pil1ga. Mas vai ter que ser isto
mesmo...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 28 de Dezembro de 1972 - Página 5

Detentos brigam
em presídios de S�,

Dono do supermercado
diz que o arquiteto
es�ava legalizad'o

Antes de iniciar o depoimento que
prestou ao delegado Sílvio Barros, o detetive
Nelson Duarte armou uma confusão com os

jornalistas que riam das palavras
erradas que ele-falava

Uma briga entre grupos de presos na casa de detenção de São

Paulo, provocou na tarde de hoje uma grande confusão entre os

guardas de vigilância, sendo que um deles 'acabou por disparar um
tiro de rifle para o alto, acionando o alarme que indicava a

existência de um motim no local. O Diret6r da casa de detenção,
coronel Fernando Guedes da Polícia Militar, desmentiu em

declarações à imprensa a existência do motim, preferindo afirmar

que houve realmente uma briga entre presos e que dois deles
estavam levemente feridos. A briga, teve início às 15h30min de
ontem, quando alguns deles tomavam banho de sol, que os policiais
chamam de período de arejamento. Na casa de detenção, existem
aproximadamente 5 127 presos e no momento da confusão, estavam
no pátio, aproximadamente dois mil. A briga começou num canto

do pátio, e segundo alguns soldados, o início da confusão foi entre
dois presos, estendendo-se em seguida aos outros Aue procuraram
separar os briguentos. Um dos guardas que estava numa das torres de

vigilância, ao ver a briga, pensou que foi um motim, disparando seu

rifle para o alto acionando um dispositivo de segurança com mais de
50 guardas além de fazer soar a sirene de emergência. Após a entrada
dos soldados do 150. Batalhão da Polícia Militar no pátio
responsável pela segurança, os presos ainda con tinuaram brigando,
sendo preciso a utilização de força para separá-los. Ao término da
confusão, dois presos ficaram estendidos no chão, sangrando, sendo
levados para a enfermaria. Os dois, após exame médico, foram'
liberados.

Mais 8 sindicâncias
contra Nelson Duarte

O arquiteto Va1denio
Pinto Rodrigues, foi o au

tor dos cálculos estruturais
do Supercado Ideal, de Pi
lares, segundo afirmou ho

je o Diretor-Presidente da
cadeia Ideal, Sr. José Duar
te Tostes. O Presidente da
firma acrescentou ainda

que o arquiteto podia per
feitamente fazer os cál-:
culos, 'não havendo ne

nhum impedimento para
isso. O Sr. Bendito Pereira,

I pai da menina Rosernere,
,que morreu em consequên
cia do desabamento do Su

permercado esteve hoje em

Duque de Caxias, tratando
da indenização com o Ide

al. A cadeia de supermer
cados 'está tratando inicial
mente das' indenizações de
danos materiais, causados

pela queda da loja de Pila

res, por serem mais simples
e fáceis de resolver, para
mais tarde, cuidar das in

denizações das famílias das

vítimas. A ínforrrração do
Sr., Tostes, reafirmou mais

uma vez, que o Ideal 'não
vai deixar ninguém sem as

sitência. O pai de Roseme

re esteve 'corn seu advo

gado nos escritórios cen

trais, para tratar da indeni

zação, mas não sabia dire

ito o que pretendia, valen
do o encontro como pri
meiro contato entre víti-

mas e a cadeia de super- Valdênio, o arquiteto do supermercado que desabouno-Hio,
mercados.

Assalto a banco em'Niterói
",'

não bem visto pelos funcionários que cen

traram a atenção na mulher baixa, morena,
de cabelos castanhos compridos e com fi
sionomia de nortista. Os bandidos desarma
ram os guardas Jurandir Avelar de Jesus, 24
anos e José Marcolino Neto, 21 anos, to
mando os revólveres calibre 38 que ambos
usavam. A seguir, renderam o gerente Val
dir Faria Pereira juntamente com o conta
dor Miguel Guimarães a quem obrigaram a

abrir o cofre de onde retiraram Cr$ 50mil;

relação ao estelionatário Antônio Ramos
Ferreira, o "Ferreirinha", que o acusou

de ter recebido Cr$ 35 mil para soltar
três ladrões de carros, em 1967. Ele levou
um xeroz do extrato bancário de "Ferrei
rinha", provando que na época ele só pos
suia Cr$ 5' mil no banco e portanto não

podia ter sacado Cr 30 mil. Nelson não

explicou corno conseguiu o saldo bancá
rio; coisa que somente ajustiça consegue.
Mas Nelson não contava com a revelação
de "Ferreirinha" de que o cheque de
Cr$ 35 mil foi emitido 'em nome de um

.dos três ladrões e não no dele. O delegado
Sílvio Martins de Barros vai até o presídio
da Ilha Grande interrogar "Ferreirinha".
MAFIOSOS

Os mafiosos presos em Brasília foram
enviados ontem para o Rio, a pedido do
Juiz éados Augusto Thibau, da 6a. vara

Federal, ao Departamento de Polícia Fe
deral. Eles ficarão presos e incomunicá
veis numa unidade militar da Guanabara,

\ segundo se informou nesta capital. Entre
os marginais estão o francês Francçois
Antoine Canazzi - expulso do país por
decreto presidencial a 16 de novembro -

,

Benedetto Buscetta, Gluglielmo Casalini,
Homero Guimarães, Homero Guimarães
Júnior, e o ex-cônsul Antônio Sá Neto.
Helena Ferreira encontra-se presa no Rio
há cerca de um mês.

O Secretário de Segurança entregou
ontem ao delegado Sílvio Martins de Bar

ros as oito sindicâncias contra.o detetive
Nelson Duarte, que haviam sido arquiva
das "por falta de provas". O delegado vai
examiná-las para depois julgar se o poli
cial foi realmente inocentado ou se elas

,

foram arquivadas por interferência de al

guém. O depoimento que Nelson Duarte

prestou ao delegado Sílvio de Barros ter

minou ontem de madrugada e durou

llh45min. Antes de iniciar o depoimen
to, o detetive armou uma confusão com

os jornalistas, porque estes riam das pala
vras erradas que ele falava.

A todas as acusações contra si, Nelson
Duarte apenas respondia com negativas
sem explicar ou detalhar nada. No caso

dos bugres-se limitou a negar que, recebera

Cr$ 30 mil para soltar o dono de um fero'

ro velho. Negou também a existência de

,

um livro de ouro, no qual arrecadara di

nheiro para fundar um hospital para vicia
dos de tóxicos, mas desmentiu o depoi
mento da prpsidente do Hospital Sarita
Catarina, Maria Augusta, que afirmara

que a conta conjunta com o policial tinha
sido aberta na Caixa Econômica, enquan
to Nelson Duarte afirmou que fora no

Banco do Brasil.
A última parte do depoimento foi em

Falsific,ava diplomas

para enfeitar parede\

Interrogado ontem na 9a. Delegacia de Polícia da Guanabara, o

estelionatário Ari Pinto Nogueira, de 62 anos, confessou que vendia
diplomas-falsos de médico e Engenheiro, em cumplicidade com um

intermediário sediado em São Paulo.
Desde que se encontra no Rio, há cerca de 5 meses, ele se

identificava como sendo o médico Abaide Pereira Lopes, e ainda
apresentava uma carteira de estudante do Quinto ano de Direito da
Faculdade de Pelotas, no Rio Grande do Sul.

ACOSTUMADO
O falsificador, que já está condenado a cinco anos de reclusão

.pela Justiça Federal de São Paulo, foi preso no Hotel Mengo, no

Rio, após ter dado um cheque sem fundos, de 1 500 cruzeiros, no,
Hotel Laramjeiras, onde havia se hospedado anteriormente.

Ao ser 'interrogado, .
Ari Pinto demonstrou muita calma,

mostrando já estar acostumado com situações semelhantes,
chegando até a tirar os sapatos, "para se sentir mais a vontade",
como declarou. A sua história começa há cinco meses, quando
chegou ao Rio junto 'com vários diplomas falsos, em pergaminho,
que estavam' sendo vendidos a um mil cruzeiros cada.

Junto com ele, foram apreendidos diplomas da -Faculdade
Nacional de Engenharia e Arquitetura da Universidade do Brasil -

Rio de Janeiro; dá Faculdade Nacional de Ciências Médicas, da
mesma-universidade; e da Faculdade de Farmácia e Odontologia da
Universidade de Santa Maria, no Rio Grande do Sul. Segundo suas

declarações, os diplomas eram apenas para enfeitar as paredes,
"porque é muito difícil legalizá-los". Caixa Econômica Federal

CONVITE PARA MISSA DE 7ºf DIA
Três homens e uma mulher assaltaram

ontem, a .agência do Banco do Estado de
Minas Gerais, em Niterói roubando
Cr$ 52 530,00 depois de imobilizar o ge
rente, o contador e oito funcionários, além
de desarmar os dois guardas. O Banco fica
situado na Praça Paulo de Frontin, no cen

tro de Nilópolis e os bandidos utilizaram
no assalto o Volkswagen verde claro, placa
EI-9285 (GB). Segundo testemunhas, os la
drões contaram com cobertura de um ou-.

tro Volkswagen azul, mas elas não soube-
. r

ram preCIsar quantas pessoas ocupavam es-

se segundo carro. Um preto, alto, magro,
seguido de um branco cabeludo, baixo e

forte, entraram com apoio de um terceiro

CANASVIEIRAS A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - FILIAL DE SANTA

CATARINA, convida _os servidores e seus familiares para a Missa de 70.

<!ia que será celebrada em sufrágio dá alma do nobre economiário
Vende-se 2 lotes no Balneáric de Canasvieiras, 'perto
do' Country Club.

.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CAI=tLOS SILVA, de sua esposa ARLETA OUTRA MENDES DA

�ILVA e de seu f(lho FERNANDO MENDES DA SI'LVA, no dia 29,
',.11,1.: ·l��d,l[ •• :lf ••

_ .,:�

Os outros CrSL2 53&00 foram retirados do
caixa. Os hanCliuos giram em segUloa peIa
Avelllda "Roberto Silveira, em direção a To
mazinho, no Município de São João do Me
riti.

.. - :>o. ;

'I

.____-----'I
sexta-feira, às 8.00 horas, na Capela do Coléqio Catarinense.

APenha·tem novos ônibus -SantaCatarina,maisconforto.
Existem empresas que se preocupam Joinville, Itajaí, Blumenau e Rio do Sul.

em manter os horários- Como todo 'passageiro sabe, o monobloco
Outras, além dos horários, investem numa Mercedes-Benz é um ônibus macio e

forte infra-estrutura.iassegurando excelente agradável. O O -362 rodoviário,
manutenção à sua frota, permitindo aos

.

\

com seu motor traseiro acusticamente
seus ônibus um rodar contínuo. isolado do salão de passageiros;' deixa o

A Empresa de Ônibus Nossa Senhora da barulho do lado de fora.
Penha, além disso tudo, também se preocupa Assim, quem viajar nessas linhas da Penha,
com o conforto dos seus. passageiros. vai sentir quanto o monobloco é

CE)Por isso, adquiriu uma frota de ônibus confortável. '

monobloco Mercedes-Benz 0-362 E o quanto a Penha gosta dos
rodoviário, para servir às linhas: Curitiba, seus passageiros. \,

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Contratado ontem plano
diretor para Blumenau

elaboraram o Plano Diretor, no sistema viário lo
cal e sua interligação ao sistema regional, estadual
e nacional, há necessidade de uma solução urgen
te para o tráfego pesado que demanda ao litoral

para que deixe de transitar pelas mais importan
tes artérias urbanas e inclusive cortar a cidade

longitudinalmente, sobrecarregando o sistema
viário local desnecessariamente. krescentam os

le da poluição atmosférica",

.0 Plano Diretor é pela indicação de áreas mais

adequadas à implantação-de novas indústrias, le
vando em conta as tendências locais de dispersão
fabril e suas consequências sobre a diminuição do

binômio "distância-tempo" em relação à equação
local de "trabalho-hebitação", Consideram os

técnicos indispensáveis a promoção e concentra

ção de estabelecimentos industriais em determi
nadas áreas, propícias à expansão industrial sem
os grandes, entraves gerados pelas própria topo
grafia.

PROJETO DE ESGOTO

técnicos que com o estabelecimento da diretriz

para o desenvolvimento urbano considerado espe
cificamente, o adesamento da área urbana, atual-

OPORTUNIDADE
o Hotel e Restaurante Lancaster, situado

(
,

na Lagoa da Conceição, precisa de garçons,

camareiras e pessoas para trabalhar na Lavan
,

deria.
,

Os interessados devem tratar no local.

I
L

r IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
RUA CONSELHEIRO' MAFRA, 1,2�

ABERTA DAS 8,00As 18:00 HORAS
,

ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1 , fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento -,80 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALl-IOÇA (Ponte Imaruí) ,

1. prcn ta> 108 rn2

POSSUl�'IOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO
I '

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDlFICld BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA

, 1 apartamento por pavimento
3 corrnitório s _ sala - copa-cozinha _ banheiro _ ..

dependência de empregada _ área de serviço :- garagem.
, atenção p/ acabamento _ armários embutidos � carpete nos

quartos _ sala _ cortinas _ cozinha e bantleiro revestimento
reveflex até Q teto � piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN-
el.A JUR(DICA.

'

PROCURE--NOS, tEREMOS PRAZER El\j
SERVI-=-LO.

'

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM,
PEQUENA ENTRADA

, Diversos terrenos _ (centro _ Jardim Atlântico _ Capoeiras
_ Beira Mar Norte _ Balneário de Cambor iu]

, salas para comércio
. gt"anj<1
. f.:r:r:ndn

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda SCPl1 residências
· pn:ços especiais de lancarnen to

'

FXCFLENTE PLANO A SUA l)ISI'C5ICÃO
, Const ru ímos casas a seu gosto - Tri:1da'de
, Totillrncntr. finiJnciadi1s, inclusive tcrrell0

, Comece a [lilqar, some,nte após receber 8S chaves.

SÉ VOCE PRETENDE COf\]STRUiR, PROCU'RE-NOS"
UMA EQUIPE ALTAI'v1Ef\ITE ESPECIALIZADA CUIDARÃ
DE TUDO PARA V,OCÊ, CONHEÇi)., I\IOSSOS PREÇOS,

,

SERVILAR
TELEVIS,ORES

Deseja aos seus clientes e amigos um

Ano Novo.Feliz Natal e próspero

Empresa norte-americana

quer,se instalar no Brasil
. ,

A Confederação Nacional das Indústrias

,enviou expediente à Fiesc, comunicando

qúe a firma norte-americana Waterlac In

dustries Inc. está interessada em se instalar
,

no Brasil, através de licenciamento de em

presa brasileira. AWaterlac é especializada

na fabricação de diversos acessórios à in

dústria de plásticos e calçados.
A Federação das Indústrias de Santa

Catarina possui todos os detalhes sobre o

assunto, .que poderão ser fornecidos aos

municípios interessados.

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBltlÁRraS
'RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 -:- FONE 2979

SCESC No. 150
'

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros
desta Capital.

APARTAMENTO
CENTRO
2 quartos, sala, living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLON, outras peças, rnultlpiso carpet, todo
mobiliado, acortinado, lustres. Preço: Cr$ 85 000,00 _

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar e Cr$ 25 000,00 a

Cr$ 234,00 mensais.

CASAS
CENTRO
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, 3 quartos, sala,
copa, cozinha, 2 instalações sanitárias, Preço: Cr$ 80000,00
a combinar. Ref. 001
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 4 quartos,'
área de serviço e chuveiro, 2 salas, 'copa·cozinha, banheir'o.
Preço: Cr$ 85 ooo.õo a combinar. Ref.020.

,

AGRONÔMICA
'Residência de alvenaria com 2 quartos, sala, copa, cozinha e

instalacões sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. P�eço: Cr$ 45 000,00 a combinar.
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, livinq, cozinha, '

sala de jantar, banheiro, garagem. Preço: Cr$ 60000,00. Ref.
022. \

TRINDADE
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos,

copa,' cozinha, churrasqueira, lavanderia. Escadas, em

mármore, acabamento de primeira qualidade. Preço:
Cr$ 160000,00 a c<;>mbinar. Ref. 024.

ESTREITO
Residência de alvenaria, duas, sem Habite-se com 3 quartos,
sala, copa, cozinha, varanda, banheiro, área de serviço, todas
as peças, amplas com acabamento de primeira qualidade, com
garagem, a 80 m da praia. Preço: Cr$ 75000;00 financiada.
Ref. 016e 017.

Residência de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa,
cozin.ha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos para estudo e escritório, pequeno depósito,
chur�asqueira coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
murada e ajardinada. Preço: Cr$ 120000,00 pode 'ser

I

financiada. Ref. 025. t

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional 'Ide Habilitação, categoria

Amador, pertenc;nte ao sr. Sérgio Luiz Francalaccí.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido à Certificado de Pr�priedade do veículo marca

Willys, cor Cinza Kima'njaro, ano 1968, Motor B8-006.119, placas

,AA·0220, chassis:, 8·1146,000915, pertence�te ao sr. Lenio
Mach<l(jo.

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor EDLAR IRIS PUPPE FELIPPE, declara

,que extraviou o Certificado de Re�Jistro de seu automóvel marca

Volkswagen, ano de fabricacão 1971, chassis no. 8S-116625, com
52 HP, de cor branco lotus, capacidade pilra 5 possageil'Çls, de placa
CR-2374,

Criciúmil, 26 de dé�zel11hro de 1.972,

Terminal pesqueiro de
Itaiaí:lcoineçarn estudos

A Sudesul entregou ontem ao BRDE a

importância de Cr$ 352 808,00, destinada
à elaboração de um projeto de viabilidade

_técnico-econômica de, localização de um

terminal pesqueiro em Itajaí.
r

O custo total dos estudos está orçado
em Cr$ 452 806,00 e serão desenvolvidos
dentro de um prazo de 120 dias, sob a

responsabilidade do BRDE, contando com

a cooperação técnica do Departamento, Na

cional de Portos e Vias Navegáveis, Aparti
cipação frnanceira do BRDE e do Governo
do Estado será de Cr$ 80 mil, cabendo à
Prefeitura de Itajaí doar a área de terras
para a construção do terminal.

A elaboração do projeto será iniciada
imediatamente.

Blumenau (Sucursal) - Em solenidade realiza

I da ontem na Fundação Universidade Regional de
IIBlumenau, a Prefeitura Municipal de Blumenau

II�sinou contrato com a firma Consórcio Saturni

jPO de Brito, de São Paulo, para a execução do
Plano Diretor da cidade, cujos projetos p rioritá-

IriOS referem-se à rede de esgoto. .

I O Préfeito Evelásio Vieira disse na ocasião que
I:a assinatura do contrato "é o fecho de ouro de

,Ibossa gestão frente aos destinos de Blumenau",

II;Acrescentou que o projeto de implantação da re-

de de esgoto deveria ser obra prioritária para
mente ocupada, visando um maior rendimento

I'qualquer 'Governo, "todavia por ser excessiva- do capital físic� instalado,' há nec�ssidade de se

I ,

'I
'

I controlar a expansão horizontal da cidade, fo-mente cara, nem sempre e possrve executa- a no Não como etapa isolada, mas estreitamente
I. mentando um crescimento mais vertical- inclusí-
,�nício de uma administração".

,
vinculada ao Plano Diretor, o projeto de esgotosve nas encostas dos morros - possibilitando à mú- J

1'1 O ato contou com a presença do economista sanitários é uma necessidade dos dias atuais. Blu-
I h hei L S

.

P' d nicipalidade a prestação em termos mais econõ- ,.

Fé ix T eiss, engen eiro
: éo erejo ínto e .

d
'

menau tem precárias condíções sanitárias" em
II mICOS,' os serviços relativos ao equipamento ur-
:Abreu, Superintendente do Serfhau, representan- contraste com sua pujança e desenvolvimento ur-
I, I bano e comunitário.
Ites do Consórcio Sa1urnino de Brito, além de ou- bano e econômico. Acidade não dispõe de coleta

Itras
autoridades.' Quanto a preservação da imagem urbana de e tratamento de esgoto. Parte dos esgotos no cen-

PLANODIRETOR, .Blumenau, marcada pela presença de elementos tro urbano é conduzida pelas galerias de águas
O sistema viário, o saneamento básico (água e da arquitetura teuto-brasileira, os técnicos desta- pluviais construídas nas principais ruas. A maior

lIesgoto), a I'r�serv ação da natureza (paisagismo - cam a necessidade de se conservar e valorizar bem parte vai para as fossas negras ou sépticas, quan-

Ilcombate à poluição), turismo, educação, expan- como incentivar novas construções que caracterí- do não são lançadas diretamente nos cursos

[são indus-trial e outros aspectos do planejamento zem a colonização germânica da cidade, para que d'águas.
municipal, estão enforcados no Plano Diretor em haja uma inserção harmoniosa na progressiva A elaboração do projetei de esgotos sanitários

sua paste "Físico-Territorial". A execução dos transformação e modernização do estilo arquite- foi conduzida de modo a permitir a execução das "'O presidente da Caixa Econômica Esta-

Ilprojetos - a curto, médio e longo prazo, deverá
tônico. obras por etapas, em consonância com as diretrí- dual, Sr. Jauro Linhares, informou que o

equacionar problemas que até hoie não foram le-
- "Há necessidade também de se valorizar as zes traçadas, no Plano Diretor, procurando aten- lecimento é

I J volume de depósitos do estabe ecimento e

lvantados em Blumenau e que requerem solução margens do rio em toda a sua extensão urbana, der, na medida dos recursos disponíveis para tal. ilhõ "

, bem cc d .,' hoje de Cr$ 15 m oes contra os apenas
urgente.' em como ,as encostas os morros, como elernen- empreendunento, as areas urbanas de maior de�-/

'

11\ Segundo as considerações dos técnicos que to básico ria paisagem natural e agente �e contro- sidade demográfica. I

,}/ Cr$ 6 mil injetados pelo Tesouro do Esta-

: -. AL aprovou urna nova qlíquota para ICM 1/ doem 1970,quandoaCaixafoiinstalada".

I. Em .sessã� ex�raordiná- em U,5% nas externas, pa- ': que axarou o seguinte pa- e 1974. Para o próximo rão à aliquota de 13,5%
Disse que o total atual de depósitos Cr$ 10

Ina realizada a �OIte �e o�- ra o exercício de 1973. A i :recer, aprovado: "Encami- ano, as operações internas em 1973 e 13% em 1974.
milhões são captados de terceiros e'Cr$ 5

tem a Assembléia Legislati- "redução da aliquota foi nha o Exrno. Senhor Go- sujeitas ao tributo serão
_

mil através do Governo.

I,va ap�cívou projeto de lei Prop�sta pelo (bvemo em I 'vernador à apreciação des- calculadas com base na àli-· Trata-se de simples adapta-'de origem governamental atendimento à Resolução .
ta Assembléia o presente quota de 15,5% reduzin- ção das normas financeiras

que fixa em 15,5% a ali- no. 65 do Senado Feder-al. anteprojeto de lei que visa do-se essa base de cálculo estaduais ao sistema fede-
'Iquota do Imposto sobre fixar as aliquotas do ím- pata' 15% em 1974. As ra] e, como o anteprojeto,
�Oper:a!ões relativas à Cír- A matéria foi relatada posto sobre circulação de operações externas (inte- veio a esta Casa dentro das

Ilculaçao de Mercadorias, pelo líder da Arena, Depu- mercadorias, para os exer- restaduais e de exportação 'formalidades legais, somos
nas transações internas, e tado Epitácio Bittencourt, cícios financeiros de 1973 para o exterior) obedece- J?ela Sua aprovação". '

,

Goulart assume a dir:eção
'do'Senai em Sta.Catarina
O Sr. Célio Goulart assumiu as funções

de diretor regional do Senai, em substitui

Çã8 ao I professor, Alcides Abreu, que sê
afastou do cargo por ter sido nomeado
Conselheiro do Tribunal de Contas do Esta
do.

A indicação do novo dirigente do Senai

foi feita pelo presidente da Federação das
Indústrias de Santa Catarina e homologada
pela Confederação Nacional das Indústrias.

O Sr. Célio Goulart vinha exercendo,
,desde 1960, as funções de diretor do Cen
tro de Produtividade da Fiesc e de chefe da
Divisão de Treinamento do Senai.

Jauro desta'co a expansão
da Caixà-Econômica deSC

CATARINAS

Com referência aos cheques "catarinas",
concedidos aos clientes com bom cadastro,
que podem sacar até Cr.$ 3 mil sem fundos,
o Sr. J auro Linhares informou que a Caixa
Econômica Estadual já os distribuiu a 62'1
clientes. Disse que para o próximo ano o

limite dos "catarinas'" poderá ser ampliado
para

I Cr$ 5 mil, i'ludo dependendo do

comportamento daqueles que o estão utili

zando".

SERVIÇO DE IN FO;U';AÇllO DE NERCADO AGRICOLA = SIl!:A

* PREÇOS

c o N V E N I o: lHNISTERIO DA AGR.ICULTURA =\SECR;<;TAtlIA DA AGHICULTUHA =

A T A C A D o = 27-12-72. *

'====-===':=-=---======�-=============ii=='=======;:====;='========="===============�===========,I ,1' PRAÇAS I'
P R o D U T, o S UNIDADE I, ", '

'I " ",

II " FPOLIS." R.JANEIROI P. ALEGRE II S. PAULO II cmITIBA
,�===�======�=======:ib=�=========Il==============�================================�=======,

ARROZ AMARELIO.,•••••• Se. 60 Kg. 92,50 106,00
FAR.MANDIOCA FINA ••• Se. 45 Kg. 36,00 26,00

'

33,00

FEIJXO PRETO COMUM •• Se. 60 Kg. 73,00 p,50 69,00

,BATATINHA•••••••••••• Se. 50 Kg. 22,50 25,00 22,00

MILHO AMARELÓ COHUM • Se. 60 Kg. \ 31,00 33,00 29,00
BANHA ESPECIAL.': ••••• ex. 30 petas. 94,00 &1,00 91,50

BANHA COMUM ••••••••• Lata 16 Kg. 45,00 40,00 42,50
OVOS BRANCOS MEDIO ••• Cx.e/3D Dz. 55,00 45,00. 60,00
FRANGO- ABATlDO ••••••• KG. \ 4,50 4,10 /4,50
TO�!ATE PAULISTA •••••• Cx.e(27 Kg. ,37,50 27,00 32,00

!
" 1

' , "

VjSITE BLUMENAU ..... CIDADE JARDIM
RESTAURANTE TfplCO

O BARRIL DE OURO·'ZUM GOLDENEN FASS'
I '

Rua Nereu Ramos, 111, - Blurnenau
"

PRATOS TfplCOS - AMBIENTE AGRADÁVEL
AR CONDICIONADO - MÚSICA

SINDICATO DOS ENGENHEIROS NO
ESTADO DE SANTA CATARINA

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

•
*

CQNSERTO A DOMICfllO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-:SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em 'frente
à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. 'TV� TV.' TV. lV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

DE

SC.

95,00

23,40

77,50

22,'50

30,00

10/4,00

36;00

60,00

25,00

22,50

82,50

50,00

47,50 119,00

4,60

32,00
5,00

27,50

AUTORIZADO

EDITAL'

CONTRIBUiÇÃO SINDICAL DE 1973

Em cumprimento ao disposto no artigo 605 da Consolidação das

Leis do Trabalho (CLT), comunico a todos os interessados que o'
Sindicato dos Engenheiros no Estado de Santa Catarina, com sede

na rua Dom Jaime Câmara no. 9, Florianópolis, Santa Catarina,
forne�erá as guias '(também podem ser encontradas nas sedes das

respectivas Associações de Classe) para o recolhimento da

CONTRIBUiÇÃO SINDICAL referente ao exercício de 1973,
devida pelos profissionais e empresas pertencentes ao ramo e

existentes no Estado de Santa Catarina.

O cálculo da contribuição far-se-á de acordo com o fixado nas

ai íneas '''b'' e "c" do artigo 580 da citada Consolidação e o

recolhimento será efetuado durante os meses de Fevereiro e Janeiro

respectivamente, do ano de 1973 (arts. 587 e 586 da CLT) .às
agências do Banco do Br esil em favbr deste Sindicato, incidindo os

recolhimentos que forem, efetuados após aqueles meses, na multa de

10% prevista no artigo 600 da mesma Consolidação .

Florianópolis, 26 de Dezembro de 1972 .

JOÃO EDUARDO MORITZ
PRESIDENTE

FOTO FELIPPE

cumprimenta cordialmente'
seus prezados amigos e clien

tes, desejando-lhes um- bom
NATAL e um ANO NOVO

repleto de felicidade.
\

Rua ,Deodoro,3 - Fpolis,SC

PI=lAIA MÁr:t GI=lOssn - LAGl}l\lA
VENDE·SE EXCELENTE CASA DE ALVENARIA, EM RUA

SOSSEGADA PARALELA A PRINCIPAL, COM TRÊS QUARTOS,
SALA: COPA, COZINHA, INSTALAÇÕES 'SANITÁRIAS,
DEPENDÊNCIAS PARA EMPREGADA, GARAGEM, ÁREA'
COBE RTA PARA CHURRASQUEIRA, TODA MOBILIADA:

FOGÃO A GÁS, GE'LADEIRA, ETC .. INFORMAÇÕES COM DR.

EWERALDO, FONE 1548 _ TUBARÃO _ SC.

SISTEMAO - Com. e Repr. de Maq. Ltda.

agradece seus clientes e amigos pela
confiança depositada durante o ano

que se finda, desejando-lhes um FE

LIZ NATAL e PROSPERO ANO .:

NOVO.

R. Felipe Schrnidt, 23 _ repoLls-se

FUSCA 62 - JÕIA
Vende-se. Tratar à rua Souza Dutra, 41, no horário de

19 às 21 horas.

TELEFONE
VENDO TELEFONE No. 6478
INSTALADO EM COQUEIROS

-

Dr. NODGI ENÉAS PELLlZZETTI
CIRURGIA E CL(NICA DE INFERTILIDADE
CURSO DE ESPECIALlZACÃO NO HOSPITAL
,SOUZA AGUIAR (GB) INST. ASSIST. DO

'

SERVIDOR DO ESTADO DA GUANABARA
E HOSPITAL DA LAGOA (GB)
CONSULTAS
8 às 11 Hospital Samarifl
13.30 às 16 INPS

\

16,00 às 19 Rua,do Hospital Cruzeiro _ 84
Rid dQ Sul - S/C

VENDE-SE
-- Tratar na Rua dos Ilhéus no. 14 ou pelo telefone 4059

I
, I
I,

I
L__

,

\

Máquina para foto rápido (5 minutos). Tratar à rua

Coronel Pedro Demoro, 1612 _ êstreito _ Florianópolis.
-'

I

I
. \

CASA ALUGA-SEATENÇÃO
Casal recém chegadO deseja comwar quarto de

casal, de criança, geladeira, televisão e copa, usados
e que estejam em bom estado. Telefonar para 6295
_ URB'AN.

'

Aluga·se uma casa de madeira na rua Duarte Schutel, 39. Tratar
na Mesma.

LANCHA

PRAIA MAR G-r:tOSSO ,_ LAGUNA
VENDE-SE CASA SITUADA NA AVENIDA PRINCIPAL,

FRENTE DA PRAIA, COM TRÊS QUARTOS, SALA, COPA, CO

ZINHA, INSTALAÇÕES SANITÁRIAS, DEPENDÊNCIAS PARA

EMPREGADA, ÁREA COBERTA PARA CHURRASQUEIRA, TO

DA MOBILIADA: FOGÃO A GÁS, GELADEIRA, ETC .. INFOR·

MAÇÕES COM DR. EWERALDO, FpNE 1548 _ TUBARÃO se.

Fibra de I(idro, marca Cassarino, mode'lo Saeta, otlmo estado
Cr$ 2.00010('), Rua 'Abel�rdo Luz, 253, Estreito, segunda rua apó�
Detran,
,-,-----�-_.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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:[ SíNTESE I
BLUMENAU

As primeiras imagens e

sons da TV-Cultura Canal
6 de Florianópolis começa
ram a chegar na cidade de
Blumenau. A repetidora
foi instalada no "morro da

Embratel" e logo no pri
meiro dia de funciona
menta constatou-se perfei
ção tanto na imagem como

n o som. Além de Blu
menau, os municípios de

todo o Vale do Itajai já
podem sintonizar a TV
Cultura que está preparan
do para o próximo ano

uma nova programação, de
acordo com as inovações
introduzidas pela TV Tupy
que acaba de lançar os pro
gramas de J. Silvestre e

Chacrinha, que já começa
ram liderar em audiências
nos seus horár(os.

SÃO BENTO

A Prefeitura Municipal
de São Bento do Sul con

.cluiu as obras de constru

'ção da rede de abas teci

Imento de água no Núcleo

'Habitacional da Cohab às

iquarenta e cinco casas que
há três anos vinham depen
dendo da água retirada de

lum pequeno poço com
.

nove metros de profundi
dade. Durante este tempo,
a Prefeitura mantinha um

serviço de distribuição de

ágúa, fornecendo aos mo

radores cerca de quinze
mil litros de água por dia.

CHAPECÓ
o Governador Colombo

Salles assinou decreto
criando a Escola Básica

Professora Zélia Scharf,
em Chapecó. O mesmo ato

de termina a construção '-

\ das Escolas Básicas Profes
sor Heleodoro Borges; em
Jaraguá do Sul e "Profes
sor Rúdolfo Meyer", em

Joinville. Por outro lado, o
Governador Colombo Sal
les aprovou o convênio fir
mado entre o Governo do
Estado e a'Fundação Edu
cacional de Santa Catarina,
visando a realização de,
cursos profissionais para o

ensino do Segundo Grau.

BLUMENAU

Já foi colocada à venda
em todas as livrarias de
Blumenau e nos proximos
dias em todo o Estado, o

Guia de Blumenau - "Cida-
'de Jardim ", editado pela
Scata Propaganda. O Guia,
que foi planejado pela Di-'
retoria de Turisn;1O da Pre-·.
feitura MuniciRal, consta

de dados históricos da ci

dade, traçados das ruas,>

centro comercial e indus
trial e,os principais pontos
turísticos.

GUABIRUBA

O Chefe da 16a. Cir

cunscrição do ServiçoMili
tar, Coronel Francisco Ja
naNe Neto, iniciou esta se

man.a visita de inspeção às;
Juntas de Serviço Militar

que foram instaladas' em
vários municípios do Esta
do durante sua Chefia. O
titular da l6a. CSM iniciou
seu roteiro pelos muni

cípios de Guabiruba e Rio
do Cedro, devendo visitar
ainda as cidades de Blume
/lau, fOinville, Piçarras, Na
vegantes, Balneário Cam-

, boriú, Canelinha, Governa
dor Celso Ramos e Antô
nio Carlos.

SÃO BENTO

A letra de autQria da Ir
mã Heloisa e a Música de
José Sluminsld venceram o

concurso realizado em Sã<?
Bento do Sul 'para a esco

lha do Hino Oficial do mu

nicípio. O segundo lugar
coube a música de Marcos

Malewshik e le tra de Pedro

Machado de Bitencourt e o

, tereeirq a le tra de Pe Afon
so Rabi e Música de Af
fonso Tremi. Apenas qua
tro concorrentes participa
ram do coneurso, cujo prê
mio ao primeiro colocado

foi de Cr$ 1 mil.

esconde,
quem 11181011 O .ind_.
Ladroes' roubam

Policia

e

retransmissora,
imagem d,e TV

Porto Alegre (AJB) - Embora o Delegado Noeli da Fonseca não
tenha conseguido pistas capazes para identificar os responsáveis pelo
desaparecimento de todo o equipamento da estação retransmissora
de televisão instalada no munícípío Gaúcho .de Osório e,de
propriedade da 'TV Clube de Tubarão, apesar de ter ouvido o

depoimento ontem de diversos moradores do M0Il'o Pelado, as

investigações continuam hoje com novos depoimentos, inclusive um

técnico da. TV Clube de Tubarão e outras pessoas residentes no

Morro Pelado, em Osório. Para a autoridade policial, o

.desaparecimento do equipamento é muito misterioso, pois poucas
pessoas teriam interesse nos aparelhos e só a dificuldade para
desmontá-los e depois revendê-los seriam empecilhos desistimulantes

para um ladrão comum. Entende que, embora não queira,
precipitar-se em suas conclusões, a autoridade do roubo é de pessoas
experientes na atividade rnecâníca e eletrônica já que somente
técnicos conseguiriam desmontar para levar duas repetidoras de 35
watts, uma etapa de saída de 15 vatts, dois transformadores, uma
antena de recepção, um antena de transmissão, uma antena Comer,
uma antena Rômbica e 20 metros de caba coaxial.

TUBARÃO xOSORIO
Corn o desaparecimento da estação retransmissora da emissora de

televisão gaúcha - a TV Piratini - agravou-se a demanda entre o

Prefeito Interventor j de Osório - município considerado área de

segurança, Sr. Carlos Dorneles de Azambuja, e os dirigentes da TV
Clube Tubarão proprietárias da aparelhagem roubada e detentores
da escolha do canal a ser captado a imagem para o Sul do Estado.
Como se sabe, em novembro a TV Clube de Tubarão impetrou
Mandado de Segurança com a finalidade de coibir o abuso praticado
pelo Prefeito de Osório, que foi acusado de ter mandato trocar o

canal. O pedido foi indeferido e' o TV Clube de Tubarão ingressou
na Justiça reclamando a posse do equipamento - agora desaparecido
- da retransmissora, alegando que o Sr. Carlos Dorneles Azambuja
"dele se 'apossara".

BRIGA DE VIZINHOS .

Os 220 quilômetros que separam a cidade catarinense de
Tubarão da gaúcha Osório; não impediram a desavença entre o

prefeito é os dirigentes do TV Clube, que reclamam a propriedade
do equipamento instalado pelo TV Clube no Morro Pelado, de
propriedade da Municipalidade.

Proprietária de uma rede di) estações repetidoras no Sul de Santa
Catarina que serve desde Sombrio até Imbituba, passando por'
Criciúma, Tubarão, Laguna, Lauro Muller, Nova Veneza, Meleíro,
Turvo, Siderôpolis, Treze de Maio, Urussanga, São Ludgero, Orleães
e Gravatal, o' TV Clube de Tubarão firmou contrato com a TV
Piratini para retransmitir sua imagem em cadeia, através da estação
de sua propriedade instalada em Osório. Mas a partir de outubro
último o contrato foi rescindido porque os dirigentes da entidade
tubaronense alegaram que a TV Piratini não pagava a taxa
combinada pela utilização da sua aparelhagem. Imediatamente, o TV
Clube passou a retransmitir o sinal da TV Difusora, também de
Porto Alegre, continuando a manter a rede. Mais recentemente, a

repetidora voltou a emitir novamente a imagem da Piratini para
Santa Catarina; sem m�iores explicações, e levou os proprietárias da
aparelhagem irripetrassem 'Mandado de Segurança.

.

MIST�RIO TOTAL
.

A nuvem misteriosa que envolve o' audacioso roubo da

aparelhagem do Morro Pelado, tem levado muita gente a imaginar
muita coisa em relação a autoria do delito. Para o Prefeito Carlos
Dorneles Azambuja "não há dúvidas de que.se trata de um roubo, já.
que a porta da 'estação foi arrombada. Os dirigentes do TV Clube
ainda não se manifestaram, mas deixam transparecer que oato foi

premeditado e não entendem como .desmontaram o equipamento e

o levaram do Morro Pelado.
Enquanto os dirigentes das duas estações gaúchas chegavam a

conclusão sobre o impasse na semana passada, acertando que a

Piratini êontínuasse usufruindo da repetidora de Osório e que a.

Difusora construiria uma retransmissora própria, a fim de manter o

contrato com o TV Clube, o Sr. Marco Antônio Bierfield, diretor da
TV Difusora, informava que o TV Clube de Tubarão deverá
responsabilizar o Prefeito de Osório pelo desaparecimento 'do

equipamento.
- A Prefeitura de Osório e o TV Clube de Tubarão disputam na

Justiça a posse do equipamento, agora desaparecido, e, portanto; até
que o caso seja solucionado, o Prefeito é responsável pela estação -

declarou o Sr. Marco Bierfield,
'.

Kombi. atropelÇl �. mata
Tubarão - (Correspondente) - Benta, a pedinte mais

conhecida em' Tubarão, pelo trajeto que fazia diariamente a

pé entre o bairro de Capivari a(') centro da cidade, morreu
ontem às 13h30inin ao ser atropelada por uma kombi
quando atravessava o trevo próximo à Estiva, em Capivari.

Averi 'Morais, IDtltorista qa kombi, di,sse que tentou
evitar' o acidente mas que foi iinpossÚ'el, "pois a D. Benta
atravessou .quando meu carro, estava a menos de setenta
metros ao seu ,a).cance". _,

D.Benta, com 55 anos de idade; residia no bairro de
Capivari juntamente com seu esposo Antônio Pequeno. A
população, principalmente a de Capivari, sentiu a morte de
,Benta que, embora sempre pedindo esmolas das 5 horas da,
manhã até às 20 horas, era cordial com as famílüls,'
principalmente com aquelas que nunca lhe negaram
alimentos.

Rio do Sul: Médici
autoriza, faculdade
Rio do Sul (Corresponde!1te) - o professor Wienger

Egger, diretor da Faculdade de Admüstração de Empresas
do Alto Vale do It,g-aí, anunciou ontem que O' Presiden te
G arr astazu Médici assinou ato na pasta daEducação'
concedendo o reconhecimento daquela unidade de ensino

superior sediada em Rio do Sul. Ao prestar a informação
juntamente com o Prefeito Artenir Werner e o professor
Hélio Rubick" o Sr. Wienger Eggei declarou que a

população do /tto Vale sente-se feliz ao ver hdmologada a

decisão de novembro último do Conselho Federal de
Educação, através de Decreto baiXado ante-ontem pelo
Presidente da República.

.

Janone inspecionou
Junta de Blumenau

'. \

Blumenau (Sucursal) - Cumprindo mais uma etapa do
programa de inspeção às Juntas de Alistamento Militar eni
S anta Catarina, o Coronel Fr�cisco 'anone Neto, Chefe da
16a. CSM e Comandante da Guarnição Militar de
Florianópolis, esteve' ontem em Blumenau. Na
oportunidade, o visitante que se fazia acompanhar do
tenente Meirelles, esteve na Junta do Serviço Militar de
Blumenau, onde verificou o' aÚ.damento dos trabalhos de
alistamen to dos jovens para convocação do serviço militar.

A visita aconteceu às lOh3Omin de ontem, quando se

ressaltou a existência de juntas de alistamento em todos os

197 municípios catarinenses. Il!staeou-se ainda que Santa
Catarina, juntamente com o Rio Grande do Sul são Estados
pioneiros em instalar juntas na totalidade dos municípios
existentes.

já
I· Weege I

muito embora sua presença aquela hora da noite "I
possa ter outros motivos: a presença de "Moise"
e do principal suspeito no recinto, além da busca
que se estaria realizando para prender outro inte
grante da quadrilha que, segundo "Moise" estaria I

em Indaial.
.'

.

�"Moise" teria confessado-também que o quar
to envolvido no assassinato seria um conhecido'
jogador de futebol na Região. As autoridades não
revelaram seu nome, a fim de não prejudicar as

investigações. Ao que tudo indica, o principal
motivo do crime estaria relacionado com dinhei
ro, o que não afasta, a hipótese de extorsão e

latrocínio.

Illas
-

Blumenau (Sucursal) - Ao mesma tempo em

que as autoridades policiais comandadas pelo De
legado Arnaldo Martins, Xavier vão fechando o

cerco em torno dos suspeitos pelo assassinato do
industrial Wilfred Weege, ocorrido no início de
novembro, o crime vai sendo desvendado e os

culpados começam a aparecer. Embora as autori
dades procurem manter em' sigilo o andamento
das diligências, anunciou-se extra-oficialmente
ontem, a prisão da amante da vítima qlfe estaria
recolhida na delegacia de Indaial. Alegando des
conhecer qualquer fato sobre o caso, muito em:
bora tenha sido notícia veiculadapela Imprensa
de Blumenau, segundo a qual já havia tomado
depoimentos de pessoas residentes nos fundos da
Igreja Evangélica, local onde fora encontrado o

corpo de Wilfred, o Delegado ,de Indaial, tenente
João Antônio Cabral, negou ontem a existência
de presos na cadeia de Indaial declarando tão so

mente que a única pessoa detida - por embria
guês _: foi liberada ontem depois de melhorar da
bebedeira. Esta pessoa, era umamulher. Garantiu
ainda na noite de ontem o tenente Cabral que sua

delegacia era bastante calma e afora o pessoal de
s!!rviço, n!nguém mais se encontrava no local, de
tido ou nao.

"MOISE" DÁ O RECADO
Com a prisão da mulher, até ontem não con

firmada pela polícia cujo nome também não foi
ventilado,mas acredita-se tratar de uma loura po
lonesa conhecida por "Moise", as coisas estão fi
cando mais claras e o mistério adota ares de solu
ção. Segundo comentários surgidos ontem em In-

daial e Blumenau, "Molse" durante a acareação,
que durou algumas horas, teria confessado que
fora subornada com Cr$ 3 000,00 para guardar
sigilo total sobre o crime e teria 'revelado ainda
que, antes do assassinato, havia mantido encon

tro com a vítima atrás da Igreja Presbiteriana lo
calizada entre Blumenau e Indaial..

Juntamente com "Moíse", as, autoridades poli
ciais detiveram também um suspeito do homicí
dio, que é tido como provável autor damorte do
industrial Wilfred Weege, pois segundo a amante,
teria sido o autor dos disparos que provocaram a

morte do amásio. "Moise" teria declarado ainda
.que além deste, mais três indivíduos participaram
do homicídio, um dos quais programou par!). l10je
uma viagem para Mato Grosso onde possui uma
fazenda. A polícia já movimentou seu esquema,
cercando as saídas de Blumenau e Indaial, a fim
de evitar a fuga e prendê-lo ainda na manhã de
hoje.

.

ATLETA ENVOLVIDO

As revelações surpreenden tes . da mulher tam
bém indicavam que um terceiro participante do
crime do industrial encontra-se em Indaial, é co

nhecido no município e a polícia já está em seu

encalço. Provavelmente, a presença _Qo_Delegado
João Antônio Cabral até mais tarde "numa dele-'
gacia calma onde nenhum preso estaria encarcera
do" rillõ naV1a razão de ser, já que se acredita não
existir trabalho éxtra, nem inquérito. policial para
concluir ou dar andamento. A esta conclusão,
chega-se pelo pequeno.movimento da delegacia,

"Puxadores" presos e

Para a polícia, "Moise" está envolvida 110 as

sassinato, tendo declarado que encontrou-se com

Wilfred atrás da igreja, quando quatro indivíduos
armados se acercaram do carro disparando contra
o motorista. Embora a amante e mais um margi
nal continuem presos, a polícia prossegue nas

buscas que hoje podem levar à detenção do "via
jante" para Mato Grosso, do suspeito que se en

contra em Indaial e. elo jogador de futebol. Se as

coisas correrem dentro das expectativas das auto
ridades, os delegados Arnaldo Martins Xavier e

João Antônio Cabral podem desvendar hoje o cri
me que há quase dois meses horrorizou e polari
zou a atenção ge. todo o Vale do Itajaí. Caso isto
aconteça, a políeiade Blumenau e do Indaial rati-
ficam a eficiência -de sempre no' combate ao cri
me, fazendo valer. a máxima de que ele, o crime,
não ,compensa.

-

"gang" d�sfe;ta

• Domingos ferreira de Moraes
Rua Desembargador Mamede, 33· Jardim Raulista " ,...

Vendedor: Wilson Piedade Vieira
Concessionário:
G. Aronson UIi!. Dom.
Silo Paulo - SP

• Therezinha de Araujo Campos
Rua Teodoro Sampaio, 1322· âpto. 12
Vendedor: Anésio Mufato
Concessionário:
Ducal Roupas S/A,
São Paulo - SP

• Marlene Camélia da ,Silva
Rua 3, n.? 10 - Vila Mirante - Pirituba
Vendedor: Alarico Batista de Pádua
Concessionário:
S,P. Rappaporl & Ola. ttoa,
São Paulo - SP

• Aniilton da Silva
..I Rua Silva Barros, 504
Vendedor: Apolo Pereira de Carvalho \

Concessionário:
Eletro Radiobraz S/A.
Sorocába - SP

• CarloS Roberto TotU
Rua Riachuelo, 2033
Vendedor: Edgard Rubens Lucafó
Concessionário:
Schmidl Refrigeração ltda.
Piracicaba - SP

• Carlos Pottronlerl Netto
Rua Cândido Ferreira de Camargo, 57 - Cambuí
Vendedor: Oscar Maltel Guimarães
Concessionário:
Theodoro Otlva Com. Imp.
Campinas - SP

• Brasftlo Rosa dos Santos
,

Rua C, n.o 322 - Vila São Luiz
Ve.odedor: Milton Sanches
Concessionário:

11 Finãos Sanches Lida.
'/- Botucatu - SP
.• �OãD Abdemlr Abraã�

Rua Gustavo Maciel, 17-38
Vendedora: Sonia Mazeto
Concessionário:
Paulislana Elelro Domésticos ltda.
Bauru -SP

• José Pires Nunes
Rua Alípio dos Santos, s/n.o - Serraria do Rocha
Vendedor: Francisco Koki Mikoda
Concessionário:

.

Hermes Macedo SIA.
Paranaguá - PR

.

• Jae Wilson KIi"nel
Av. Júlio de C<1�tithos, 1393 '.

Vendedora: Lourdes Maria Casali
Concessionário:
Lojas Calcagnotto S/A. Com. de Ut!!. Dom.
Caxia's do Sul - RS

• João Luiz Schuitzer
Rua Aparício Borges, 804
Vendedora: Maria IsaberZambrycki
Concessionário:
Lojas Renner S/A.
Porto Alegre - RS

• Armindo Carlos Kluge
Av. América, 261
Vendedor; Edvlno
Concessionário:
Ferragens Missioneira S/A.
Sanla Rosa - RS

\ FOGÕES:
• Irene lolanda Ribeiro Salgado
Rua das Palmeir<,s, 200
Cõntagem - MG

-

Vendedor: Sinval Antunes Maltos
Concessionário:
EMBRAVA - Empresa Brasileira de Varejo S/A.
Belo Horizonle - MG '\• Darcy Luís Sarmenghi
Avenida Getúlio Vargas, s/n.o - João Neiva

lbiraçu - ES
Vendedor: Rui Barbosa Coelho
Concessionário:
Irmãos Scarton
Colatina - ES

• Mercil Florindo 8astos
•

Rua Sagitário, s/n.o - Bairro Alvorada
(em frenle à Salibras)
Vila Velha - ES
Vendedor: Jpsé Arnaldo de Melo
COl1cessionario:
Helal S/A.
V'itória· ES

• José Thomás de Souza
Rua Coronel Pinlieiro. s/n.o - Centro
Parlo Nacional - GO
Vendedor: Arnaldo Zanin Rodrigues
Concessionário:
Jóia Lar Ltda.
Goiânia· GO

Com a prisão de dois integrantes de uma qua
drilha de "puxadores", que vinha agindo entre.
.São Paulo e Santa Catarina, o polícia blume
nauense . desmantelou a "gang" e apreendeu O'

Volkswagen 72, de placas 83-81, cor verdé, de
Guaruja, _São Paulo. D veículo pertence ao Sr.
Rolando Colel e estava em poder dos marginais,
que foram presos por uma guarnição da Rádio
-Patrulha. Embora sejam desconhecidas a verda
deira identidade dos puxadores, as autoridades
presumem tratar-se de Clemente Nunes e Mário
Rosa. O primeiro é. conhecido arrombador de au-

tomóveis e autor de diversos crimes de furtos e

seu colega foi preso com ferimento à bala na re

. gião abdominal, tendo sido hospitalizado em es

tado grave no Hospital Santa Isabel onde perma
nece em vigilância e sob cuidados médicos.

Segundo informações da polícia blumenau-,
ense, os dois outros componentes da quadrilha
encontram-se homiziados num matagal da locali
dade de Belchior. O cerco entre eles está se fe
chando e os responsáveis pela caça acreditam que
hoje pelamanhã ambos estarão presos,

REFRIGERADORES:
r. José de Barros e Silva

Rua Dr. Genaro Guimarães, 251
Vendedora: Maurlcélla G. da Silva
Concessionário: I

MesblaS/A.
Reclle-PE

• José Maria de Vasconcelos ./

Avenida Dr. Theil8rgue. 1.294
Vendedor: José Tavares do Carmo
Concessionário:
OrganizaçAo Silveira Alencar SIA.
Fortaleza - CE

• José Valdecy Pereira de Lira
Rua Odilon de Araujo, 405 - Iputlnga
Vendedor: José Bartolomeu F. de LIma
Concessionário:

. .
.

Nordestina de Artigos do Lar Ltda. "NORALAR"
Recife -PE

.

'. Francisco Sampaio Cosia
Rua Dom JerOnlmo, 973 - Otávio Bonfim
Vendedor: Francisco luna Bessa
Concessionário:
Organização Silveira Aléncar SIA.
Fortaleza - CE

• Eremita Freitas R. Araujo .

Rua Visconde do Uruguai, 600 M Torre
Vendedora: Luzinete Ribeiro Gomes
Concesslonádo:
MesblaS/A.
Recife-PE

• Iracy B'albln� Ribeiro
Rua 6 de Janeiro, 80 - Torre
Vendedora: Lindaura Severina Silva
Concessionário:
MesblaS/A.
Recife -PE

• Francisco Bezerra Carlos .

Rua Aug,usto da Escócia, 405
Vendeddr: Paulo de Tars'O Costa
Concessionário:

'

Porcino F. da Costa & Cia.

�ossqrÔt - RN
• Josefa Corêteiro Inácio
Rua Napoleão Teixeira, 8
Jupi" PE
Vendedora: Maria J. P. de,Barros
COncessionário:
S. Moraes & Irmão Com. S/A.
Garanhuns - PE

• Pedro Gadelha Cavalcante
Avenida Francisco Sá, 5884
Vendedor: Francisco luna B�ssa
Concessionário:
Organização Silveira Alencar S/A.
Fortaleza· .CE

• José Souza Leite.
Rua dos Bandeirantes, 49 - apto. 2 - fundos

Vendedpr: Manoel Mayan Casqueiro
Concessionário:
Casas Fernandez.-Importação e Com. Uda.
Salvador - BA

• Aphachar Cris_tiano de Mo�ra
Avenida Augusto Maynard, 101
Vendedor: José Santos Lima
Concessionário:
Lojas Diamante LIda.
Aracaju - SE

• Zenaide Alves da Silva
Adro do Bonfim, 24 - casa 7
Vendedor: João Bispo A. Matos
Concessionário:
Lojas Radiolar S/A.
Salvador - BA

• Ary Marques Jozineu
Praça do Barbalho, 2 - apto. 201 • B. Barbalho
Vendedor: Marcos Miguel Fuerte Bacellar
Coo·cessionário:
Casas Fernandez - Imp. Com. Ltda.
Salvador - BA

• José Odilon de Albuquer:que
Rua Espirilo Sanlo, 2006 - aplo.-104
Vendedor: Guida Andrade
Concessionário:
Moysés Kraiser, Sternick & Cia. Ltda.

Belo Horizonte - MG
• Marinalda Magalhães Zerbone
Rua Ana Machado, 32· Sumaré
Vendedor: Wilson Lesqueves
Concessionário:
Lesqueves &. Cia. Ltda.
Cachoeiro do lIapemirim - ES

• Maria José Penha LIma
Rua Duque de CaAias, s/n.o

.

(atrás do Grl,lpo Escolar de Cariacica)
Cariacica· ES
Vendedor: Jose Arnaldo de Melo

Concessionário:
Helal S/A. Com. e Importação
Vitória· ES

• Maria Lucinda Silva
Rua Getulio, 160
Vendedor: Nelson José de Abreu

Concessionário;
Semoreira • Cia, Nac. UI i!.
Rio de Janeiro - GB

· .·ear-Ios da Fonte
R .. M. Francisco Braga, 283 - apto. 1"06 M B. Peixote
Vendedora: Albifla Oliveira Farias
Concessionário:
Sears Roebuck S/A. Com, lnd.
Rio de Janeiro - GB

• Oswaldo da Costa Cardoso
Rua 22 de Mala, s/n.o
lIaborar - RJ

.

Vendedor: Aurélio A. Pereira
concessionãrto:
Sears Roebuck S/A. Com. Ind.
Rio dA Janeiro - GB

• Laurent François Lourenzo
Rua Barata Ribeiro, 62 - apto. 703 - Copacabana
Vendedor: Luiz Brito
Concessionário:
Sears Roebuck SIA. Com. Ind.
Rio de Janeiro - GB

• Nllton Soares de Souza'Fllho

���::�b�l�cé�i��n���i����Ose��:��a
- Campo Grande

Concessionário:
Tele-Rio Eletro Domésticos Ltda.
Rio de Janeiro - GB

• Oswaldo Ribeiro
Rua Cabo Ernesto, lote 25
Vendedor: Climérlo da Costa Barros
Concessionário:
Bemoreira - Ola. Nac. UtiI.
Rio de Janeiro - GB

• Maria do Carmo Silva Vilas Boas
Rua Lambari, 171 • Madureira
Vendedor: Ademar Matias da Silva
Concessionário:
Tele-Rio Elelro Domésticos Ltda.
Rio de Janeiro - G�'

• João Días Batista
Praça São Sebastião, 534

. Vendedor: CO{lstantinQ C. MartiJis
·Cof,lcessionár·lo: .

.

I Con�tantlno C. MarJlns
'ltumbiara - GO

. .

• Luiz'Gonzaga Fernandes
S.Q.S. - 304 - Bloco "A" - apto. 306
Vendedor:Francisco Furtado Prado
Concessionário:
J. Aquino Alencar Com. S/A.
Brasflia - DF'

• Roberto dos Reis'
Rua Barão de Camargos, 624
Vendedor: Luiz Loureiro Guimarães
Concessionário:
Casa Guimarães ltda.
Uberlândia - MG "-

• Madre lIar GaroUi
Rua Quintlno Bocaiúva, 435
Vendedora: Angela Maria A. Cunha
Concessionário:
Casa Guimarães Ltda.
Uberlândia - MG

• Aguimon En.�as da Silva
Rua Rui Barl5osa, 443 -

Vendedora: Lúcia Helena de Oliveira
Concessionário: !

Hermlnio Carrara
Araguari - MG

• Marlene J. Cesário
Rua São Pedro, 377 - Campo Grande :- Santo Amaro
Vendedor: Norival Benatti
Concessionário:

.

Casa'Anglo Brasileira S/A.
São Paulo - SP

J ·1���cf�:S����ro Nébias, 669 - aplo. 15· Boqueirão
Vendedora: "Marli Correia de Melo
Concessionário:
A.D. Moreira Com. lmp. Exp, S/A.
Santos - SP

• Lourdes Annunciação Anciães
Rua Aureliano Leal, 104 - Santana (Agua Fria)
Ve.ndedor: Silvio Latlara
Concessionário:
Zaborovsky & Cia. LIda.
São Paulo - SP

• Marcelo Teixeira de Carvalho
Rua Jubiabá, 65 • Alto de Pinheiros
Vendedor: Humberto Akira Kono
Concessionário:
Yaohan Brasileira LIda.
São Paulo - SP

• Oswaldo de Godoy Cosl.a
Avenida Jurubaluba, 638 - Aclímação
Vendedor: Argemiro Cunhfli

.

Concessionário:
G. Aronson Ulil. Dom.
São Paulo· SP

• Lucia Ricardo Lopes dos Santos
Rua Cônego Manuel Vaz, 196 - Santana
·Vendedor: Argemiro Cunha
Concessioná�rio:
G. Aronson Ulil. Dom.
São Paula· SP

• Antonio de Almeida'
Rua 3. n.o 7-A . Vila Rica - Vila Carrão
Vendedor: AlIamiro Poli i
Concessionário:
Casa Anglo Brasileira S/A.
São Paulo· SP

/'

• Francisco Erismar de Freitas
Avenida São Paulb, s/n.o M Vila Iracema
Formosa D'Oeste - PR
Vendedor: Boldijar Balassa
Concessionário:

.

AutÇJ Peças Mourão S/A.
Campo Mourão - PR

j

ENTRE NA,CRANDE CORRIDA FRICIDAIRE
,E ACUARDE A PRCXIMA LISTA.' ,

GM
-
BRASil FRIGIDAIRE�"-'R-'-'-O-'�E�X-C-EL"'t-N"'C"'"

"

ARROMBAMENTO
Barbeadores, máquina fotográfica, cortes de

fazenda, relógios de pulso, pulseiras de ouro,
jóias; perucas estrangeiras, despertadores, jogo de
toalhas, peças de vestuário e pequena quantia em

dinheiro, constituem o "produto" do roubo reali
zado segunda-feira ria 'residência da .famflía
Günter. Os roubados apresentaram queixa à Dele
gacia' de Gaspar, cujo titular comunicou o fato à
Regional de Blumenau, Diligências já foram ini- I

ciadas e a polícia já tem suspeitos do . arrom-.

bamento,

,I
I

(

• Manoel de Andrade ,

R. �ulz,CamOes. 111 - 8.· - apto. 9 - VUa MaU•• ·

Vendedor: Orlando Ribeiro' dos Santos
Concessionário:
Elotro R.dlobraz S/A.
Santos - .SP r

• jazial Teixeira de Oliveira
Rua Quatro, 20 M Morro Grande· Plrlluba
Vendedor: Sergio Monteiro

·

Concessionário:
Casa AÍlglo Brasileira S/A; ,

Silo Paulo - SP
• Sereno H�gulara
Rua das Horlê"nélas, 36 - B'rooklln
Vendedo(: Mauro MUton de Carvalho
Concessionário:

.

Casa Anglo BrasUelra S/A ..

. São Paulo - SP
• Inocência Cabarcor de ,Fagsl
Rua RondOnla, 23 - Cidade Intercap
Tabalo da Serra - SP
Vendedor: banshl Koga
Ooncesslonárlo: .

Comercial A:ssumpçlo Ltda. (Pinheiros)
São Paulo -'SP I

• Rlzoleta·Marinho Carvalho .

· flua Pamplona, 391 - apto. 82 - Bela Vista
·

Vendedor: Ladislau Correia Lelle
Cdncessionário:
Casa Anglo Brasileira S/A.
São Paulo - SP

•

���CJo:a���:�abUco, 291 - Brookttn'
Vendedor: Wilson Piedade Vieira
eoncessionárJo:
G. Aronson Util. Dom.
São Pau'lo - SP

• Nllslna)Llma Monção
Rua Engenheiro Bianer, 86

· Vendedor: Ipedro Roberto de Souza
Concésslooârlo:
Saars Roebuck S/A.
Silo Paulo - SP

• Romualdo Pereira da Silva
Rua C, n.o 55
Votorantin - SP
Vendedor:· Nelson O. Gonçalves
Concessionário:
Comercial Eletrolar S/A.

� Sorocaba - SP�

• Célia Alves Godoy
Rua 9, n.o 2151 .

Vendedora: Vânia Teixeira leite
Concessionário:
Irmãos Steln & Cia. Lida.
Rio Claro - SP

• Wilson Riga .

Rua Fernão Dias Paes Leme, 21
Vendedór: Anlonio Carlos Juliato
Concessionário:
João E. ,Magalhães SIA. Mere. e Imp.
Jundial- SP

.

• Ida Garcia Silva
Avenida 15: n.o 39
Vendedor: Hugo Franzonl
Concessionário:
Irlneu P. Sleln & Cla. Ltda.
Rio Claro - SP

.• Dr. Ajax Sltva
Rua Governador Armando 8a1les, 495
Vendedora: Duzolina Rodrigues
Concessionário:
Super lar Eletro Domésticos Ltds.
Jaú _ SP

• AntoniO AngeloUI
Rua Barão do Rio Branco, 52
Jabolicabal - SP

· Vendedor: João Mortati
Concessionário:
Mercantil do L.ar Ltda.
Araraquara - SP

• Dr. Zulmar de Lins Neves
Rua Anita Garlbaldl. 41 • aplo. 602 - Edit. Daniela
Vendedor: Júlio Juvlto de Souza
Concessionário:
Garlos Hoepcke S/A. Com. e Ind.
Florianópolis - SC

• Aderbal Benedilo Lapoll
Praça da República, s/n..

o

Vendedor: Transvaldino Carvalho
· Concessionário: \

Com. de Automóveis Curitibanos'SIA.
Curitibanos· SC

• Dionísio Zanala
Rua Coronel Fauslo de Souza, 202
Vendedor: Haroldo Heinsen
Concessionário:
Joaci Ribeiro � A Elelrolândia
Lajes - SC

• Acélio Barckert
Rua Henrique Mylius, 1300
Venâncio Aires - RS
Vendedora: Marli Mõhler
Concessionário:
Comercial Mahle Ltda:

• Jorge Trindade
Rua Riachu'elo, 2079
Rosario do Sul- RS
Véndedor: Edemar da Silva·Ribeiro
Concessior,ário: '

Pedro Obino Júnior & Cia. Ltda.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



elegado �'CostulRes declara que
'lIIonoquini 'só nas praias desertas
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'...,

Afirmando que "a liberdade de cada um
termina onde começa a de seu semelhante"
e que "partindo desta afirmativa foram es

tabelecidos princípios básicos dentro da so

ciedade, no tocante à consideração e respei
to mútuos", o Delegado de Costumes,
Jogos e Diversões de Florianópolis, Sr. Tim
de Lima e Silva informou que sua Delegacia
não fará fiscalização nas praias de
Florianópolis quanto ao uso do monoquíní,

- Nossa ação - afirmou - se limitará
aos casos de denúncias ou ao caso de

flagrarmos alguma moça usando topless em

praia pública.
Afirmou o Delegado que quem usar o

t opless "estará sujeito, inicialmente, à
própria sanção popular, que poderá ser

através de uma simples vaia, da agressão ou
até mesmo do aplauso".

- 'Nossa primeira medida será a retirada
da moça da praia, que será encaminhada à
sua residência, não havendo detenção ou

prisão.
Em caso de reincidência ou abuso, 'então

sim serão tomadas as medidas cabíveis. Mas
é interessante observar que, segundo
consta, já foi concedido um habeas-corpus
em favor de uma jovem da Guanabara,

Embora não recomende o uso do Top
less em praias desertas, P?r achar que quem

o usar estará sujeita, inclusive, a sofrer al
gum ataque, o Delegado Tim de Lima e

Silva afirma não ver inconveniente algum
no uso do topless em praias pouco frequen
tadas ou em locais apropriados, como as

praias e piscinas particulares, desde que
protegidas da visão do público.

- Sincerarnente., desde que o uso do top
less não ofendesse a terceiros' eu até con

cordaria que moças de minha família o

usasse, desde que passasse a ser um costu
me e não fosse utilizado como exibicionis
mo.

cha. Aqui em Florianópolis faz parte do
cotidiano. Em Porto Alegre abalou o públi
co.

As diferenciações dos costumes e hábi
tos são inúmeras e diversificadas.

Agora, há uma faixa de tolerância consi
derável e outras mais, não obstante crenças,
nacionalidades, costumes, etc., dentre as

tantas situações e atitudes tomadas em ou

tros centros de todo o mundo, que não nos

atualizam imediata ,e simultaneamente com

os diversos cantos do globo. Uma moda na

Europa, logo é moda, na América e vice
versa.

Daí, a dificuldade e complexidade de es

tabelecer definitivamente preceituações
que envolvem uma grande comunidade.

A época é de transição, mudanças, po
rém há valores humanos que permanecem
tanto quantoo próprio homem.

Como é natural, toda inovação sofre o

fenômeno da polêmica ser ou não aceita.
Como as modificações sociais nos últi

mos anos têm-se intensificado e multiplica
do, as maneiras de receptividade e imposi
ção de valores antigos e novos geram assun

tos para estudos, manchetes jornalísticas e

até mesmo discussões populares,
O uso do monoquini, topless e mesmo o

ANÁLISE
O Delegado Tim de Lima e Silva fez

uma análise sobre os costumes e regíonalís
,

mos, incluindo o uso de topless. Em sua

análise afirma:
'''Recentemente um grupo de meninas

do Colégio Imaculada Conceição, desta Ca
pital, esteve excursionando em Porto Ale
gre e lá usaram, algumas, o lenço (de cabe
ça) trespassado no peito, mini-saia, micro-

. -blusas, etc.. ocasionando enorme sensação
naquela cidade. Só faltou aos transeuntes

agredirem as escolares, que se utilizaram do
mesmo vestuário bem aceito na Capital de
nosso Estado, numa temporada eminente-.
mente alegre e encalorada. Isto ocorreu pe
la manhã, em pleno centro da Capital gaú-

p

v

uTim mostra-se liberal quanto ao uso do topless.
,

Vestibular com bermudas'
ri
tt
Y:

d não é problema para Ufsc
I .

,

o uso de bermud�s por parte dos. candi
da tos nas provas do concurso vestibular, não

I mais se constituirá em problema. Esta é a

conclusão a que se pode chegar através da
entrevista que o professor Clodorico Moreira
Filho, Presidente da Comissão Central do
Concurso Vestibular da UFSC, concedeu na

tarde de ontem a O ESTADO.
Todas as demais pessoas entrevistadas

concordaram com o uso de bermudas nas

provas que se iniciarão no próximo dia 7.
No meio estudantil, todos comungam com a

idéia. Os professores universitários também
estão a favor do uso daquele traje, comoé o

caso do In tegrador dos Cursos da Área de
Ciências Físicas, professor Pedro José Bos
co. Ele afirma que "as pessoas têm que se

sentir confortavelmente, a fim de que pos-
_ sarn executar uma tarefa com melhor apro-.
veitarnento." Adianta ainda que "não recri-

. minaria um aluno meu que comparecesse à
sala de aulas de bermudas." Vai ainda mais
longe, ao comentar que "se sentir muito ca

lor, usarei também bermudas na Universida
de."

A PALAVRA OFICIAL
Evitando fazer qualquer pronunciamento

verbal, o Presidente da CCCV foi muito me

ticuloso em suas respostas. Segue, na Ínte
gra, a entrevista concedida � O ESTADO.I
O uso de bermudas será permitido no� exa

mes vestibulares que se iniciarão dia 7 próxi
mo? R- Antes de responder à sua pergunta,
o com satisfação que atendemos ao Jornal O

Estado, pois nos permite esclarecer dados

que foram divulgados na edição de 27 do
corrente, Respondendo à indagação infor
mamos que nada impede e nem houve impe
dimen tos nos anos anteriores. 2- Existe al

guma norma dentro do regulamento da Lhi
versidade que proíba o uso deste traje? R...,.
Nos regulamentos da Universidade nada
consta a respeito. 3- Que outras regalias pp
deriamser concedidas aos vestibulandos, co
mo por exemplo, fumar, tomar refrigerantes
durante as provas? R- No decurso da prova
sempre foi permitido fumar. Quanto aos re

frigeran tes, não há maneira de como se per-
.

mitir seu consumo no transcurso da prova,
pois tal prática poderia criar coridíções de
nulidade do exame. 4- Em caso negativo, o
porque da proibição, levando-se em conside

ração o grande calor que faz esta época 'em
Florianópolis? R- Já foi citada acima. 5-
Quais os inconvenientes 'do uso de bermu
das? R- Cremos já termos respondido a

pergunta. 6-. Em caso 'de proibição, qual o
traje adequado para o vestibulando compa
recer às provas? R� Pelas respostas anterio
res, fica prejudicada a presente.

Embora tenha afirmado no último dia 26

que o problema do uso de bermudas seria
tratado na reunião de on tem da Comissão
Central do Concurso Vestibular, o professor
Clodorico Moreira Filho, em um primeiro
contato, na tarde de ontem, por telefone ne

gou que o mesmo tivesse sido tratado naque
la reunião.

A FAVOR
Nos cursinhos vestibulares, todos são a

favor do Jso de bermudas. O Secr�tário da
Faculdade de Educação, Gilberto Cambussú,
diz que" até agora este problema ainda não
foi cogitado por nós, uma vez que a nossa

. clientela é basicamente constituída por 'pes
soas 40 sexo feminino, não se aplioando o

caso aqui na escola. " Particularmente; ele
acrescen ta que não compareceria de bermu
das para fazer um vestibular, porque "não
me sen tiria bem". Mas, por ou tro lado, "não
reprovaria quem se apresen tasse trajado. des
ta maneira",

,

Já o professor de Matemática Pedro José
.

Bosco, Integrador dos Cursos da Área de
Ciências Físicas, é totalmente a favor do uso

. de bermudas, não só no- vestibular, como

também, em toda a universidade. Ele consi
dera o problema unicamente como uma

questão de época, pois "antigamente, o pro
fessor era obrigado a dar aulas até de fraque
rabudo".

Acha ainda que "as pessoas devem se sentir

completamente à vontade, a fi� de que pos
sam desempenhar, com maior proveito,
qualquer função". Para mostrarque não está

ligando para o assunto, o professor BOsco
diz que durante os cursos de verão que irá
ministrar durante as férias, poderá, além de

chinelos, usar também bermudas, pois "não
serei nem mais nem menos respeitado por
causa disto".

o Detran vai trocar as placas erradas..

banho desfrutado sem qualquer peça de
vestuário, não obstante as considerações in
dividuais que competem a cada um não
podem, ainda, fazer parte de um conjunto
de uso ou costumes tradicionais que são
mantidos em nossa sociedade. Como em to
do processo social, modificações tão radi
cais e profundas vão de encontro aos valo
res estabelecidos por uma maioria."

Assim sendo, o uso público destes meí
os, que certamente irão incidir à comunida
de transtornos e agressão às normas estabe
lecidas pela mesma, ainda, não terão au torí

zação social e legal para tais demonstra-
ções.

'

A partir do momento que a maioria ado
tar e introduzir nos costumesa inovação,
esta passará a fazer parte da comunidade, de
maneira natural e se constituirá num valor
incontestável.

Os "Slacks", as sandálias (até então fe
mininas) e os cabelos compridos adotados

. pelos homens, o uso do cigarro pelas mu

lheres, enfim, mostra que não é difícil con
siderarmos atitudes anteriormente taxadas
como anormais e assintosas. Com o tempo
foram sendo incorporadas aos costumes e,
hoje em dia, fazem parte do nosso cotidia
no encaradas naturalmente".

Avenida ainda
está, com suas

placas erradas
Depois de concluir a nova sinalização que vem sendo

instalada nas praias de Florianópolis, o Iepartamento
Estadual de Trânsito renovará as placas colocadas na

Avenida Rubens de Arruda Ramos, corrigindo a indica-
ção atual da Á'enida Beira Mar Norte.

.

A informação foi prestada pelo Diretor do Detran,
CeI. Alinor Ruthes, ao enfatizar que o órgão-tem como

meta em seu sistema de sinalização obedecer rigorosa
mente a denominação correta de todas às vias públicas
da cidade.
Atribuiu à tradição da Ilha o fato de o setor de pintu

ra do Departamento ter indicado nas placas de acesso à
Avenida Beira Mar e não a sua denominação oficial, esta
belecida pela lei no. 661, de 10 de fevereiro de 1965, do
Jornalista Rubens de Arruda Ramos. Ramos,

O CeI. Alinor Ruthes lembrou, ao mesmo tempo, que
I

existem outras três placas de acnlíco, autorizadas pela
Prefeitura Municipal, que indicam onome exato da Ave
nida.

Acrescentou que o Departamento promove, atual
mente, um serviço integrado de sinalização com os ór
gãos estaduais, federais e municipais, objetivando homo
geneidade e obediência aos requisitos de caráter legal,
especialmente os relacionados com o Código Nacional do
Trânsito.

O Detran espera estar com os serviços de sinalização
das praias e acessos até a primeira quinzena de janeiro,
permitindo informação imediata a tpdos os turistas e

visitantes.

Até 31 de dezembro, Você abate da renda
bruta do seu Imposto de Renda 300/6 do
que aplicar em LlP - Letras Imobiliárias Pro
víncia. E ainda ganha juros mais correção
monetária, com total garantia do

governo. Adquira LlP nas •
'

agências do Banco da .

•Província, Banmércio,
;:::::::::::::�====:::==::.:=====:��.!! Sulba�co e corretores autorizados,

\
\

COLÉGIO CO,MERCIAL' PIO XII
URUGUAI
PARAGUAI
ARGENTINA

Integrado ao Conjunto Educacional de Florianópolis.

Rua Vereador Batista Pereira, S/N - Estreito - Fpolis.

A 'l1ireção comunica que se encontram abertas I\IIAT'�rCULAS para

é agora, já, no in ício de 197�' .

Excursão a MONTEVIDÉO e BUENOS AIRES
Saídas a 06 de janeiro - 17 de fevereiro
Nove dias cheios de encantamento e diversão.
FOZ DO IGUAÇU e ASSUNÇÃO
Única saída no 10. trimestre, a 03 de fevereiro
Sete dias inesquecíveis, a natureza, as compras: ..
Financiamento total,' rápido, na hora, sem entrada
a partir de Cr$ 120,00 mensais.

L
Inscreva-se numa das Aqências de TURISMO HOLZMANN

.
. S_/A__-_F_L_O_R_I_A_N_Ó_P_0_L_S_-_3_L_UI_�_E_N_A�U_-J_O_I_N_V�IL_L�E_. _

,

OS CU rsos de:

TECNICO EM CONTABILlnAnE

SECRETA�IADO

ESTATISTICA E PROCESSAMENTO DE OAI10S·

No horário das 19,30 às 22,00 horas de segunda a sexta-feira.

_.�.. -_._--------,--

BR-282
TRECHO LAGES - BOM RETIRO - FLORIANOPOLIS,

,

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO

1) Criança morreu
afogada no

mar 'do Ribeiroo
o verão catarinense fez mais urna vítima na tarde de

ontem, quando Odair Osni Pedro Ferreira, de 7 anos de
idade, filho de Osni Pedro Ferreira e de Judite Maria Ferrei
ra, morreu afogádo na Praia r)o Rita, em Ribeirão da Ilha.

O menor chegou a sen socorrido pelo Sr. Ari Silva, fun
cionário da Caixa Econômica Estadual, que o conduziu ao

Hospital de Caridade, onde chegou sem vida.
SALVAMENTOS
Utilizando três aparelhos ressuscitadores, do tipo "Pul

motor", o Serviço de Salvamento do Corpo de Bombeiros
salvou 11 pessoas no último fim de semana, no Balneário de
Camboriú.

.

Os equipamentos, que seriam suficientes para 45 dias de
atendimento normal, já foram reabastecidos para serem

acionados no Balneário de Camboriú.
Demonstrando surpresa com o número de atendimentos,

o Capitão Edison Ortiga, Comandante da Companhia de
Salvamento, disse que "a explicação para o fenômeno foi a
violenta ressaca".

.

- Centenas de excursionistas que ali se encontravam só
naquele dia não quiseram perder a oportunidade para um

banho e foram surpreendidos, pois a maioria procedia de
cidades onde não existe praias - esclareceu o Capitão.

Apf.1rtamento no.' 12, Edf. GAiVOTA, em ltaquaçu,
. c73 qur·t�3, copa, cozinha, banheiro, livinq, área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

aJ: 20 anos e saldo a com binar,�/ pequena entrada .

.

Tratar com SR. GASTÃO fones 4604 e 3'164.

VENDE-SE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A descorura

No deserto de Calaari, na África Meridional, habita
uma raça considerada das mais antigas do mundo. Trata
se dos boximanes, selvagens de peq uena estatura, cor
terrosa e corpo troncudo. Suas mulheres, dotadas de

grandes depósitos de gordura na região das cadeiras, têm
formas que lembram .a da formiga tanajura. O método
boximane de cortejar e deduzir as mulheres, é muito

peculiar: o cavalheiro boximane olha em torno, observa
as damas disponíveis; repara ria chematíva beleza de um

nariz achatado; sente-se atraído por uma bonita orelhi
nha sem lóbulo (é a característica racial), por umas ancas

ricas de celulite (é o ideal estético), arredondadas como

o mundo. E, de repente, descobre que está apaixonado ..

Como a qualquer varão do universo, seja ele selvagem
ou civilizado, chegou a sua hora de dizer: é aquela que eu

quero. Resta-lhe agora o p roblem a de saber se é corres

pondido.
Ao divisar a eleita vagando a sós, como ninfa do bos

que, o boximane retira da aljava uma seta agudíssima,
retesa as cordas do arco e, com certeira pontaria, lança
um flechaço na zona mais carnuda da beldade. A súbida
ferroada'provoca na jovem um estremecimento de erno-
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e ceri,"I",io/lo� qUI! os amore» ".ã" flol/I.riam sor acalentados II

11,00 ser Cllm, "m tÍlnido ollu,r. VIII, Itr I�ollliettl' I' "m I",rvoso 11"

ter de pálpebras revelava q"e a seta dI, Ilmallo atill,,,irll fJ alvo.

Sonetos� "m ardente bil/le tiu/lO c,ollfiad'o ti c",mflUcillade "Ime
rosa de '",na seroa, 11m ar sofredor e a palilIe::: do flrldendellte
eram trâmites indispensáveis no reb",scudo f,rOCI!SsO amoros»:

Por fim a declaração� não na adorável orelhinl.a da amada �

mas nos a"steros pavilhões allric",lares do pai. Hoje� o ,,"mo

ro prospera em bases bem mais realistas: nill,,"ém mais pare
ce disposto a jogar o se" f"t",ro nu loter!a dos sl"piros e dos

r"bores. Os jovens de hoje q"erem descobrir afinillade."l� virt",·

de» e defeitos. querem se conl,ecer a fllndo� para qlle possam'J

escapar das evell,tuais ciladas do instinto. O Immoro de hoj'e é

mais consciente� responsável e maduro.

ção: "sou amada", constata ela. Se o autor.da "declara

ção" não for do seu agrado, ela retira a flecha e quebra-a
com feminina petulância, equivalente ao nosso "não se

enxerga? ". Mas se o candidato é de seu gosto, ela aceita
heroicamente a sua condição de alfíneteiro e, com um

sorriso, incita o galã a se aproximar. Entenderam-se e

está iniciado o namoro. Simples e drástico.
ONTEM E HOJE
A comunicação sentimental entre os civilizados utiliza

recursos bem mais indiretos. Pié o começo deste século,
as flechadas de amor eram disparadas com os olhos. Um
tímido olhar, um rápido bater de pálpebras, um rubor.
Mais tarde, um ardente bilhetinho, confiado a uma pa
jem oficiosa. lágrimas e suspiros da moça; sonetos e

palidez do pretendente.'E, por fun, a declaração - não

na ávida orelhinha (com lóbulo) da amada, mas nos ouvi
dos austeros e calculadores do pai.

Namoro naquela época era para casar mesmo. E moci

nha que dardejasse olhos em mais de um rumo, perdiaa
reputação. Era tach aía de frívola, namoradeira, leviana:
um verdadeiro risco em matéria matrimonial.

I

Hoje em dia o namoro tornou-se um assunto mais

sério, mais profundo. E, naturalmente, menos impessoal.
Nenhu� jovem moderno, de qualquer sexo, está dispos
to a jogar o seu futuro,sentunental na loteria de olhares,
suspiros e rubores. Querem conhecer-se, entender-se num

plano mais elevado, descobrir afinidades, semelhanças,
pontos de contato e de divergência, perspectivas de afi
namento recíproco a longo prazo.

Nas bases atuais, o namoro representa uma ótima

oportunidade de escolher bem. Submeter o par à prova
de fogo e evitar as eventuais ciladas do instinto.

NAMORAR PARA CONHECER
iMas estarão os jovens cônscios dessamudança e da

importância que isso tem? Ou continuam namorando

por namorar, por puro impulso, para passar o tempo ou

porque, simplesmente, estão na idade de fazê-lo?
- "A gente precisa conhecer a moça, não é", respon

de um estudante de Medicina de 20 anos. "Hoje em dia,
praticamente, não existem garotas feias. No ambiente da

Universidade, quase todas são preparadas, estudiosas,
com um bom nível de conhecimentos gerais. O jeito de
escolher bem e "tirar tudo a limpo e ver mesmo a que
serve, é namorar. Aí a gente sabe mesmo se ela é a tal.
Ainda não estou em condições de pensar em casamento,
mas é evidente que, quando namoro uma moça, quero
ver se para mim ela é mesmo diferente de todas as ou

tras; se pode chegar a ser a única. De certo modo, a idéia
do casamento é a que está no fundo do namoro, mesmo

que a gente não 'perceba isso de cara."
NAMORAR PARA APRENDER
A isso se chama método empfrico, namoro experi- .

mental. Helena, de 22 anos, acha que o namoro é urna.
, I

espécie de aprendizagem emmatéria de relações humanas
e julgamento d_e_ valores. "Fui educada em colégio de
freiras, entre meninas. Meu único irmão é muito mais

velho do que eu, e casado, não mora conosco. Quando
tive o primeiro namorado, 'achei que ele era o máximo.

Fiquei desesperada quando acabou. Mais tarde, com mais

experiência, verifiquei que ele não era tão grande coisa

assim. Naquela época eu não tinha idéia do que era um

homem e me enganei feio . .kho que é muita sorte acer

tar com o primeiro namorado; em geral, só depois de três

ou quatro namoros é que a gente cai na realidade. Adoro
meu namorado atual e estou desejando que tudo dê cer

to com ele. Mas se eu não tivesse tido outros antes,

provavelmente não saberia dar valor às qualidades dele.
Talvez eu pensasse que todos os homens são feitos pelo
mesmo padrão e não o apreciasse devidamente. Agorajá
posso comparar. Tenho certeza de que não me apaixonei
por uma ilusão da minha mente, mas por um rapaz de

carne e osso, com sua própria personalidade e seu pró
prio modo de ser."

NAMORAR PARA ESNOBAR

Quais as expectativas e esperanças 'que abriga um co

ração ainda jovem demais para ter do namoro a mínima

experiência indireta? De alguém que ainda está se prepa
rando (ou talvez não. ' .) para ter o primeiro namorado

digno de tal nome? Lia, um a encantadora garota de 12

anos apenas: "Algumas de minhas colegas já têm namora-
.

do, N a aula tem um garoto que me escreve bilhetinhos e

diz que quer casar comigo. Bah, é uma criança, airida! Eu
só vou namorar quando for m aiorzinha e não quero sa-

I
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arte
bel' de namorado para estar brigando todo dia. Vou ar

ranjar 11m rapaz. que me faça todas as vontades, que me

leve a todos os bailes. Quero que seja bem bonitão, para
esnobar a turma!

AS FORMAS DE NAMORO
As formas de namoro evoluíram a passos largos. On

tem o olhar à distância, o poema, o rubor e a palidez; o
bilhetinho constituía o cúmulo em matéria de audácia

amorosa. Hoje é o diálogo franco, aberto, 9 passeio abra

çados, a estreita intimidade física da dança, quando não
é o iê-iê-iê,

As mocinhas de outrora confidenciavam aos ouvidos'
de uma ou outra amiga privilegiada; as de hoje não fazem
nenhum mistério de seus sentimentos. Todo o grupo sa

be que fulano-e cicrana são namorados e, dependendo do

círculo social a que pertençam, até a imprensa dá publi
cidade a seus namoros e rupturas. Roberto, de 23 anos,
abordado na rua; acha que atualmente adquirimos uma

mentalidade científica; já ninguém deseja conviver com

musas ou elfos, mas sim com seres humanos reais. "Acho

que a moça que estuda medicina, direito, sociologia, e

que trabalha duro o dia inteiro, não pode ficar parada,
sonhando com o príncipe encantado. Ela quer é um ho
mem bom, responsável e sério, que às faça felizes. E nós,
homens, também não queremos ter uma boneca suspiro
sa dentro de casa.

E visto que o namoro tem que ser longo, norrnalmen-r

te, aproveitamos esse período para conhecer a fundo e

mais intimamente, a pessoa com quem vamos passar o
resto da vida. Acho que antes se confundia muito curio

sidade (com amor. Havia tantas barreiras entre os sexos,

que a simples proximidade física já bastava para desper
tar �moções, sem que isso tivesse nada a ver com amor.

Hoje, rapazes e moças vão juntos às praias, ao trabalho, à
faculdade, às festas. Convivem intimamente e não se

olham como bichos de sete cabeças. De modo que, quan
'do surge entre eles algo diferente, mais intenso, uma

-

afmidade especial, uma atração, podem considerá-la um
indício seguro de que gostam um do outro."

A GRANDE QUEIXA
Uma bela jovem de 18 anos, que terminou este ano o

Científico, tem algumas queixas a fazer, cortsiderando
incompleta a àtualliberdad� dós namorados: "Acho que
a mentalidade dos pais ainda não mudou. Eles só não

amarram as filhas em casa, porque não podem. Mas têm
mania de sujar os sentimentos da gente. Para eles, todos
o� rapazes são uns aproveitadores; andar de mãos dadas é
ser desfrutável; dar um beijo é pouca vergonha; sair sozi
nha com ele, é um tremendo risco. Parece até que nunca

foram moços. Temos mais liberdade que as jovens -de
outras épocas, mas isso nos custa tanta discussão em

casa, que às vezes chega a desanimar. É verdade que há
muita moça sem Juízo, e muito rapaz que só quer se

aproveitar. Mas os pais deveriam conhecer melhor seus

próprios filhos e saber a que categoria eles pertencem.
'

Essa história de ceder contra a vontade e estar sempre
duvidando do .nosso comportamento, é humilhante. Que
diabo, se nos educaram bem, devem ter confiança, não
'? "e.

AS MÃES
Dona Elisa, mãe de três filhas, veio demonstrar que os

protestos anteriores têm sua boa dose de fundamento:
"Não posso controlar bem minhas filhas, quando a maio
tia das outras mães dá tanta liberdade às suas; elas aca

bam achando que só eu é que sou desconfiada e antiqua
da;' brigam e se revoltam, apontando como exemplo ou

tras moças de sua idade. Mas também não me animo-a
deixá-las soltas por aí: ninguém sabe o que pode aconte

cer. Elas não querem aceitar nenhum conselho, nenhuma
proibição. Têm mania de ser independentes e fazer o que
lhes dá na telha Para a mãe, é um desespero!"

Entretanto, não falta a posição oposta. Uma Apareci
da não tem problemas com suas filhas e está muito satis
feita com as duas: "Desde meninotas elas tiveram liber
d ade de trazer amiguinhos e amiguinhas à casa. Obser
vando a conduta de 'cada um, eu deduzia de que ambien
te provinham e que educação moral recebiam nos respec
tivos lates. ASSin1, quando era a vez de minhas filhas
serem as convidadas, eu já sabia se podia estar tranquila
ou devia exercer certa fiscalização, Quando elas foram
crescendo e os namoradinhos se juntaram ao grupo de

amigos, con tinuei dando a mesma liberdade. Não sou

l

ro
I

daquelas que acham 'que a ocasião faz o ladrão; opino
que a educação faz a pessoa honesta."

OS MAIS VELHOS'''·
As mães de hoje fazem uma tentativa, às vezes hones

ta e bem intencionada, de se adaptarem ao espírito da
época. Já compreenderam a impossibilidade de fixar nor
mas rígidas, impor proibições inabaláveis, obrigar, impe
dir. O absolutismo e a autoridade discricionária, o predo
mínio soberano e inconteste dá vontade paterna já foram
descartados, por ineficazes, dos métodos oficiais de edu
cação, do acervo teórico dos pais. Mas infelizmente ainda
não foram banidos das práticas educativas. Já ninguém se

atreve a du�idar das vantagens da orientação sobre a re

pressão; d a necessidade de preparar os jovens para bem
exercerem a independência, em lugar de asfixiar sua ca

pacidade de julgamento moral mediante a coação, para
que aceitem cegamente as exigências do pais. O coração
ainda não aceitou o que o intelecto, embora com certa

relutância, já conseguiu assimilar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Co," ê88e calor...
Tomou um banho de mar, tomou outro de chuveiro, tomou

três cervejinhas estupidamente geladas, almoçou uma modesta
feijoada e deitou-se na rede. A varanda é aberta ao Atlântico e ao

vento nordeste.
Mas a rede teimava em se fechar, comprimindo seus ombros e

suas pernas, já castigadas pelo sol e pelo sal. Do fundo_. do sono

começou a arrancar idéias: e se a rede tivesse uma espécie de eixo
de madeira nas extremidades, distendendo o encordoamento?
Isso a obrigaria a ficar sempre aberta. Além do mais, se os

fixadores não estivessem -colocados àquela altura, a rede
assumiria uma posição menos encurvada. Mais confortável, sem

dúvida. O diabo é que essas redes são todas de uma lona muito

áspera... se a cobrissem com uma espuma de borracha... AI,
juntando um lençol bem branquinho, bem leve, e um travesseiro,
e arranjando uma maneira de fixá-la, para que não balançasse ao
sabor do vento...

De repente deu um pulo: havia inventado a cama!
Por trás das grossas bagas de suor que lhe embaciam as lentes,

o burocrata see debruça sobre a pilha de processos. A camisa'

empapada, a gravata frouxa e, ainda assim sufocante, a umidade
do ar, o ventilador quebrado, a sala pequena e escura lhe tolhem
qualquer sentimento racional. Assim, dá o último parecer da
tarde:

"s.. e, em presença de tudo o mais quanto aqui se relatou,
além do calor reinante, que hoje alcançou a incrfvel marca de 36
graus à sombra, manifesto-me pelo INDEFERIMENTO da.
inicial. "

Este vivia distraído, recebendo constantes cutucões da
mulher aflita. Mas havia ocasiões irremediáveis. Naquela noite
terrivelmente abafada, foi apresentado a um casal - a mulher,
gigantesca, exibia com notável desenvoltura uma desatada
vocação para o papo-furado e dOis solenes, pesados e nervosos

hemisférios a guarnecer-lhe o colo.
- A i, como sofro no verão - ela colocava .as mãos

espalmadas sobre os indescritíveis montes. E o senhor?
- Realmente...
- Não sei como há quem goste. O meu marido, por exemplo,

adora.

- De fato, há algumas compensações. As praias, por
exemplo...

- Não me fale de praias, cheias de gentalha e de poluição!
Odeio o verão. Fico doente, para morrer. E depois não é só o

mal-estar do calor: pior é' o suor. Transpiro toneladas, tenho a

impressão de que vou derreter.

- Imagino. A senhora deve sofrer muito, principalmente por
causa dos... - ai acompanhou as palavras com um gesto aberto
que nasceu no abdõmem, fêz uma curva sobre o próprio peito e

morreu, mas as mãos inteiras e abertas, sobre o pescoço.

- Não é isso?
Os dois cupinchas velhos se encontraram depois de muitos

anos. Abraçaram-se, sentaram, pediram dois choques:
- Pois é, casei, engordei, fiquei careca como você vê e ainda

não estou rico. Mas não me queixo. Tenho três crianças lindas

(parecidas com a mãe}, entrei num negócio de madeira lá no

norte do Paraná, dei com os burros n'água, fui para Minas, Belo

Horizonte. Agora ace�tei o pé. Tenho uma firma de importação
no Rio, viajo muito para o exterior. Você apareça, homem, você
está sempre no Rio, dá um pulo lá em casa para conhecer meu
pessoal. Minha mulher é mineira, a minha mais velha também. As
outras são cariocas. Mais uns dois anos firmo o pé, aí vou
descansar um pouco. Estou pensando até em comprar um
terreno em Canasvieiras, para passar pelo menos um mês por
aqui. E você? A mesma cara de sempre! Quase quinze anos,
hem! E as novidades?

- Tudo bem ...

- "Tudo bem "? !
- Quer dizer, mais ou menos...
- Puxa, o que sempre admirei em você foi essa sua

capacidade de sintese...

Pa.do da COltlÜ' RU"''''''I

Cinema

MAYERLlNG (Mayerling). É a 4a_ versão
cinematográfica do caso histórico; a misteriosamorte do

arquiduque Rodolfo de Habsburgo e Maria Vetsers em'
1889. A versão atual, em cores e 70mm é um retomo
altamente estilizado do cinema, às fontes do passado.
Embora não sendo uma opereta, pertence a uma linha de
filmes, onde se situam Primavera (Maytime) de Robert
Z. Leonard e A Grande yalsa (The Great Waltz) de,
Julien Duvivier. O filme, realizado com apurado bom

gosto e senso de cinema, causa, certa surpsesa, pela
presença do diretor Terence Y0I1ng que, antes, só
acertara o alvo quando James Bond atirou por ele. A
dupla romântica é formada por Catherine Deneuve .e

Omar Sharif. Em papel menor, porém com destaque,
Ava Gardner vive a Imperatriz Elizabeth, acompanhada
de James Mason, Robertson Justice e Genevieve Page.
Censura 14 anos. Cine Saõ José: 3 - 7,45 - 9,45 horas.

_,.

VIVENDO LIVREMENTE [Living Free) de Jack

Couffer, com Nigel Davenport e Susan Hampshire.

VIVENDO LIVREMENTE (Living Free). Espécie de
.

continuação de A História de Elza (Bom Free) com a

'leoa e seus filhotes em crescimento. A direção é de Jack
Couffer; os atares são Nigel Davenport, Susan Hampshire
e Ceofrey Keen. Technicolor. Censura 5 anos. Cine Ritz:
5 - 7,45 - 9,45 horas. }.

00 7CONTRA GOLDFINGER. De volta, o 30. filme
da série James Bond, com todos os ingredientes de

produção cuidada, que -vão desde os títulos de.
apresentação, a música, as mulheres bonitas e a

movimentação do herói onipotente, herança do velho
.

filme seriado americano. Adíreção é de Guy Hamilton;
com Sean Connery, Honor Blackman, Shirley Eaton. O
vilão Goldfinger é- o ator alemão Gert Froebe. Quem
quiser fazer uma revisão, aí está uma oportunidade.
Technicolor. Censura 18 anos. Cine Coral: 3 - 8 - 10
horas.

LE MANS - ATALHO PARA O INFERNO cf Lang
J efries. O AMOR 'ESSE DESCONHECIDO - educação
sexual - Eastmancolor. Programa Duplo-Roxy: 2 e 8
horas.

EU AMANTE, filme sueco com Jorgen Ryg e Jessie
Flaws. Censura 18 anos. Cine Jaisco: 8 horas.

TWINKY (Twinky) de Richard Donner, com Charles
Bronson e Susan George. Censura 18 anO's. Cine Glória: 5
e 8 horas.

O HORROR DO PASSADO (Hauser's Memory) de
Boris Segal com David MacCalum e' Susan Strasberg.
Technícolor. Censura 18 anos. Cine Rajá: 8 horas.

PAIXÃO E CRIME (The Night Digger) de Alastair
Reid, com Patrícia Neal e Nicholas Clay. Metrocolor. 18
anos. Cine Saõ Luiz: 8 horas.

Darci Costa

Tv

TV Cultura - Canal 6

15,00 - TVE; 15,30 - Clube dos Heróis (a cores); 18,00
- Camomila e Bem Me Quer; 18,40 - Vitória Bonelli;
19,20 - Bola em Jogo; 19,30 - Rede Nacional .de
Notícias (a cores); 19,50 - Jerônimo, Laços de Sangue;
20,35 - Tom & Jerry (a cores); 20,45 - Sua Majestade,
o Ibope (Via Embratel, a cores); 24,00 - Alma de Aço.
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Os FLlI\ITSTOI\IES

DAS ESTRELAS?
Ele é alto e forte, meio

alourado, com maçãs do
rosto um pouco salientes e

olhos atentos e perscruta
dores. Apareceu assim, de
repente, no meio da noite
e a ,única coisa que se sou

be a seu respeito foi o seu'
prenome diferente, que já
lembra coisas do cosmo.

Não tem interesse em ser

de algum lugar. No mo

mento, aqui e agora, é de
Florianópolis, Santa Cata
rina, Brasil, América do
Sul, Terra que é, segundo

r disse que os olhos fixos no
espaço, a bilionésima parte
de tudo. Seu português foi
aprendido com relativo Su
cesso, poucas vezes trope
çando nas palavras, ou pa
rando para pensá-las por
segundos, antes de emitir o
seu som. Já percorreu qua
se todo o mundo e falou
muito no Tibet, onde apre
ciou,' serenamente, o do
mínio que parte daquele
povo tem, da mente sobre
'a matéria. Não fala, de ma

neira alguma, sobre políti
ca, ignorando-a solenemen
te, seja ela daqui ou da
China. No meio da conver
sa, uma pergunta curiosa:
"Você não acredita, por
exemplo, que possam exis
tir seres de outras estrelas
convivendo em seu

meio?
"

E a minha respos
ta-pergunta: "Sim. Você'
poderia ser um deles?"

Olhou mais uma. vez o céu
e respondeu vagarosamen
te: "Quem sabe? "

Terminou por, delicada
mente, fazer uma pergunta
análise da Cidade,

-

como

quem sentisse muita pena:
"Bonita, mas muito super
ficial".

-

Despediu-se, em meio a

chuva que começava a cair.
Ia em busca de novas pes
soas para conhecer,

TEATRO-ATORES
O TECA - Teatro Estu

dantil Catarinense, está
procurando atores e atri
zes, universitários ou não,
para integrarem o elenco
de sua próxima montagem
- "Catacumba 2000" -

já com um convite feito
para se apresentar no Tea
tro Duse, no Rio de Janei
roo A estréia está marcada
pará abril e' a seleção do
elenco será feita no dia 6
de janeiro, às 19,00 horas,
no Teatro Trapiche. Aí es
tá, portanto, a oportunida
de de, quem gosta, fazer
um teatro sério, com um

elenco de primeira, cheio
de muito boa vontade,
CASAN, MEU AMOR
De repente, depois de

72 horas de pura angústia,
descubro-me, num senti
mento masoquista, terri
velmente apaixonado por
você, de quem ninguém
(ou quase ninguém) gosta.
Mas, devo confessar, apai
xonei-me com segundas in-

I

"

tenções, assim como um

rapaz pobre se "apaixona"
pelá moça de bom dote.
Estou, portanto, querendo
agradá-la somente, embora
- confesso - não posso
passar mais que algumas
horas longe de você, sob
pena de entrar em profun
da fossa. E justamente ago
ra,. que é verão, que é épo
ca de festas mil, você me.

abandona? O que é isso,
my love? E olhe, tem uma

porção de gente' falando
mal de você pela Cidade
inteira. Dizem cobras e la
gartos a seu respeito; di
zem que você não se emen

da e que, tal e qual uma
prostituta, só visa o dínhei
ro, sem dar o-mínimo de
afeto em troca. Mas eu a

defendo sempre. Afinal de
contas, que culpa tem você
se caiu em toró gigante,
que afetou todo o Esta
do? Você. não tem culpa
alguma. O problema todo,
meu amorrr, é que, segun
do o Seixas e outros "co
bras", vai chover durante
todo o verão de 73. Mas eu

não gosto da chuva. Eu
gosto é de você; eu quero
você; eu preciso de você
(não parece música de Ro
berto Carlos? -) e você, se

caírem mesmo essas previs
tas chuvas fortes, vai me
abandonar outra vez, sem

dó nem piedade. Por que?
Essas suas fugas constantes
Gá no ano passado foi as-

sim) me arrasam, me liqui
dam. Caio numa depressão
tão grande, que vou lhe
contar um segredo: nem

-' mesmo um banho me ani
mo a tomar. Volte logo.
Beijos do sempre seu fiel
amante.

DOZE - O REVEILLON
DO SÉCULO

Reunida até tarde, na

última terça-feira, a direto
ri a d o Clube Doze de
Agosto ultimou os prepa
rativos para a realização da
grande festa do dia 31,
quando o Veterano entrará
no segundo século de exis
tência. Cento e oitenta me
sas (a Cr$ 10,00) já estão
vendidas, prevendo-se que,
até amanhã ou depois, não
sobrará mais nenhuma.
Um dos motivos, são as

. duas passagens de ida e

volta a oito países da Eu
ropa (1 O cidades), que se

rão entregues a um sócio
proprietário, que _estiver
presente à festa. O Doze
vai fazer o reveillon clássi
co, como faz exatamente
há cem anos: uma festa
elegante e de classe, a que
'comparecerão as maiores
autoridades do Estado e

muitos convidados espe
ciais.

UC - A.FESTA DAS
PISC�AS ...

Segundo se soube pelaí,
a festa de inauguração das
piscinas do Lagoa Iate Clu
be está sendo muito bem

_ preparada para ser o maior
acontecimento da tempo
rada de verão, em toda
Santa Catarina. !gora, que
Papai Noel nos trouxe uma

. câmera fotográfica rio Na�
tal e que já estamos apren
dendo a manejá-la, vamos
poder fotografá-las (as pis
cinas, claro), a fim de mos

trá-las a todos vocês, em

toda a sua grandiosidade.
É só ter mais um pouqui-'
nho de paciência. Armal
de contas, fotografia não ,

se aprende assim, de uma

hora para outra.
O HOMEM DA
MADRUGADA
Estamos recebendo o li

vro, cujo título acima, re

vela um novo autor catari
nense: A. Sanford de Vas
concelos. Vinte e sete con

tos (que ainda não tivemos

tempo de ler, mas que nQS

parecem muito agradá
veis), debaixo de uma capa

moderna e muito bem bo
lada por Oscar Berendt,
que julgávamos ser bom
apenas no microfone. O li
vro foi composto e impres
so nas oficinas gráficas da
imprensa da Universidade
Federal de Santa Catarina.

de mau atendimento, de
pouca comida (e feita às
pressas) que alguns servem

e dos preços altos .que es

tão sendo cobrados por
outros. Vamos aproveitar
os feriados e vamos até lá.

Se for verdade, a gente dá
'

uma "colher de chá" e pu
blica I) nome dos gajos.

NO MAIS ...

O Lira Tênis Clube vai
de "Banda do Canecão" e

traje esporte no reveíllon
- U filme "O Jardim dos
Finzi-Contíni", que deu 0\
Oscar a Vitorio de Sicca, já
em exibição no Rio e São
Paulo há mais de meses,
ainda não deu sinal de vida

. por aqui. Que tal providen
ciar? - "Lawrence da
Arábia", está sendo -nova- ,

mente anunciado. Só não'
se sabe par!! quando. Mas
deve ser breve. Quem não
viu, vale a pena - Impres
sionante a sujeira' das
praias de Coqueiros. As va

las de esgoto correm em

direção ao mar, ao lado
dos banhistas.

Ao Oscar, que o enviou, o .

nosso muito obrigado. E·
ao autor, O' nosso apoio e

incentivo para que conti
nue sempre. Estamos pre
cisando disso por aqui.

CONCEIÇÃO, A BOA

A Lagoa da Conceiçaõ,
con tinua sendo o local
mais procurado da Ilha de
Santa Catarina, com exten
são na Praia da Joaquina.
Todo mundo gosta, todo
mundo se encanta com a

beleza das duas - Concei
ção e Joaquina. Mas, ao

mesmo tempo, todo mun

do reclama; e 'acaba saindo
da Cidade com a última
impressão, que é a que fi- I
ca. Os restaurantes

tíPiCOS. I'são o motivo da maior par
te dos xingamentos. Falam

Bidú

lili/II'
((

r:
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f JANTAR
Os Deputados que compõem a Mesa da Assembléia

Legislativa do Estado, hoje às 21 horas no salão Nobre

da Ass,embléia, em companhia de suas-esposas receberão

omundo oficial para um jantar de confraternização.
CASAMENTO

'

Estão de casamento marcado para dia 4 próximo às

19 horas, na capela do Colégio Catarinense, Lúcia Meyer
e Estefano Kotzias.
APós a cerimônia Lúcia e Estefano receberão

cumprimentos na sede da Associação de Engenheiros .

. CURS()
'.

A Secretaria da Educação vai promover nos dias 15 a

27 de janeiro um Curso de Treinamento em Educação
Física para Professores Normalistas. Os interessados

poderão fazer suas inscrições até o dia 12'de janeiro, no
Departamento de Educação Física, da SEC, à rua

Tiradentes, 17, mediante o pagamento de uma taxa de
Cr$ 90,00.
As aulas do curso serão ministradas por professores de

Educação Física .das Universidades de São Paulo e' do

paraná.
.

REGRESSO DO SECRETÁRIO
. I

, O Secretário Prisco Paraíso, da Saúde, regressou de

Berlim, onde participou de um Semiriário para países em

desenvolvimento sobre a Organização dos Serviços
Descen tralizados de Saúde Pública. O Seminário foi

promovido pelo Governo Alemão e teve a participação

I de 22 participantes
de onze países latino-americanos.

CO'{AL
O Governador Colomb-o Salles no Palácio da

Agronômica, uma homenagem da Associação Coral de

Florianópolis pela passagem do Natal. Na ocasião,
recebeu o título de sóciobenemérito da Associação, em
reconhecimento a auxílios prestados aquela entidade,
para o exercício de 1973.
CASAMENTO
Lúcia Bastos' Abraham e Hélio Peres às 18,30 horas

do próximo dia 5, na capela do Divino Espírito Santo

receberão a bênção do casamento.

JANTAR

Tereza e Luiz Daux receberam amigos em ·sua

residência para um jantar. Circulando em volta da

piscina, os convidados comentavam a simplicidade e

maneira correta como recebeu o casal Daux. Excelente

serviço, boa música e muita animação foi notada entre

Norma e Nilton Digiacomo da Silva, Tereza e Miguel
Hermínio Daux, Comandante e Senhora Maia, Léa e

Antônio Carlos da Nova, Comandante e Senhora Justo,
Miriam e Enio Luz, Luzia e 'Alexandre Salum, Zélia e

Luiz Salla, Vera e José Lemos, Baba e João José
Schaefer e lica S. de Souza Garofalles,
CEL\ DE NATAL

Maria Leonida e Fúlvio Luiz Vieira, na noite de Natal
receberam convidados em sua' residência para a

tradicional "Ceia". A decoração de Nezinho, foi assunto,
-

mas, o excelente serviço a simpatia do casal Vieira e a

elegância dos convidados, fizeram da tão esperada noite
do ano, um grande acontecimento.

Anita Bittencourt, a

nova majestade
do Clube Doze de Agosto,
receberá
a faixa
de Rainha dia 31 próximo.

A Sra.

Dea Bomhousen. uma das

mais

elegantes da
.

sociedade de Blumenau.

CASAMENTO
Dia 3 às 121 horas no Palácio Agronômica, dar�se-á a

cerimônia do casamento Civil de Maria José Werner
Salles e ° médico Nilton César da Silva. Somente os

padrinhos e familiares participarão desta cerimônia. Dia
5 às 20 horas na Catedral Metropolitana, Maria José e

Nilton César receberão e bênção matrimonial.
CAIÇARA
Caiçara é ° novo bar l�chonete que inaugurou

anteontem à rua Tenente Silveira. O bar será mais um

ponto de encontro para gente jovem da cidade.

LllU
'

A Banda do Canecão é que vai movimentar o

Reveillon do Clube da Colina, (Lira Ténis). O traje para
esta noite será esporte, pois segundo comentários, terá
também carnaval.

.

MIRIA.M E MAURINO
Às 17 horas .do próximo dia 6 na capela do Colégio

Catarinense, realizar-se-á a cerimônia do casamento de
Miriam Quintilhan e Maurino Silva. No salão de festa da

Associação Catarinense dos Engenheiros será a recepção
aos convidados.

CURSO
No auditório da Celesc, com entrega de diplomas I

deu-se o encerramento do curso de "Educação de
Análise de Sistemas". O curso pela primeira vez realizado
fora de São Paulo, foi ministrado pela IBM do Brasil.

3 - 7,45 - 10 Hs.S.JOSÉ

flDELlTY
GROUP e

LIVIO

B�

CINE�nA

PARA

HOJE'
EXIBIDORA,
CENTROSUL LTOA.

RITZ 5

V t� I AUV 11 - L.O ue UtL.t::l11UJ U UI.;. J_/ I i;..
-

.1 UbUJU ;;J

(
Q No convidativo bar do Santacatarina Country Club o

assunto era um só: Neide Mariarrosa voltará a cantar com

o conjunto de Paulinho.

o Nossos agradecimentos a Diretoria do Clube lo. de
julho, da cidade de Lages, pelo simpático cartão que
estamos recebendo ..

'

o Procedente de Paris chega à nossa cidade dia 3 a

jovem e bonita Sra. Noemi Regina da Silva Gasnier.

• Chegando de São Paulo para passar o Reveillon na

ilha, o paulista Adércio M alheiros.

Ltda. e patrocinado pelas Centrais Elétricas de Santa
Catarina.

ESTABELECIMENTOS DE ENSINO
O Presidente do Conselho Estadual de Educação +;

Professor Nereu do Vale Pereira, no uso de suas

atribuições e atendendo ao art. 26, 20., daLei no. 5.692,
de 11 de agosto de 1972, indicou para realizar supletivos
de 10. e 20. graus no ano de 1973, os seguintes
estabelecimentos de ensino:

'

Colégio Catarinense de Florianópolis; Colégio Senador
F rancisco Benjamim Gallotti de Tubarão; Colégio
Normal Deputado Antônio GuglieÍmi Sobrinho, de
Criciúma; Escola Técnica de Comércio de Itajaí; Itajaí,
C olégio Pedro II, de Blumenau; Colégio Normal
\Governador Celso Ramos, de Joinville; Colégio
Evangélico Ruy Barbosa, Rio do Sul; Centro
Educacional Vidal Ramos, de Lages; Colégio Santa Cruz,
Canoinh as; Colégio São Bento, São Bento' do Sul;.
Colégio Cristo Rei, Joaçaba; Patronato Auxiliadora,
Campos Novos; Colégio Estadual Orlando Detti,
C açador; Colégio Secundário São José, éoncórdia;
Colégio Normal Assunção, Xaxim; Escola Básica Nossa
Senhora da Salete, Maravilha.
ATÍLlO FONTANA
Procedente de São Paulo chega hoje a Florianópolis o

Vice-Governador do Estado e senhora Atílio Fontana. O
casal participará do elegante jantar oferecido 'ao mundo
oficial, na Assembléia legislativa. .

Maria

ReginaMosimann, um

brotinho

cintilante

no

jovem society.
d'

7,45 9,45' Hs. CORAL 3 - 8 oi 10 Hs.

JAMES
BONO
DE
NOVO AGENTf 007W'

EM ': ':'
" 'IAN m.MING - .

-

., "OO7",éCONTBAAÇAO. GOLDFIIG'EB"

SEAN GONNtRY

VIVENDO LIVREMENTE

..............._- i"G'_;(;C'�w") � ..

FRCBfx;, .c," HONOI! BlAClíMi\N ... 'c' " •.

,�:",�:;.,",:i, :,',,",.;,, ;'''''? "wxu':·:,','�,:�';\::,::':::,;\'. TfC'H'NICOLOH IIml"� ArllSm

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO, 2 - 8 Hs.
.:

-

1 � FILME 2D. FILME

JALlSCO. 8 Hs.
..

_ L
_,

GLORIA 5 - 8 Hs

VOCÊ TEM MAIS NECE.SSIOAOEIEM VER
ESTE FILME DO QUE NOS EM MOSTRA'-LO!

HOMENS E MULHERES, JOVENS OU ADULTOS NÀD
'

PODERAo DE!XAR OE VER ESTE FILME REAUSTA E

,ESeL,",eEeOR

�
o SE,",

A_
.' �

SAO JOSÉ A PARTIR DE AMANHA
ATE' PEIXE fUOIA OAQUU{9 TRAPAUIÕf9!

WAlTDlSNEYPrfIductions

DE AM.ANHÃ
!

RITZ'.
EIMMOCUAI9C/lUl/� .

OO$IINIM1419 OE
2PE�M4S! .

NOMENC-FEI?.,q$/�
<.

ESCRfTAPOR RICHARD flAKALVAN
PRODUZ_ RICHARD BAKALYAN

OIRIGID;�G
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leDlinina
Linha romântica para os cabelos

Todos-buscam
a naturalidade poisdevem

procurar o ritmo

exigido pela moda.
Os cabelos curtos e suaves

lembrando Claudette
Colbert

é mais uma sugestão para
sua festa de fim

de ano.

Franjas assimétricas, que tendem ora para a

esquerda, ora para a direita, em movimen
tos súbitos e rebeldes, neste cabelo quase'
totalmente liso, proprio para quem vai ves
tir um traje esporte-chie neste reveillon.

A ,"oda eurta

PARIS - (ANSA), - A moda curta volta a triunfar
neste momento. Registra-se agora uma notável
reafirmação das míni-saias que resolverão, mais uma vez,
o problema de um certo tipo de elegância que será
moderada pelas novas linhas-e pela nova fluidez.

Enquanto que antigamente o curto era consequência
direta do estilo geométrico, hoje ele é consequência de
uma linha inspirada nos anos 30 e 40, macia e feminina.
Costureiros e estilistas, todos exigem o curto como a

solução ideal para um tipo de moda descontraída,
agradável e jovem.

Dentre as numerosas propostas para a primavera e

verão, foi escolhido o modelo da foto, um míni-vestido
em voile de 'algodão azul marinho estampado com
vivíssimas flores vermelhas, amarelas e verdes. Seus
detalhes principais consistem nos babados que muito
valorizam este vestido ideal para uma noitada de verão.

As mulheres portanto, seguindo os conselhos da nova
moda, voltam a descobrir as pernas. Ao lado destas

propostas curtas porém, a moda continua apresentando
modelos de comprimento médio, ou seja, saias até o

j oe Ih o, p articularmente adequadas para modelos
invernais. De maneira geral, esta moda agrada a todas

pois ela oferece soluções para todas 'as idades; as mais
jovens gostarão mais das sainhas curtas esvoaçantes
enquanto que as senhoras de meia idade adotarão com
prazer os vestidos até o joelho.

Os vestidos curtos portanto, ainda serão usados: as

mais moças sabem que o curto as valoriz.a e estão
contentíssimas em saber que a moda encontrou soluções
curtas para todas as horas e para todas as ocasiões.

Repartido lateral,
com ondeado solto no lado

esquerdo,
para cabelos cortados
na altura das orelhas.

Para você

que é loura e quer
f.azer um gênero neste

reveillon, eiso penteado
aconselhado

porJúlio do

L'OFFICIEL

� CABELEIREIROS.

'Mais

sugestões de Julio, do

_

L 'OFFICIEL, para '!
seureveillon. Cabelos

cortados na altura
do queixo, bem cortado e

com leve

permanente nas pontas,
deixando

as maçãs do rosto
quase totalmente

cobertas.

LONDRES. - (ANSA) - Uma salinha rústica e

acolhedora, ainda que pequena, é sempre necessária num

apartamento, por mais moderno que ele possa ser. Tal
salinha, tanto pode ser a copa como o escritório.
Diversas são as funções que um ambiente planejado de
maneira particular pode desempenhar. De qualquer
forma, seja qual for o tipo da decoração, não devemos
esquecer que o ambiente deve ser estritamente funcional,
com total utilização de seu espaço. Uma salinha
inspirada nos refeitórios de um convento ou nos

"saloons" do velho oeste, pode ser a solução ideal para a

copa. O elemento básico de uma decoração deste tipo é a

madeira que, por outro Iado.rconfere ao ambiente um

calor todo especial. Encostada na parede poderemos
dispor-um longo banco cheio de almofadas coloridas; a

mesa retangular ou redonda será .colocada' num canto

para economizar ,espaço. Jodas as outras paredes
poderão ter armários embutidos.

Tudo isto faz com que uma simples copa se torne o

lugar mais confortável e acolhedor da casa. Realçando
esta última qualidade, poderemos fazer paredes em

madeira ou com aplicações coloridas.
O sucesso do papel de paredes tem sido muitogrande;

ele é usado em toda a casa, desde a sala até o quarto de
dormir, desde a cozinha até o banheiro. No caso destes
últimos, é comum o uso do papel' plastificado pata
facilitar a lavagem. Poderemos desta forma, ter

O estilo Greta Garbo,
no filme Rainha Cristina,
também

é

um

retrocesso na inoda dos

penteados. É um pajem
liso, voltado para
dentro com leve ondeado

perto do rosto e a

maquilagem
deve ser a mais natural

passivei, só abusando do

vermelho nos lábios.

ambientes totalmente diferentes uns, dos outros,
bastando para tal, o simples uso da imaginação e do boin
gosto. O quarto das crianças, por exemplo, poderá ser

revestido com papel muito colorido, com bonecos ou

flores; a cozinha, com papel estampado com algum
motivo que lembre gastronomia e assim por diante. Além
de ser uma solução muito alegre, o revestimento com

papel dá um certo calor à casa; de fato, não podemos
esquecer que um apartamento deve ser, antes de mais
nada, um lugar para viver e não um museu,

r------------------------------------------------�--------------------------------------------

LINGUADO AO VE�M(JTE
Ingredientes: 6 filés de linguado
1/2 litro de Ver1l111,te
1 copo de vinho branco seco

I •

sal, pimenta do reino, páprica, salsa picada
1 cebola grande ralada

100g de farinha de rosca

, 200g de manteiga
Modo de fazer: Limpe o peixe, retire a pele, separe os

filés, lave, enxugue e tempere com sal, limão e pimenta.
Deixe repousar por 30 minutos. Derreta metade da

manteiga, passe nela os filés de linguado, polvilhando em

seguida com farinha de rosca. Coloque tudo em uma

assadeira untada e cubra com a metade do vermute e o

vinho branco. Leve ao forno quente por 25 minutos,
virando os filés na metade do tempo. À parte prepare um

molho dourando a cebola em uma colher (de sopa) de

manteiga, adicionando em seguida o resto do vermute, o
sal, a .páprica e o tomilho. Cozinhe em forno brando por
10 minutos aproximadamente. Retire, deixe amornar.

Adicione os: 100 gramas restantes de manteiga" e bata
vigorosamente até conseguir molho aveludado. Retire o

peixe. do forno e sirva com molho à parte e 'batatas
cozidas, passadas em m an teiga

.

e salpicadas de salsa.
Receita para 4 pessoas. Tempo de preparação: 1 hora e

15 111 inu tos.
---- -----
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r;� ambiente rústico é necessário
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ÁRIES - Estando o Sol em
Capricórnio você pode esperar
desse luminar em um sign�
muito feliz em sua vid a, inCon_
táveis benefícios no tocante à
sua vida profissional, relações
sociais, assuntos financeiros e

familiares.

TOURO - Seria muito pru
dente se não confiasse nas pri
meiras impressões que possa
ter nesta quinta-feira, sobrem.
do das atitudes, "nem sempre

.

de bons resultados para você,
d as pessoas de Sagitário e
Ãries.

GÊMEOS - O Sol transitando,
até o próximo dia 20 de janeí.
ro, em Capricórnio, suaüitava
Casa Astral, poderá provocar
desentendimentos, 'um tanto
q u a n to sérios e sepãrações
a,!!orosas ou conjugais. Evite,
portanto.

CÂNCER - Os amigos e pa
rentes, pnocurarâo ajudá-ln
agora porque precisarão em

breve, do seu auxílio e COmo.

preensão. Dia de sucesso nos
assuntos junto às repartições
públicas ou entidades assisten
ciais.

LEÃO - Suas relações harmo
niosas no lar levá-lo-ão a pro
gressos no trabalho e em tudo
que de um modo traga com

pensações pessoais ou vanta

gens financeiras e públicas. Dia
muito promissor.

VIRGEM - Procure perrnane
cer pelo menos boa parte deste
dia ao ar livre e em movimento'
a fim de participar de acon te

cimentos que lhe proporciona
rão alegria e contentamento. À
noite, tudo melhor ainda.

LIBRA - Procure manter a

calma exterior hoje, mesmo se

alguém contribuir para torná-
lo irado ou ansioso. Assim pro- r
cedendo, tirará reais bencfi
cios em assun tos oficiais, reli
giosos ou artísticos.

ESCO RPIÃO - Financeira
mente este pode ser o dia que
vinha esperando desde o seu

aniversário, principalmente se

tiver assuntos em pendências
com repartições públicas, au

toridades ou nativos de Sagitá
rios.

SAGlTÁRIO - Por estar o Sol
em sua 2a. Casa Astral, nin

guém mais pode se beneficiar
que você em viagens. mudan

ças de residência, negócios,
elevação social e profissional,
estudos e assuntos financeiros.

CAPRICÓRNIO - Suas ques
tões com' o Estado, a J ustiça,
os militares e eclesiásticos só
resultarão bem se tratados de

pois da próxima terça-feira,
Também, se for se subrnctcr á

operação cir(ugioá espere ani
versariar primeiro.

AQUÁRIO - Não sei porque,
mas você hoje pode pôr a per
der uma velha e fiel amizade.
Procure impedir. por todos os

meios, que isso aconteça. Bom
fluxo, porém, para o trato
com militares, sacerdotes e po-
líticos.

.

PEIXES - Tire hoje, seu me

lhor dia da semana, todo pro'
veito das experiências tida� até �.
agora. Sua asccnçâo poderá ser c.:

promovida por familiar, pessoa
influente no setor administra
tivo público ou prjvado.

-----'--------------------
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ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO
RÁDIO
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EXECUÇÃO
edifício PANO

o MAIS LUXUOSO DE FLo.RIANÓPOLlS, .1

AVENIDA BEIRA MAR NORTE

.

PISCINA
REVESTIMENTO EXTERNO f )M PASTILHA
MÁRMORE NAS COLUNAS DO PRÉDIO

I.

Apto. tipo "A" "B"
Apto. tipo "c"
Apto. tipo"A e C" Opções'

JARDIM SULBRASIL
LOTEAMENTO DE UMA ÁREA DE 28.279,68m2
COM 40 CASAS, ESTANDO JÁ VENDIDAS 34 UNIDADES

)

VISITE E ADQUIRA SUA CASA PRÓPRIA

RESIDÊNCIAS DE ALTO PADRAO E LUXO
RUA CALÇADAA LAJOTAS;
ACABAMENTO:' LOUÇA E AZULEJOS DECORADOS
SYNTEKO NÀ SALA PRINCIPAL
FINANCIAMENTO EM 10, 15 e 20 ANOS
LOCAL: RUA LAURO LlNHARES - AO LADO

DA EMPRESA TRINDADENSE
TRINDADE - FLORIANÓPOLIS

ÁREA - 6.600 m2
/ -

ESTAãuEAMENTO CONCLUIDO
BLOCOS DE FUNDAÇÃO E VIGAS DE BALDRAME CONCLUI-DO
ESTRUTURA EM EXECUÇÃO

,

APARELHO DE AR CONDICIONADa EM TODOS OS APARTAMENTaS
ACABAMENTO DE ALTO NfvEL E Luxa
AZULEJa E LOUCA DECaRADO
oscõss PARA SINTEKa OU FORRAÇÃO TIPO CAPERT financiamento
AQUECIMENTO CENTRAL. .

SULBRASIL LTDA

CONSTRUTORA E INVESTIDORA

-186,33 m2
-120,50 m2
-306,83 m2 PRovíNCIA

crédito imobiliário S.A.

Rua Jerônimo Coelho no. 359

Edlf íclo da Associação Catarinense de Medicina
40. andar - conjunto 42. 44. 45 e 46

Fones 3380 e 4626 .

Florianópolis - S.C.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"AUTOMOVEIS'

SIGA ESTA SETA.,

VOCÊVAI
ENCONTRAR

� o MELHOR
p, FINANCIAMENTO E A
MEUfOR GARANTIA.

d
E

Departamento deVeiCulas Usados
do seu Concessionário de Qualidade

I

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-,17
.

.

Opala - Bege Claro ....................•....... , .69
.

Opala - Branco Polar ... :......•..•.•.•............70
Opala - Cinza Prata Metálico ....•..•..•............ 71 '

Opala - Branco Evereste \ ........•.....7l
Opala - Vermelho Monza .......•••.•.....•..••... 71

I
Opala Luxo - Azul Metr.Met ................•......70
Opala Luxo - Branco .. 1

••••••••••••••• .' •••••••••••69
Volkswagen - Branco Polar ....•........••...•.....64
Volkswagen - Vermelho Grená .....

,

..........•.....67
Volkswagen - Bege Gobi ...............•.•.•.••..•69
Volks - TL - Vermelho Mont 71/72
Volks - Verde Folha 69
Volks - Branco Lotus .......•..••..•.............69
Volks - 4 portas -:- Verde Musgo ..................•.69
Karmanghia -Vermelho Grená ........••.•..•....•.68'
Corcel - Azul Mosaico ..........•.........•.•...•. 71

! Corcel GT -:- Turquesa Royal
�

71
Dodye Carninhâo - Azul Universal

"

. .. .69
I
Ford Caminhão - Marfim Az�1 ............•.........62
Chraysler - Grená e Preto 68I
DKW - Azul ......................•.....•......69,

A_
-

.

.

,.>
� ! , \!', "

�

,

Mustang Hartop 1968 . . . . . . . . . ...... . .. Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanc.) (OK) 1973 ...•.... :'. .• . . • .• Azul Arara
Fusca 1300 (Lanç.l (OK) 973 Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1973 .•....•.. Amarelo Manga
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 ....•...•.. 1 Azul ColQniil�
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ....•...•. Amarelo Taruma
Corcel Cupê STD (OK) 1973 " Marrom Terracota

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 Violeta Metálico

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 -, .....•• Super ver�:
Fuscão (OK) 1972 ..•...•.... . . . • •• . .. Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 '.. Verde Guarujá
Volks 1970. . . . . . . . . . . . . . • . . • . . . . . . . .. Branco Lotus
Volks 1969 .... .'........•.............. Verde Folha
Volks 1968. . . . . . . . . . . . . . • . . • . . . . . • . . • . .. Bege Nilo
Ford Galaxie LTO 1969 Vermelho Meteoro

POSSUIMOSCARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA, -.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C.', RAMOS, S.A:

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis _ 6381 _ Estreito.

SEDAN 1200 - Bege Claro 1964
SEDAN 1.300-Azul Real ....••.....•.•.•...... 1967
SE DAN 1.300 - Branco Lotus .....•....••........ 1969
SEDAN 1.300 - Verde Folha ......•.•.•...••.... 1969
SEDAN 1.300 - Verde Folha .....•.•...•......

'

.. 1970
SE DAN 1,300 - Beg'e Claro .............•.....•.. 1970
SEDAN 1.300 - Verde Folha 1970
SEDAN 1.300 - Azul Diamante ...............•.. 1971
SE DAN 1.500 - Amarelo ., 1971
SEDArJ 1.500-Azul Diamante 1971
SEDAN 1!500-Azul Diamante 1971
SEDAN 1.500 - Bege Claro ............•......... 1971

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 36 MESES

KO,ERICH

Comércio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS .'

USA ['OS À VENDA

Sedan 1500 Azul Diamante......................... 71/72
Sedan 1500 Verde Folha :.:... 71
Sedan 1500 Bege Claro ..•••.••••••••••••••••••••••••••. 71,
Sedan 1500 Laranja •.••.- I '. •• 70/71
Sedan 1300 Verde Folha' " • .. •• •• 70
Sedan 1300 Branco Lótus .'..................... 70
Sedan 1300 Vermelho Cereja 69.
Sedan 1300 Branco Lótus .. .. • •• • .. •. 69
Sedan 1300 Bege Nilo 68
Sedan 1300 Vermelho Cereja 68
Sedan 1200 Verde Amazonas. • .. .. . • . .. . • •• •• • .. • •• 64
Sedan 1200 Pérola. • . • . • • • • •• • • • • • • • • • • • • •• • • • • • • • • • • 63

TL. 2 Portas Rrllnco L<;>tus .•.•..••..••••.••,.......... 72,

'FINANCIAMENTO ATE 40 MESES

ALVORADA VErCUlOS
Rua João Pinto. 21 _ Fone 4291

COM[�RCIO DF AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA _ VENDA _ TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
\lolks 1.300 - Gelo
Voiks _ azul
Volks _ azul
Vai ks _ verde
Vai ks _ azul-diamanre
Aero·Willys _ cinza
�,.,np [Carrdan qo] Rosa

1969
19701
1969
1968
1967
1964
1964
1960

A. COELHO
. AUTOMÓVEIS COMPRA VENDE TROCA

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
, RUA JOÃO PINTO, 40

_

CHEVROLET OPALA - 1972 MARROM TROP. METALlCO
FORD CORCEL - 1971 .•..••........•... AMARELO
VOLKSWAGEN "TL" - 1971 ...•.••. AZUL DIAMANTE
FUSCÃO OK - 1972/73 •.•••.• VERMELHO MONTANA
FUSCÃO OK - 1972/73 ..•..••...•• AZUL DIAMANTE
FUSCÃO OK - 1972 .•••..•• : .. A,MARELO COLONIAL
FUSCÃO - 1972 .•.........•.•.•••... AZUL PAVÃO
FUSCÃO - 1972 .•..•.••.•••. VERMELHO MONTANA
VOLKSWAGEN - 1970 ...

'

....••.••. AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN - 1968 ....•...•. VERMELHO GRENÁ
VARIANT- 1970 BEGE GOKI
KARMANN GHIA - 1969 .•..••.. VERMELHO CEREJA

CREDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
FONES 2765 - 2777

CRÉDITO IMEDIATO - TAxAs REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

veículo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

�
.

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

, Florianópolis - SC I

Galaxie verde . . . • . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Opala cupê céptla , ,. 1973

. Corcel 4 portas marrom '........ . . . . . . . . . . . .. 1973'
Opala 4 portas marrom tropical " 1,972
TC 4 portas verde. . . . . . . . . • . . . . . . . • . . . . • . . . • .• 1972
Volkswaçen 1500 azul 70/71
Opala 4 portas azul ...••.......•...••......•... 1970
Volksweqen 1300 branco ••....... :•••...•...••. 1969

� JEN.�IROBA�AUTOMOVEIS LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

DODGE DART
CHEVROLET OPALA
FORD CORCEL
DODGE CHAR "'R R/T
CHEVROLET , A
VOLKS TL

.

CHEVROLET OP. ;as cores
VOLKS VARIAN-,
VOLKSWAGEN 4P.
FORD GALAXIE.várias cores

.

VOLKSWAGEN SEDAN

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

NOVACAP VEfCUlOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

K.ombi ,OK modelo ......•......... ,'
..•........

Volks Branco ; .

Corcel cupê .. , ..................•...•.•..•..

Aero Willys .......••...... .' •...•.•.•.•••.....

FLORIANOPOllS VEíCULOS SIA \

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores OK 1973
Galaxie 500 várias cores OK 1973
Corcel GT várias cores OK

r
.. 1973

Corcel Cupé Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK 1973

Jeep verde claro c/capo ta preta OK 1973
P:-75 Pick-Up várias cores OK 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973
Rural Willys 4x2 várias cores OK 1973
F-100 Pick-Up várias cores OK . . . . . . . .. . 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores' OK " 1973
F-60a Gasolina Luxo e Stand várias cores OK 1973
F-600 Diesel Luxo e Stand várias cores OK 1973
Galaxie Landau au tom.Ar Condic.Azul Metal 1972
Galaxie LTO autorn, Ar Condic. Bordo Metal , 1969
Galaxie 500 M�c.Ar Condic.Stand Vermelho 1970
Galax ie 500 Mec.Verde Metal: .

'

, .. 1969
Galaxie 500 Mec.Cinza Metal 1969
Galaxie 500 Mec.Azul Turquesa , .1969
Galax ie 500 Cinza c/Teto vinil preto 1967

,

Galax ie 500 Bege 1968
Galaxie 500 Mec.Cinza . . 1968
Corcel Sedan Luxo Caramelo e/Teto vinil preto 1970
Corcel Sedan Luxo Vermelho c/Teto vinil preto 1969
Corcel Sedan Luxo Bege , 1969
Chevrolet Opala Branco Everest Câmbio em Baixo 1971
Chevrolet'Opala Vermelho c/Teto vinil preto 1970
Chevrolet C-14 Pick-Up Vermelha , 1964
Chevrolet Belair Mec. Vermelha 1950
Fuscão 1500 Branco Lótus , 1972
Fuscão 1500 Branco l.otus 1971

\(01 ks Sedan 1300 Bege ' 1970 '

Volks Sedan 1300 Branco , 1970
Vai ks Sedan 1300 Verde -

, 1969
Volks Sedan 1300 Branco 1968
Volks Sedan 1300 Bege , , 1971
"JK" Alfa Romeo Branco , .. , 1971
DKV\l Belcar Vermelho , , .. 1967
.Vernaqer Bege 1966
DKW Belcar Branco ,

' 1962 )
Sirnca Branco , 1965
Simca Verde e/Branco , " 1962
F-100 Vermelha e Bege , 1969
F-350 Azul , . 1970
F-350 Azul e Bege , 1968
F-350 Vermelha , . , " ., , 1967
F-350 Vermelha , , .. 1965
F-350 Verde , , , , .. , . ,1960
F-600 qas, BcrJ8 c/carroceria Fechada , 1959
F-600 Diesel Vf'rde Claro c/cacamba ..

'

.. , , .. , , .. 1968
F·600 Dif'sel Verde Claro clTr�ck , ... .- .. , , 19(,)9
F·600 Diesel Verde Selva , .. , , , ,1967
f·GOO Die,el Cinz a , , . , 1966
Chevrolet Caçamba , , . ! , .1960
'Ford F·6 c/cacarnba

"

, .. , .. , , , . , , .. 1951
Carnionete D�(IrJe 3000 K�Js. AlUi ,1950
r-GOO Gas, Vr rrnelha , .. 1962
COI cc! S,'rlan St and Vnrda , . , , , .. 1971
Chovrolet Cncarnba , , .. , 1961

1973,-
1973
1972
1971
1971
1971
1970
1970
1969
1967
1966

1973
1970

19]0
1967

/

..

' ,O -:

vEleUlOS USADOS

Alto Quo/idade
"

-

MEVER VErCULOS LTOA.
Veículos usados

DODGE DART SEDAN 1970
VARIANT BRANCO POLAR ...•••••.••.•...•.. 1971
VARIANT BRANCO POLAR .....•..••......... 1972
VOLKSWAGEN VERMELHO .••.......•.••..... 1966
DKW VEMAGET AZUL ..........•...•.•....•. 1966
OPALA CUPE (EQUIPAbISSIMO) ..•.....•.....• 1972
OPALA6 CILINDROS LUXO ...•....•••.•..•..• 1969
GALAXIE AZUL/PRETO .......•....•....•...• 1967

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATÊ 36 MESES

VEi'CULOS USADOS

VERAS, VEíCULOS 'E
PECAS lTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswag'en
Temos peças de carros americanos até 53

I
Opala Luxo Azul Inter. Teto Vinil 4 marchas •••••••. 1971
Opala Azul Claro Luxo (jóia) .....•.•.....•.•.•.. 1969'
Opala Branco Pérola STD .....•....•............ 1971
Volkswagen Grená (jóia) ...•......•...•...•.•.. 1969
Corcel Vermelho STD ..•••.........•••.••..•.. 1971
Gordini Branco Lótus (jóia) 1964
Gordini Cinza .•.•••••••••••••.•••••.••••.•••• 1966
CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 -meses,

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886

FINANCIAl'viENTO EM 36 MESES!
Volks ........••...............•.•...•......... 70
Variant .....•..•.......•..•....••.. : 71
Volks ...........•..•...•.....•...•............68
Volks .......•....

_ •........

'

.•..........

'

69
Volks .... " .......•.•.•.........•.•.•..........64
Corcel Cupê : .•.•.•.•..•..•.....•......... 70Kombi .......••....•.•.•...••...•.•...•.•...•..68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU C/.H�RO.

KARMANN GHIA
Vendo por Cr$ 8.500,00, equipado, em perfeito estado. Tra
tar à rua Padre Roma, 90

DR. OSWALDO KERSTEN
,

.

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Membro do 'Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL �

Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._ Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

Dr. PAULO ARLINDO PHILIPPI

OUVIDOS - NARIZ - GARGANTA
Residência Médica. (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização' na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia. da Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTUR,AS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 4129
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR. ROBERtO MOREIRA
AMORIM

I DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo CarbônicoI'Poelinq"
- DEPILAÇÃO \

Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de
São Paulo. <

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edifício

Julieta - 20. andar - sala 205 - .Fone 4438.

l

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

. '

Consultório: Rua Jerónimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associacão Catarinense de Medicina ,- Fone 4304 - Dia
riamente a 'partir das 12,30 horas.

DR. RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende .diariamente
\ das 12,30 às 16,00 horas. I

DR. ANTONIO SANTAEll�
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed Associacão Catarinense de Medicina
Sala 12 _ Fone 22 08 .: Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

""-

.

ORA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório edif ício Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. EDMO 'BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de Za, à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 _ Edifício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones4515e4219

DR. ALDO AVllA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS

HOTE'L
I ROYAL

RUA JOÃO PINTO _. FONES, 395' . l • ! A•••

FLORIANÓPOLIS _ SANTA CATARINA - BR'ISII..

APARTAMENTOS ,SUITES
BAR - JARDIM DE INVERNO· SAL){O DE RI:CEPÇOES
TELEFONE • RADIO TELEVlsAo· GELADEIRA. AR CONDICIONAOO

"OUECIMENTO CENTRAL. LAVANDERIA· ESCRITORIO 'AtA HOSPEDES

I'

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS: E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUI-DO NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

.

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEICULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FO[llES ?66.5_,:: 6230
Rua Santos Saraiva, 306 - Estreito - Flor ianópolis - se.

OSCAR PAlACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura _ todos os quartos COm telefone

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC HOTEL \

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

, \

MARIO HOTEL·
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 _ Fone 2968

SWENSON PALACE HOTEL,
Apartamentos com telefone e rádio -:- suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos I

, COM AQUELE CAFÉ MATINAL �
Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON _ Florianópolis
Preços especiais para viajantes

DIVERSOS

SNOB'S CLUB
(BAR)

1 \

!
"

Tome seu aperitivo e ouça música selecionada. I'

,

R ..Sete de Setembro, 5 - sobrado - Floria-
'

jnópolis. ,I

RESTAURANTE PRAVON"
��COMIDAS

TfPICAS C;HINESAS

P. INTERNACIONAL , ,

L. PANORAIytAR
J....\
'J::;

SERVIÇO A LA CARTE h--::.

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Area

Na'Grande

I
, Quando as autoridades começam a se preocupar com

OS jogadores de futebol é bom que todos cerrem fileiras

,I em torno da idéia. É preciso, porém, que se olhe a coisa
,

com algum espírito crítico, porque futebol é um negócio
fácil àe ser discutido a distância, de pirulito, na

arquibancada. Difícil é vivê-lo dentro dos estádios, com
meus mil li um problemas inteiramente. diferentes das

'outras profissões.
Vejam. Por exemplo, o caso' da limitação de jogos.

Com 65 jogos anuais, clube algum pode sustentar uma

equipe de altos salários. Eu iria mais longe: dificilmente
pode aguentar um plantei de nível médio.

Vamos tomar o exemplo do Flamengo. Tem dois

super astros - Paulo César e Doval - que ganham além

dos Cr$ 15 mil mensais. Depois vem, um batalhão que
, varia dos oito aos Cr$ 12 mil. Podem botar nessa lista

Zanata, Rogério, Liminha, Rodrigues Neto, Renato e

outros. O restante está na casa dos seis e Cr$ 8 �iL
Pensem no plantel do Flamengo, que vai a quase trinta

jogadores, e vejam só com apenas 65 jogos anuais da para
se arcar com folha de pagamento, material, alimentação,
remédios e bichos e outras despesas colaterais.

E como estou tomando como exemplo o time de

maior torcida em todo o Brasil, sugiro que se tomem

suas rendas para ver quantas passaram dos Cr$ 300 mil,
o que lhe daria limpos cerca de Cr$ 120 mil, variando de
acordo com as taxas dos estádios.

E no mesmo problema estão todos os times

brasileiros. Como sustentar em um só time Ilrceu,
Piazza e Zé Carlos? Pedro Rocha, Toninho ou Rivelino e

Ado e Zé Maria, ou Jairzinho e Fischer ou Tostão e

Amarildo? I

silo apenas alguns dos salários astronômicos que

precisam ser pagos para que o espetáculo mantenha o

bom nível. E com 65 jogos anuais incluindo as partidas
dos campeonatos regionais, não existe financista 'que
ponha em dia as folhas de pagamento.

Como ajuda, pretende ainda o MEC destinar a verba

de Cr$ 2 milhões' tirados da Loteria Esportiva - a um

fundo de benefícios. Para quem nada recebia antes

parece uma boa ajuda, mas para quem sua a camisa e vê a

maior parte do dinheiro da loteria ir para instituições
que nada tem a ver com sua profissão é muito pouco. A
Loteria arrecada em média Cr$ 30 milhões semanais
brutos. Convenhamos que Cr$ 2 milhões anuais é uma

parcela infinitesimal do arrecadado em todo um período
de atividades.

Sugiro um percentual fixo semanal, ainda que
mínimo, porque aí teremos uma quantia capaz de fazer
face aos graves .problemas do jogador aposentado ou

inutilizado. Hospitais, escolas, cursos e remédios não

serão pagos com apenas Cr$ 2 milhões anuais.
- Mas, de qualquer maneira, tem gente se preocupando

com o Jogador de futebol. E como é gente importante,
.

com meios de resolver os inúmeros problemas da classe,
vamos torcer para qU,e tudo seja resolvido da melhor.
maneira possível.

"BOLASDEPRIMEIRA" ,

O pintor Luiz Jasmim, na Bahia, {á foi encarregado
de desenhar os novos uniformes do' Vitória / / /
cronistas arg!ntinos começam a tecer elogios ao trabalho
de renovação feito por Didi. Dos juvenis que ele

promoveu no River metade pinta como titular da seleção
nacional / / / / não se espantem se o zagueiro Moisés
entrar nos planos de Zagalo para a seleção brasileira.

Zagalo acha que' Moisés sabe jogar na bola - quando
quer e tem apetite para qualquer adversário/Negócio
complicado esse da compra do Gerson. O Flu deu Wilton

e o São Paulo não quis. Vai oferecer Cafuringa ou então

pedir parcelamento do restante da dívida, que é de Cr$
400 mil. O São Paulo recusará todas as propostas e vai

tirar do bolso do colete um jogador que namora há
muito tempo//I/ E o Vasco dorme pensando em

Afonsinho mas sonha mesmo. é com Zanatta////

\

OBRIGADO,
A você amigo cliente que nos deu a preferência,

porque confiou ern'nossa orgar.ização e realmente rea

lizou em nossa loja o melhor negócio; pela emoção de
havermos alcançado com a sua ajuda um fim de ano,
cheio de esperança e progresso; o nosso muito obriga
do.

� PHltlPPI &.eu
_'-:" r acasadotonstrutor

1-----------·

São Silvestre éaRlaior

·---·-----1
!

I fApOSENTE-SE EM'10ANOS'
,

I

DESENHISTA
Firma Construtora sediada nesta capital necessita

de um desenhista.
EXIGE
Prática no ramo

OFERECE
Ordenado compensador
Comissão sobre a produção

Entrevistas à rua Saldanha
201 -- horário comercial.

Marinho, 97 - conj.

L._,

/

atração do finál doano
O colombiano Victor Mora é o competi

dor latinoamericano com maiores probabi
lidades de triunfo. Os únicos países da
América Latina que não confirmaram, até
o momento, sua participação na São Silves

tre, são o Paraguai e o Peru.

Hoje, são aguardados em São Paulo, os
mexicanos Mário Perez e Luiz Haro; o uru
guãio Avelino Martinez; e os portorrique
nhos Monserrat Rodrigues, Victor Serrano,
e Radarnés Vega.

Além dos 12 inscritos, que representa
rão a América Latina, confirmaram sua par

ticipação na.prova fundistas da Alemanha,
Estados Unidos, Finlândia, Inglaterra, Iu

goslávia, Noruega, Bélgica, Suécia, Áustria,
Romênia, Portugal e Itália. A prova será

disputada através das principais avenidas

.centrais de São Paulo, na extensão de 8700

, metros.'

Vários países latínoamericanos estarão

representados na 48a. corrida anual de São

Silvestre, que começa nos primeiros minu

tos de 31 de dezembro e finaliza nos pri- ,

meiros do ano seguinte, em São Paulo.

Segundo os organizadores da maratona,
estão inscritos para a São Silvestre deste

ano 12 fundistas da Guatemala, México,

Chile, Colômbia, Costa Rica, Porto Rico,

Uruguai e \Argentina. Até a manhã de on

tem, apenas cinco corredores, representan
do três países, haviam chegado ao Brasil e .

iniciado seus treinamentos, com vistas à

prova do próximo dia 31.
r:

Da Colômbia vieram os atletas Victor

Mora, Jorge Ramirez e German Correa, Da

Argentina veio Oscar Anibal Suarez, en

quanto a Guatemala será representada' pelo
fundista Júlio Quevedo Ramirez.

�_f-__
I caixa Ec,onômica Federal
I

Loteria Esportivo
PAGAMENTO DO TESTE 118

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, comunica que o

pagamento do Teste 118, no valor de Cr$ L584,93 (hum mil
quinhentos e oitenta e quatro cruzeiros e noventa e três,
centavos), começará a ser efetuado a partir de hoje dia
28/12/72.
Local de Pagamento:

I
•.

'

..

Rua Fulvio Aducci, 1221 - Florianópolis.
1 'Horário: 9h3_9minn às 13h30rnin e 14h30min às 17h30min.
I OBSERVAÇAO:

.1
1. Os pagamentos através de procurações, somente começarão
a ser efetuados a partir do dia 09/02/73,
2, Será i�prescindível para o recebiment? do prêmio, a

apresentaçao de documento de identidade.
,

3, Os ganhadores terão 90 dias para receber seus prêmios, a

\. contar do dia 02/01/73,

REVElllON

"-

LAGOA

,DRUGSTORE
I

- I

LAGOA DA CONCEICAO 'j
r---'

--�--'--_. -----__"

ÀPTO. CENTRO

Vende-se apto. com 2 quartos" amplo livinq com 2

ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar ,10

Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
Cf Financiamento pi agente financeiro do BNH e pe

quena entrada.
Tratar cl Gastão fones 4604 e 3164._j I

'I
t_

Pensão Mens.,,1 vital rcie reajustável.

t\posentadoria monsa: vi ta: ícia reajustável.

Assistência Médica --; diárias hos�italare�.
Consulte-no, pe!o telefone 3328,

RUCl Ferni1lv'o Machado, 22 - conj, 1

1
! TEMOS VAGA PARA 5 AGENTES

Paranaenses quere� a

. cabeça de Lanzoninho

Taça Nacional

,

Acabando �om o suspense que manteve sob sigilo a Taca I
Nacional, o troféu - de 1.1Om de altura, toelo ele prata - r;, i

Japresentado à imprensa, durante coquetel oferecido pela CBD. A
Taça Nacional significa a participação do Banco Nacional no

maior torneio de futebol ,elo mundo, devendo o Palmeiras,
campeão bras�eiro deste

an_o,
ser o primeiro clube a pOSSlI í-Ia.

_

I

Curitiba (Correspondente) -- Terminado
o Campeonato Nacional; no qual o Coritiba
foi presença das mais destacas, surpreen
dendo a grande número de desportistas, co
meçam, agora, as críticas ao trabalho do
treinador Lanzoninho. A mesma torcida
que com ele vibrou nas vitórias e cHorou
nas derrotas, considerando-o, antes de téc
nico um "amigo da casa", não poupa adje
tivos para criticá-lo veemente, pelo fato do
Coritiba não ter se sagrado campeão do cer-

tame.
'

Na Capital paranaense as culpas recaem

todas sobre o técnico, olvidando os quixo
sos as atuações de juízes, que na época fo
ram considerados venais ao Paraná, como

Loteria' Esportiva
bate outro reeorde

\

também às constantes falhas de alguns atle
tas, talvez não acostumados à fama adquiri
da por sua intervenção no campeonato.

A própria diretoria coxa-branca lança
sobre Lanzoninho todas as culpas pela des

classificação do Coritiba, que nas semi-fi
nais enfrentou o São Paulo e o Palmeiras,
na Capital paulista. Há, Íl0S bastidores cori
tibanos, um ambiente hostil ao técnico, e
coação velada ao seu pedido de demissão
do clube, onde é funcionário assalariado. O
técnico está para dar sua decisão dentro
dos próximos dias, prevendo-se que o Cori
tiba, após campanha das mais surpreenden
tes no certame nacional, quando existiu

perfeito entrosamento entre jogadores e di

rigentes, entre num período de crise.

Vendendo um total de 396937-849 cartões, a Loteria

Esportiva arrecadou em 1972 a importância de'
Cr$ 2017844189,00, pagando Cr$ 635620949,53 em

prêmios. Das entidades beneficiárias a Legião Brasileira de
Assitência foi a que levou a maior parte, dom
Cr$ 181 605977,00, enquanto o Fundo Nacional de
Desenvolvimentó da Educação e o Ministério da Educação e

Cultura ficaram com Cr$ 136204 482,75 cada.
•

O ano de 1972 deu à Loteria Esportiva a condição de
entidade que pagou o maior prêmio já conseguido, desta
forma, em todo o mundo; primeiro com o teste no. 85, de
Cr$ 11 661637,99, ganho integralmente por Eduardo
Varela' e depois com o teste 113, no valor de
Cr$ 14113 178,41, dividido entre 18 pessoas de uma

cidade do interior do Espírito Santo que haviam se cotizado
e preenchido apenas um cartão..

Nos seus três anos de funcionamento, a Loteria
Esportíva realizou 118 testes, com o movimento de apostas
alcançando Cr$ 3 783 841704,00. São Paulo esteve sempre
na liderança das apostas, contribuindo com quase a metade
- Cr$ I 733 389 683,00 e superando em quase o dobro a

Guanabara, que o seguiu nas vendas. 7

Nesse ano, a Caixa Econômica Federal implantou aLE
em mais 13 Estados, faltando apenas o Acre e os Territórios
para que todo o Brasil esteja integrado através do futebol.

,li As atividades da Loteria Esportiva só serão reiniciadas a 14
de janeiro, após o recesso das atividades futebolísticas em

todo o Brasil.

\

\

-_.

�--l
ESTOFADOS'E�"COM
MOVEIS CIMO.

M.P 97 - Qualquer can.
to de ambiente deixa
de ser um canto qual
quer quando este con

junto entra 'em cena.

Ele renova tudo, dá vi
da e requinte.

1146,18
MENSAIS

SEM ENTRADA

M. P-l O 3 - Metal e esp'u
ma. Uma combinação dlfí
cil de fazer,. com bom gos
to. Olhe bem: Lafer conse
guiu. Metal e espuma em
extrema elegânci'a'.

151,76
MENSAIS

SEM ENTRADA

'_

M_P' 119- A mais arre
Jada criação Lafer -72!
Inteiramente moldado

)em espuma O con] unto
'mais leve que você pode
encontra� Mas, esqueça
isso e repare' só na sua

beleza.

135,34
MENSAIS

-

SEM ENTRADA

ÓVEIS CI
Florianópolis,jerônimo coelho, 's

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FlalDengo dá resposta ao Figueira

"Seria um prazer ver Paulo César no Figueirense".

Tubarão (correspondente) � Nascido e eriado em Tubarão, sen

do projetado pelo Hcrcílio Luz para o futebol estadual, Zenon,
considerado um dos atletas mais perfeitos da cidade, sente-se amadu

revido c em condições de firmar-se em grandes clubes do desporto
nacionul. Não esconde seu grande desejo de deixar Tubarão e procu
rar um maior centro, onde possa alca�1çar maiores glórias e realizar
se na Sua carreira profissional.

Seu contrato com o Hercílio Luz terminou dia cinco, esperando
o jogador uma nova proposta do clube, para que sua situação fique
definitivamente resolvida. Enquanto isso, as portas estão abertas pa
la de cm vários outros times do Estado, 'principalmente as do Fi

gucircnsc. (!UC tem m anifcstado grande interesse em contar com o

seu 'concurso para o próximo campeonato.

CONCORRÊNCIA
Além do Figueirense, também o Juventus de Rio do Sul está

vivamente interessado no atleta, não tendo ainda concretizado a

trunsuçâo cm virtude do Figueira ter prioridade quanto ao seu passe,
Diretores do Juvcntus estiveram duas vezes cm sua residência,

'lpre'�L'ntando boas propostas. Representantes de clubes de �oinville
l' It'ljaí j(l o procuraram e"enquanto estuda as propostas, escolhendo
a que melhores oportunidades Ihe oferece, Zenon ex-titular da sele

ção catarincnsc - aguarda a decisão do Hercílio Luz, ao qual seu

GERENTE
Empresa de Transportes, necesssita de Geren

te com práticapara sua filial de Florianópolis.
Apresentarem-se munidos de documentos e

foto 3X4 para entrevistas à rua Gaspar Dutra,
673 . - Estreito.

AO tomar conhecimento que vários joga
dores do Flamengo, como Dionísio, Caio,
Aloísio, Rondineli, Reyes e Paulo Henrique
foram colocados à disposição do Avaí,
Ariel Botara, assessor do Figueirense, clas
sificou-os de medíocres e sem condições de
vestirem a camiseta do campeão estadual
de 72.

O representante do Flamengo em Santa
Catarina, Filinto Bastos por encontrar-se
ausente de Florianópolis - estava na Guana
bara em entendimentos com a diretoria ru

bronegra - quis de imediato dar a resposta
a Botara, mas acatando solicitações da pró
pria diretoria resolveu adiá-la.

Ontem, Filinto, por achar um dever, co
mo representante -do Flamengo, resolveu
abrir a boca, advertindo que o Flamengo é,
coisa muito séria e não pode servir de brin-

cadeira para ninguém. Lembrou que real
mente a chave ,do Flamengo era a mais fra
ca e ruim do Campeonato Nacional, pois
foi justamente dela, que saiu o campeão
brasileiro. "Ariel devia ser mais sensato e

medir suas palavras, pois não se deve brin
car com coisas sérias". E continuou: "Co
nheço bem o assessor do Figueira e/já tra
balhamos juntos numa diretoria, por isso,
estranhei bastante sua atitude, Ariel precisa
conhecer o que é o Flamengo e outros clu
bes de grandes centros, para depois falar.
Quando ele tiver uma oportunidade de ir à
Guanabara, as portas do Flamengo estarão
abertas e à sua disposição . .Tenho certeza

que depois dele ver de pertouma organiza
ção, mudará de atitude e decisões".

PAULO CESAR NO FIGUEIRA
Ariel Botara, em sua entrevista, havia sa-

passe está preso. Caso não haja acordo entre Zenon e o Hercílio, o
jogador aguardará decisão do Figueirense a seu respeito, pois prefere
jogar em Florianópolis,' embora a proposta do Juventus seja das
melhores,

OUTRA OpçÃO
Além dos clubes catarinenses, há, também, possibilidades do atle

ta tubaronense se transferir para Curitiba. Quando da visita do Atlé
tico Paranaense a Tubarão, no desenvolvimento do Torneio da Inte

gração, dirigentes do rubro-negro de Curitiba procuraram Zenon,
demonstrando grande interesse no seu passe, ficando de se comuni
carem em outra oportunidade para melhores entendimentos,

Por outro lado, o pai do jogador, que também é seu "empresá
rio", recebeu visitas de diretores do Esportivo de Bento Conçalves,
que também demonstraram interesse na sua cqntratação. Com todas
estas propostas e sem qualquer queixa ou magoa dó Hercílio Luz,
Zenon espera apenas que o clube de Tubarão facilite sua ida para
outra equipe, na hipótese das bases do contrato não chegarem a um'
acordo,

NACIONAL

Com respeito à maior projeção de Santa Catarina no futebol

brasileiro, pois sua participação no Campeonato Nacional está
virtualmente decidida, Zenon opina que "nem tudo está perdido
para o futebol do Interior, pois os clubes procurarão reforçar mais as

suas equipes, á fim de se equipararem às duas de Florianópolis, que
certamente contarão com maiores recursos financeiros".

O jogador acredita plenamente na intervenção de Santa Catarina
no próximo certame, mas não arriscou apontar seu representante.

FERROLUZ

Em Tubarão, .um dos assuntos que sempre volta a ser discutido é
a fusão do Hercüio Luz e do Ferroviário, na intenção de formar uma

poderosa equipe, que lembre o Metropol, de Crícíúma, na sua fase

áurea, quando se transformou no mais importante time de futebol
do Estado,

'

Na opinião de Zenon, a medida é válida, considerando a atitude
inclusive como "verdadeira salvação" do futebol tubaronense, pois
as torcidas se uniriam, 'proporcionando maiores arrecadações; além
das diretorias e patrimônios contribuírem para a formação de uma

"super-equipe". -

OPORTUNIDADE

\ .

----------------------------- ._----------�

Matrfz: (Sede Própria) CRICIÚMA .�. C •.

\

Nossa organização de transportes, orgu-
'I

[hosa de manter uma clientela progressl-
va, em tod_o 'o estado, vem através, deste

jornal, agradecer a éonfiança depositada
durante o transcorrer do' ano que se finda,
bem como desejar a todos os seus amigos
e usuários boas festas e prosperidade no �

ano vindouro.
, ,

lientado que dos jogadores do Flamengo,
ap�nas Paulo Cesar reune condições de in
tegrar o time do Figueirense. Filinto até
certo ponto, gostou da observação de Ariel:
"Realmente, parece que Paulo Cesar tem
lugar no time do Figueira, é uma grande
coisa e motivo de orgulho para nós, pois
isto prova que Ariel não é totalmente leigo
em matéria de esporte". E acrescenta:
"Considero Paulo Cesar o melhor jogador
brasileiro no momento e ele poderá se

transferir para o Figueirense, pois não é
inegociável: É preciso apenas que o seu ti
me faça uma boa proposta ao Flamengo e,
garanto que não medirei esforços em trazê
-10 para Florianópolis. Irei pessoalmente à
Guanabara tratar da transação. Para o fute
bol de Santa Catarina seria um grande ne

gócio, justamente no ano de sua emancipa-

ção, já que está praticamente certa a 'nossa
participação no Nacional de 73, e seria uma

\

satisfação ver Paulo Cesar vestindo a camisa
do campeão de 72 ao lado de Britinho, Ar
mando, Caetano e Land."

REFORÇOS
Em sua estada na Guanabara, Filinto le

vou ao Flamengo procuração do Avaí para
tratar de assuntos de interesses dos dois
clubes. Realmente existe uma relação de jo
gadores colocados à disposição do time ca

tarinense: "Caio, Dionísio e Reyes deverão
reformar contrato com o Flamengo mas"
dependendo da proposta do Avaí, poderão
vir para Florianópolis, ,pois o time da Ilha
tem prioridade. Além destes, há Aloísio,
Rondineli, Paulo Henrique e Duílío, que
poderão até virem juntos com Miraglia.

Hoje à noite serão conhecidos os atletas convocados
que integrarão a seleção catarinense que,! representará
Santa Catarina no Nacional de Futebol de Salão a ser

efetuado em Florianópolis de 20 a 27 de janeiro.
Para treinador, depois de muitos estudos e observa

ções, foi escolhido José Nazareno Vieira, o popular "Ze
no", ex-integrante do quinteto tri-campeão estadual pelo
Clube Doze, de 68 a 70.

Em 71, devido a uma contusão, defendendo seu clube
numa decísão contra o Cupido, teve que abandonar as

quadras, permanecendo, porém, como treinador da equi
pe de juvenis, sagrando-se campeão estadual. Neste ano,
com uma equipe bastante modesta, dirigiu o time adulto,
sagrando-se vice-campeão, perdendo o título para Lages
numa "melhor de três" em Rio do Sul.

. TREINOS NA BASE AE:REA
Na manhã de ontem, a comissão organizadora se dirí

giu ao Comandante da Base Aérea no sentido de conse

guir suas dependências para. preparação da seleção de
Santa Catarina, saindo do Destacamento satisfeita com a

boa acolhida, pois além do seu Comandante ceder as

quadras, fornecerá as refeições para toda a delegação.
Visando formar uma equipe com os melhores atletas

do Estado, a Comissão relacionou 25 jogadores, sendo
13 de F�qrianópolis, cinco de Lages, quatro de Joinville,
um de Tubarão, um de Cricíuma e um de Joaçaba. Dos
12 atletas do interior, todos se prontificaram a ficar à
disposição da Comissão a partir do dia dois, em horário
integral. Apenas um jogador da Capital apresentou pro
blemas intransponíveis, devendo' nas próximas horas ser

convocado novo atleta,
O Ginásio Ivo Silveira já foi colocado à disposição, no

período noturno, para treinamentos, a partir da. data de
apresentação dos convocados.

Para fortalecer mais o Departamento Médico, foram
solicitados os trabalhos do massagísta-enfermeíro Afon
so, do Avaí, que não criou obstáculos na sua cessão até a

data do embarque da delegação azurra para excursão.
Além de Afonso, Moraei Gomes, Diretor do Departa
mento de Arbitros, também foi convidado a colaborar
com a Comissão e, trabalhará em conjunto com o massa

gista e Iberê Rosa, preparador físico.
Segundo o Supervisor Neí Viegas, Santa Catarina tem

condições de brilhar no Nacional e a partir do dia dois os

trabalhos serão "desenvolvidos em ritmo' bastante acele
rado, com Iberê efetuando treinamentos físicos de ma

nhã, à tarde e à noite.

Caxias procura
reforçar equipe

Zenon: um craque em busca,
,

,

de maiores oportunidc:ldes

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade; em zona
de qrandewalorização.
Preço 14.000 cl 20% de entrada saldo em até 20 me-

S'?S.

Tratar cl Gastão Fones, 4606 e 3164

Nomes do salão
. -" .'

sa.rao a nOIte

Joinville - (sucursal) - Diretores do Caxias Futebol
Clube continuam se movimentando em ritmo de
campeonato estadual de 1973, com a finalidade de realizar
o sonho que os aficcionados do clube mantém há vários'
anos: uma boa equipe.

Contatos estão sendo mantidos entre representantes do
Caxias e do Internacional de Lages, no sentido da
contratação do goleiro Oneide, do clube lageano. As,
negociações estão bem adiantadas, já se dando como certa a
vinda de Oneide, para revesar-se com .Eládio na meta
.caxíense.

.

Além deste, outros nomes estão sendo cogitados, porém
a direção do time joínvílense está mantendo sigilo, alegando
que assim procede para evitar prováveis embaraços.

Sabe-se que o supervisor Cláudio Wagner, do Amér.ca,
está sendo visado pelo Caxias, para ocupar aquele posto no

próximo ano. Para a direção técnica da equipe dois nomes
estão sendo cogitados: Walter Vasconcelos - ex-jogador do
Santos e ex-técnico do XV de Outubro de Indaial e do
Barroso, de Itajaí - e Escandar Mattàr, um dos mais antigos
desportistas de São Francisco do Sul e que ultimamente
dirigia o Clube Atlético São Francisco.

ACESC realizará

pleito em iane�ro
Serão realizadas na primeira quinzena de janeiro próx imo a.'

eleições dos novos dirigentes da Associação dos Cronistas Esportivos
de Santa Catarina, devendo, antes da SUa efctivaçjo, serem

distribufdos à imprensa os editais de convocação c, conforme,
adiantaram fontes da A<tESC, somente terá direito a voto quem
estiver com suas anuidades em dia.

Na reunião realizada ontem, a diretoria da entidade decidiu
conceder prazo até o dia 10 de janeiro para os sócios em atraso

regularizarem suas obrigações financeiras - Cr S 20,00 por ano.

A situação concorrerá com uma' chapa a ser divulgad« c

apresentada dentro do prazo legal. Por outro lado, ainda na rcuni jo
de ontem, mais 1,5 associados que estavam com suas anuidades CI1I

atraso e outros que não mais exercem funções ligadas aos setores de
divulgação tiveram suas carteiras cassadas, elevando o to ta! deste ano

para 89. No final, a diretoria da ACESC resolveu consiunar em ala
um voto de louvor à Casa dos Jornalixta« ,� ao Sindicato dos
Radialistas, pelo trabalho de integração e defesa da classe \lllC vem

desenvolvendo e pelas atitudes de solidariedade que demonstraram i:
. entidade.

S.Bento ém ritmo
de jogos abertos

São Bento do Sul - (correspondente) - Desportistas da cidade já
começam a se movimentar, com vista aos Jogos Abertos til; Santa

Catarina, que serão realizados no próximo ano em São Bento do Sul.
Os primeiros passos estão sendo dados com a organização da
Comissão Central Organizadora - CCO.

Através de decreto, a Prefeitura Municipal designou ontem, para
presidente da Comissão, Adernar Lotin Frassctto, encarregado do

Núcleo Regional do SESI, em São Bento do Sul. Inteirado da sua

designação, Frassetto está selecionando nomes para formarem a

diretoria do CCO, devendo apresentá-los nos próximos dias. Para a

Assessoria Jurídica da Comissão está sendo cogitado o 110me do

advogado Donakdo Ohdc; enquanto Simeão Laércio Ramos deverá
ser designado para ocupar as funções de secretário executivo.

\
' CORRETORES

..

LEIA E

f\iecessitamos corretores de ambos os sexos (maiores de idade) para
colocação de títulos de fácil aceitação. DIVULGUE

Pagamos bem. Tratar diariamente no horário comercial com Sr.
Gastão à rua Anita Garibaldi, 13 - 60. andar. o ESTADO

ATENÇÃO lOJISTAS INDUSTRIAIS,
E ATACADISTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE
_., rua Gaspar Dutra" em excelente ponto co

merciai, os prédios 463 e.475, com terreno

medindo 17,70 de frente e 38,00 de fundos
ouase em fr"ni.� 140. BC. Cr$ 120.000,00.
'Tratar com Gastão fone 4604 e 3164

I

Expresso Cresciumense
Com. de Transportes Limitada.

VENDE -SE CASA

"':i-lir"0 dr. Fátima -.' Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com I 3 quartos, banheiro, living, sala th
"isit'l, sala de estar, cozinha, copa, sala de eostu ra f'

SrS 110.000,00 - CR $ 90,000,00 agente financeiro,
S,-1UO a combinar. Tratar com SR. GASTÃO k'les
4Gil4 e 3164.

_______,. ,_._ .. _. ... _ .._.__._._�.. _, . ,_.I

r------------------------------------------------�

Dr. ROBERTO LAPA PIRES
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar

s/1006 (Centro Executivo Miguel Daux)
Fone 6440.

AGRADECIMENTO
Os familiares de RENATO DEiVlARIA

C AVA L L AZ Z I, ainda consternados com seu

passamento, agradecem aos doutores Mário Mussi e

Paulo Sá, bem como as enfermeiras e auxiliares de

enfermagem do Hospital Celso Ramos e Associação
Santa Catarina de Reabilitação, a dedicação e desvelo

com que o trataram durante sua enfermidade.

Florianópolis, dezembro de 1972.
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